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En una reciente visita a 
falencia, el ministro de 
)bras Públicas y Transpor- 
es. José Borrell, ha anun- 
áaáo la paralización de las 
}bras de modernización que 
je iban a desarrollar en la 
ínea Madrid-Vaiencia, vía 
Albacete

Asimismo el titular de esta 
artera aseguró que a cambio 
le esta medida se abordará el 
studio de un proyecto alter
ativo que contemple la posi
blidad de un tren de alta velo- 
idad entre Madrid y Valencia 
lor un trayecto directo.
Según explicó el propio 

ninistro, la conexión que esta- 
a prevista vía Albacete, “es 
ma buena solución a corto pla- 
»• pero no va en línea recta 
no acaba de servir del todo”. 
Esta exclusión de Albacete 

fe las líneas de alta velocidad, 
•ara Marcos Montero, traerá 
^nsecuencias negativas para la 
Provincia, “es una auténtica 
barbaridad siquiera pensar en 
baralizar el proyecto de una 
"^jor comunicación entre 
J^adrid y Albacete, con los 
^'’jaces a Murcia, Valencia o 
ficante”.
.Marcos Montero, que anun- 

Que no se va a oponer a 
trazado Madrid-Vaiencia, 

i® Cuenca, señaló que
con muy poco

Junamos tener trenes si no 
a ta velocidad si de velo- 

^fad rápida”.
J ^’P®’’o previsto para la 

^® ^^ línea 
nd-Albacete-Valencia, irá 

Qtredor mediterráneo.

(Edi^rial y Pág. 8)

El ministro Borrell deja a Albacete fuera de la línea de alta velocidad Madrid-Vaiencia.

Clima de euforia entre los

Icompromisarios del PP en 
el Congreso Nacional

Los compromisarios designa
dos por la provincia de Alba
cete iniciaron ayer su partici
pación en el Congreso Nacio
nal del Partido Popular.

Ninguno de ellos, ni siquiera 
los más alejados de la política 
nacional, fue ajeno al ambiente 
general de optimismo y casi de 
euforia que caracteriza todos 
estos congresos.

Por otro lado, uno de los 
compromisarios más contentos 
en el día de ayer, era el dipu
tado nacional Miguel Ramírez, 
ya que en una información apa
recida ayer en el diario ABC 
se le daba como seguro minis
tro de Agricultura de un 
gobierno de Aznar.

(Págs. 5, 6, 27 y 28)

Ayuntamiento y 
Obispado llegan a 
un acuerdo sobre 
las obras de la 
Plaza de la Catedral

Las obras de la nueva Plaza 
de la Virgen de los Llanos en 
su conexión con los muros de 
la Catedral, que han estado 
paralizadas durante varios 
meses por un interdicto que 
presentó el Obispado de Alba
cete contra el Ayuntamiento, 
serán reanudadas lo más inme
diatamente posible, al haber 
llegado ambas instituciones a 
un acuerdo.

Por otra parte, el contencio
so presentado por la Asocia
ción Nuestra Señora de los Lla
nos contra el aparcamiento de 
la Catedral, sigue su curso.

(Pág. 7)

El gerente del IMV 
presenta su 
dimisión

Gregorio Navarro, gerente 
del IMV, presentará hoy su 
dimisión en el Ayuntamiento.

Según las razones que argu
menta en el comunicado que 
envió ayer, “en los últimos 
meses, la labor que he ejercido 
no tiene relación alguna con 
los principios que inspiraron la 
creación del IMV”.

(Pág. 14)

CENTRO COMERCIAL SANTA ANA 
CAFETERIA CENTRO Y RESTAURANTE
TU PUNTO DE ENCUENTRO EN HELLIN
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EDITORIAL Borrell nos condena a muerte

► Borrell nos 

condena a 
muerte y de 
Bono 
dependerá si 
hay indulto. 
Pero para 
vivir con 
dignidad y no 
con migajas

S
e puede decir más alto, pero no más claro. “La 
conexión que el ministerio (el de Obras Públicas 
y Transportes) tenía prevista -afirmó Borrell refi
riéndose al trazado por Albacete- es una buena solución 

a corto plazo, pero no va en línea recta y no acaba 
de servir del todo”. De esta forma, el ministro José 
Borrell sentenciaba a muerte el futuro de nuestra pro
vincia. De esta forma, el presidente autonómico valen
ciano, el socialista Joan Lerma, ganaba una nueva batalla 
al de nuestra comunidad autónoma, el también socialista 
José Bono. Nos derrotaron en la “guerra” del agua 
y ahora nos mandan a la fosa con el futuro AVE 
Valencia-Madnd.

Bono podrá decir que de aprobarse ese nuevo trazado, 
otra provincia castellano-manchega, en este caso Cuenca, 
podría salir beneficiada. Pero la injusticia es la misma. 
En primer lugar porque habría que ver si el AVE por 
Cuenca saldría más barato que por Albacete, y en segun
do lugar porque a nadie se le escapa que en la decisión 
de Borrell hay un claro matiz político. Los votos valen
cianos siguen teniendo “más importancia” para la Admi
nistración central que los de Albacete, donde a la postre 
“sólo” se juegan cuatro diputados y cuatro senadores..., 
y “dos” están asegurados. Por eso no es de extrañar 
que Borrell manifestara que las inversiones que estaban 

previstas para la línea Valencia-Albacete se inyectará; 
en la agilización de obras en el corredor del Mediterráneo 
(con los votos catalanes), donde ya están previsto 
120.000 millones de pesetas.

Ayer, el presidente de los empresarios albacetense 
y de la Cámara de Comercio, señalaba su preocupac¿ 
por la decisión tomada por el señor Borrell. Hablaba 
de “barbaridad” y de los perjuicios que conllevaría tal 
decisión. Y no le falta razón, porque muchos albace. 
tenses, menos los colocados por el PSOE, se preguntaráj 
qué es lo que hace el señor Bono para que sistemá 
ticamente su camarada valenciano le gane todas las bata 
llas. Quizá Joan Lerma no sea tan “locuaz”, tan “popular' 
y tan “fotográfico” como nuestro presidente autonómica, 
pero no cabe duda que consigue mayores beneficios 
para su región.

No dudamos de las buenas intenciones del presidente 
Bono para fortalecer el desarrollo de la región que 
él preside por voluntad popular. Percv algo debe fallar 
cuando nos “las cuelan” siempre por el mismo lugar. 
Cuando, una vez más, el futuro de Albacete se nos 
antoja más que negro. Por decirlo de otra forma. Bonel 
nos condena a muerte y de Bono dependerá si has 
indulto. Pero para vivir con dignidad y no con las migajas 
de los más fuertes.

EDUARDO 
CANTOS

Congreso de la ilusión Corcuera

L
a elite del Partido 
Popular ya está en 
Madrid. Ayer comen

zó su XI Congreso Nacional, 
y hoy entrarán en el fragor 
de la batalla ideológica. Por 
primera vez la derecha con
servadora se reúne sabiendo 
que es auténtica alternativa 
de poder. En ese sentido, el 
señor Aznar apareció en 
escena aureolado por la posi
bilidad de alcanzar la con
dición de primer ministro.

Este partido, que en Alba
cete se ha distinguido por 
no estar demasiado bien ave
nido, ahora parece que dis
fruta de una idílica luna de 
miel que los está llevando 
a ese remanso de paz que 
su presidente provincial, 
Gabriel Martínez Paños, tan
to ha echado de menos en 
otros momentos. De todas 
formas, de vez en cuando hay 
algún fuego que apagar. 
Cifirrafes de andar por casa, 
que aunque luego se disimu
len de cara al exterior, inter
namente tienen sus conse
cuencias. Este es el caso de 
José Miguel González Mora
ga, ex-concejal del Ayunta
miento de Albacete, que en 
la corporación actuó como 
portavoz de su partido, y que 
en reciente entrevista hecha 
en este periódico da a enten

der que las aguas por donde 
nevegan sus fidelidades 
bajan remansadas, cuando en 
realidad hay sus más y sus 
menos, y un tanto de sober
bia a la hora de exisgir pues
tos en las próximas listas 
electorales. En ese ínterin el 
“fantasma” de Povedilla hizo 
su aparición, y al final las 
cosas quedaron como que
daron a pesar de que él, en 
la entrevista de referencia da 
a entender que está dispo
nible y útil para el servicio. 
Cuando exactamente no es 
así. “Por lo menos mientras 
tenga esos humos”, nos dice 
alguien que estuvo presente 
en la entrevista.

Esto sólo es una anécdota. 
Lo verdaderamente impor
tante es, que el Partido 
Popular de Albacete está 
empezando a tener las ideas 
claras, y que su organización 
provincial ha ensanchado las 
fronteras captando nuevos 
“feligreses” que harán que 
su futuro sea más propenso 
a ese liberalismo que ahora 
tanto predican desde el 
ostracismo, y los ambientes 
retrospectivos de otras épo
cas que en el momento pre
sente no tienen operatividad. 
De todas formas, cuando 
vuelvan de Madrid habrá que 
estar atentos a la pisada.

RAMON BELLO 
SERRANO

I
nterior siempre ha sido 
un potro de tortura. 
José Luis Corcuera, de 

buena fe, se hace cruces 
entre la política penitencia
ria y la magistratura. Es 
obvio que se equivoca. Dos 
opiniones tiene el señor 
ministro muy dentro en su 
gobernación: que puede cri
ticar, desaforadamente, a los 
jueces y que los periodistas 
son privilegiados por contar 
con difusión espectacular. 
Don José Luis conecta con 
argumentación muy querida 
a don Alfonso Guerra 
(Guerra resiste y calla, 
demostrando que sólo le 
importa la política) en vir
tud de la cual la legitima
ción la dan los votos. Así 
las cosas (doctrina Montes- 
quieu) los jueces están por 
debajo de los elegidos. Nada 
digamos de los periodistas. 
Pero romperé una lanza en 
favor de Corcuera. Estoy 
convencido que no hace 
política aprovechando la 
consternación sufrida tras el 
crimen y la tragedia ultimí- 
sima. Convencido estoy, ya 
digo. Interior afronta el reto 
de finiquitar el terrorismo 
de ETA, reto que puede ser 
la gloria de don Felipe Gon
zález y del país entero. Pero

don José Luis es reincidenif 
en su doctrina para con b 
magistratura y la prensa; 
entorpece la imagen que d 
ciudadano común tiene de 
su ministerio. Los jueces, de 
sueldo modesto, apelan al 
Parlamento. Si no está usted
de acuerdo con las leyes 
procure el cambio, que b 
aplicación va a ser la misma. 
Y los periodistas añoran el 
pasado sindical y comunica
tivo del hoy ministro de 
Interior. Pasó Martín Villa 
Rosón y Barrionuevo (ene 
ínterin un militar de poc« 
días) y todos tienen como 
una solidaridad especial, b 
que da un departamenie 
amargo y de neuralgia. Coi- 
cuera se equivoca. Pretende 
aplicar al colectivo de jueces 
y periodistas la din^ 
partidista (Sotelo dixit)! 
baraja mal el Estado, o 
Estado de Derecho. ® 
equivocación me pare^ 
relevante. Pero también es 
de ley no procurar aventé 
rismos a la hora de j^? 
unas declaraciones desató 
tunadas. Sencillamen'' 
desafortunadas. Tras el 
so de don Alfonso Guc 
es posible que la 
troqué. También en eb^ 
de don José Luis Corcc^>
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Todo el año, carnaval Líderes pequeños

mis . 
P/íRRENO

D
entro de unos días, carna
val. Exactamente el 18, 
Jueves Lardero, se inician 
en Villarrobledo estas fiestas que 

fueron popularísimas en tiempos 
muy pretéritos, y recuperadas en 
algunos lugares en tiempo de demo
cracia, después de haber sido pro
hibidas durante el régimen anterior, 
por los riesgos que conllevaban los 
enmascaramientos y disfraces en 
épocas con incertidumbres y presu
mibles odios y revanchas.

En muchas localidades, donde 
realmente el carnaval no tenía arrai
go, nunca se echaron de menos estas 
fiestas, pero en otros sitios, por 
ejemplo en Villarrobledo y Tarazo
na, donde se había logrado una gran 
promoción a nivel nacional, incluso, 
era lógico que se tratara de recu
perarías, porque era continuar una 
tradición que, dicen, entra en el 
campo de la cultura popular.

En otros muchos pueblos de nues
tra provincia, con más o menos pre
tensiones, se conmemoran estas fies
tas, que preceden a la Cuares- 
ma.(“Don Carnal es el que le planta 
cara, para gozo de las gentes”, dicen 
las coplas). Pero creemos que estas 
fiestas tienen poco futuro, en 
muchos sitios. Eran fiestas que 
muchos de nosotros —y algunos ya 
hemos cruzado el “ecuador”— no 
llegamos a vivir y los que las orga
nizaban con auténtico espíritu car
navalero ya no están con nosotros. 
Ha sido una herencia mal transmi
tida, recogida ”de lejos”, que hay 
que adaptar a los tiempos nuevos, 
cosa siempre difícil, o darles “un 
giro distinto”, conforme al patrón 
de los carnavales por antonamasia 

de Río o los de Tenerife, y éso 
tiene que costar mucho dinero.

En nuestra capital se vienen 
haciendo intentos de recuperación, 
pero sin resultados que puedan 
entenderse como positivos. Se hace 
una fiesta pequeña, con muchas gro
serías, sin encontrar el equilibrio 
entre la broma, el humor y el buen 
gusto, y con escasos detalles de inge
nio y originalidad, que son las cua
lidades que deben predominar en 
estos actos y festejos. En años ante
riores “se convocó a las gentes al 
sano ejercicio del humor” con un 
pregón (¡ay, madre mía, qué “texto” 
hizo José Jerez, el ex-alcalde, hace 
un par de años!) y la correspon
diente cartelería para “atraer turis
mo”, pero a la vista del escaso éxito, 
el Ayuntamiento se ha limitado a 
conceder una subvención y facilitar 
medios para la celebración de los 
diversos desfiles de máscaras.

No nos gustan los carnavales que 
se han celebrado en nuestra capital 
—realmente, no hemos visto otros— 
y si no existe un verdadero, masivo 
y unánime . deseo de recuperarlos, 
no nos dolería nada que se supri
mieran en la vía pública, aunque 
vemos normal y hasta atractivo que 
estos motivos los aprovechen pubs 
y discotecas para sus clientes.

Pero esta postura nuestra no 
cuenta para Villarrobledo y Tara- 
zona, y algún otro pueblo, donde 
sus Ayuntamientos tengan claras las 
ideas sobre estas fiestas, sobre la 
rentabilidad del esfuerzo económico 
con el que, además de ofrecer a 
sus gentes unos días de diversión, 
se puedan obtener unos beneficios 
turísticos, porque carnaval es todo 
el año.

JAVIER 
MARTINEZ 
REVERTE

L
as Últimas andanadas de Jordi Pujol 
y Xavier Arzalluz contra el gobier
no central, el uno, y a favor de 

la raza vasca, el otro, tiene un sentido 
preciso en tiempo preelectoral. Se trata 
de ganar terreno en busca de los votos 
del nacionalismo ultramontano y, de paso, 
plantear una política de hipotéticas alian
zas desde posiciones de mucha fuerza, 
caso de que los socialistas no logren, 
en las elecciones de otoño, la mayoría 
absoluta.

Eso, ya digo, no es teóricamente impor
tante; la cuestión es mucho más dramá
tica; la salida, en la realidad, de la crisis 
del estado-nación, no está siendo otra, 
por ahora, que la sangre, esto es: la 
matanza indiscriminada de los seres 
humanos, las limpiezas étnicas, los odios 
impensados que surgen y se realizan en 
el asesinato.

Desde los antiguos territorios de 
Yugoslavia hasta las tierras de las anti
guas repúblicas islámicas de la URSS, 
la crisis del estado-nación no tiene otra 
traducción en la realidad que el asesinato. 
De modo que bromear con estas cosas 
es el intento de chulear al gobierno cen
tral para sacarle prebendas y poder, es 
muy peligroso: es jugar con fuego. La 
otra gran alternativa de nuestro tiempo 
al estado-nación agonizante es todavía 
una alternativa teórica: se llama la Euro
pa sin fronteras y todos la traducimos 
por Maastricht. ¿Cuándo va a hablar 
Pujol de la vocación europea de Cataluña 
y en nombre de un futuro de progreso?, 
¿cuándo va a reclamar Arzallus análisis 
de sangre para los europeos y mediciones 
de cráneo para los intelectuales y políticos 
que sueñan con el progreso? El problema 
de nuestros líderes autonómicos es que 
carecen de dimensión intelectual. Son tan 
pequeños como el diámetro de su cráneo. 
Pero tienen una bomba en la mano.

PILAR 
CERNUDA

Partido de Gobierno

S
u slogan lo dice todo. El XI Congreso 
del PP se celebra con el ánimo de 
que es el último congreso en la opo

sición, porque el PP es, piensa, “partido de 
Gobierno”., y con ese esquema trabajan, deba
ten su estrategia y prepararán su futuro pro
grama electoral, que creen que va a ser el 
programa del futuro Gobierno de España.

Los dirigentes se hacían lenguas sobre los 
resultados de sus últimas encuestas y en el 
congreso, a quien les quería escuchar. Le 
contaban que medio millón de votantes del 
PSOE -que ha perdido dos millones de votan
tes- van a ir a parar al Partido Popular.

Es el congreso de la euforia, a pesar de 
la pereza de algunos compromisarios para 
asumir puntualmente sus responsabilidades. 
Eso impidió que Aznar fuera recibido con 
los habituales aplausos entusiastas o los gritos 
de presidente, presidente. Pero poco a poco 
subió de tono a medida que transcurría la 
jornada y se llamaba a la gente al orden. 
A tener en cuenta en este congreso varios 
elementos: la petición de Alvarez Cascos, en 
nombre de la ejecutiva, de que dimitiera Hor
maechea, aunque ni nombró a Hormaechea 
ni pronunció la palabra dimisión, pero se le 
entendía perfectamente. A destacar que la 

unidad es un hecho, y es un logro de Aznar, 
pero que habrá cadáveres en el camino: Fer
nando Suárez no disimulaba su disgusto por 
la escasa participación en las decisiones de 
partido, y algún eurodiputado, como Antonio 
Navarro, anunció que dejará de trabajar en 
el partido.

A tener en cuenta también que con UPN 
no están las cosas resueltas definitivamente, 
como reconocía el propio Jaime Ignacio del 
Burgo, y a tener en cuenta que algunos de 
los hombres del pasado todavía tienen pre
dicamento entre ciertas bases del PP, a pesar 
de que Aznar les ha apartado.

E
l p

is
to
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A
l cabo de tantos años, 
en mi memoria per
manece intacta el sen
timiento de’ nostalgia por la 

adolescencia que no pude 
tener. En 1936 tenía catorce 
años y tuve que firmar falsos 
documentos como si tuviera 
dieciocho para poder trabajar 
en la Farmacia del Socorro 
Rojo Internacional. Aquella 
trampa sigue mereciendo todo 
mi agradecimiento para quie
nes la organizaron pero de 
aquellos tres años que tuve 
que pasar por alto aún no me 
he consolado. La cosa fue así 
tan auténtica que en ese perío
do ya tuve novio formal, como 
mi hermana mayor.

Pero bueno, a lo que vengo 
es a condolerme del terror que 
supone hoy la muerte trágica 
de tres adolescentes, Miriam, 
Toñi y Desiré, que sí podían 
-y en ello estaban- disfrutando 
a tope su encuadre vital autén
tico. Ahora será con sus cole
gas arcangélicos con los que 
liguen y con los que celebren 
fiestas del colegio. Se lo mere
cen y lo tendrán, estoy segura.

Volviendo a lo mío: la ver
dad contundente es que la 
guerra me robó tres años. Bien 
es verdad que luego en los 
cuarenta me desquité a manta 
de Dios pero esa es otra his
toria que en nada compensó 
la imposibilidad de volver a 
la adolescencia con toda la 
renuncia que supuso pues 
entonces decir adolescencia 
equivalía a decir felicidad a 
tope cosa que con los años 
ha ido evolucionando y hoy 
por hoy el de la adolescencia 
es un período vital seriamente 
conflictivo y con crisis que día 
a día se van agravando de lo 
que se derriva que el porcen
taje de suicidios de adolescen
tes se ha incrementado al pun
to de que es la tercera causa 
de muerte entre los 15 y los 
19 años. El problema de la 
droga es entre los adolescen
tes, el más agudo por lo que 
tiene de indefensión y de falso

Adolescencia, esa 
edad que yo no tuve

TITA MARTINEZ

► En muchos casos los adolescentes 

inadaptados acaban siendo hostiles, 
tercos y aventureros adictos a la 
contracultura

camino para escapar del mun
do que les rodea y que en 
un elevado porcentaje no es 
el que les gustaría vivir.

Quizás el origen de todo 
esto hay que buscarlo en la 
sociedad actual y en el fracaso 
que ella arrastra para adapa- 
tarse a las complicaciones que 
la industrialización lleva con
sigo, la parcial cuando no total 
ruptura familiar y los cambios 
sociales acelerados y falta de 
objetivos personales concretos 
que desembocan en la desi
lusión juvenil que precozmen
te ataca a los adolescentes que 
se establecen por su cuenta 
creando diferentes y persona
les valores. Y esta capacidad 
de ir a su aire desemboca en 

un solitario egocentrismo que 
se asusta por los cambios que 
en su personalidad advierte y 
por evolución física que ade
más de asustarle le sorprende. 
Y de todo ello se deriva que 
la adolescencia se encuentra 
en una situación oscilante 
entre el autoelogio desmesu
rado (con descalificación del 
resto social) y la autocrítica 
que a veces desborda lo justo 
y razonable. No siempre, ppro 
ni muchas veces todo esto 
desemboca en pesimismo y 
depresión.

Pero además es tán las con
secuencias derivadas, sobre 
todo la de la rebeldía no ya 
ante la autoridad familiar, sino 
ante lo que es programa sen- 

cilio en la familia. En otros 
casos, sí, que la cosa se agrava 
porque desemboca en desafío 
abierto a la familia y lo que 
aún agrava más la cosa, desa
fío a los maestros, a la policía 
y al Estado. De ahí que en 
muchos casos los adolescentes 
inadaptados acaben siendo 
hostiles, tercos y aventureros 
adictos a la contracultura, for
mando bandas para burlarse 
del régimen establecido y plan
tando cara, con toda hostili
dad, a los jóvenes normales 
que ellos consideran carcas y 
retrógrados.

Lo grave de todo esto es 
que esos adolescentes se sien
ten solos, tristes y sin ilusión 
por programas venideros. 
Padres y maestros tienen ante 
sí problemas difíciles de situar 
y resolver pero deben inten
tarlo como sea o más bien 
como Dios les dé a entender 
ayudando a los adolescentes 
a adquirir la fuerza que les 
permita enfrentarse con la 
vida actual -tal cual es, porque 
no hay más cera que la que 
arde- evitando que su incon
formismo se prolongue inde
finidamente con todas las 
negativas consecuencias que 
esto lleva consigo no solamen
te para sí mismos sino también 
para su círculo habituaf y la 
sociedad en la que deben inte
grarse en lugar de establecerse 
como cuña incómoda y con 
frecuencia peligrosa.

Todas las enfermedades del 
espíritu, sobre todo la tristeza 
deben conocerse no sólo para 
curarías sino también para 
aprovecharse de ellas, porque 
canalizando las aguas de un 
torrente además de impedir 
que hagan daño pueden ser 
beneficiosas al transformar su 
energía en riqueza.

La juventud tiene derecho 
a vivir con esperanza pero por 
supuesto también es necesario 
que se les aclare la diferencia 
que hay entre la verdadera 
esperanza y las alucinaciones 
de la imaginación descontro
lada.

¿Está jugando coiil 
nosotros? 1

¡Cómo es posible quef." 
Ministerio de Educación ■ 
Ciencia, dando una inforniacM »; 
relativa a los cursos de MódiMi 
II y III donde se infonnabaB 
la duración del curso siei^| 
ésta igual que en cursos 
riores, pueda cambiar de 
una vez iniciado el curso var^| 
do el período de Prácticas^! 
los meses de mayo-junio 
se nos había indicado) 
meses octubre a diciembrt^B 
volviéndolo a cambiar de 
a junio-julio sin consultar 
viamente ni a alumnos ni a 
fesores, incumpliendo todas^n 
normativas donde se indica ’ 
antes de iniciarse un curso maJ 
debe estar programado pa I 
que los posibles estudiaiia ••*"' 
sepan la duración del mises r 
y saber si les interesa o ñora \ ( 
lizar estos estudios!

¿Cómo es posible que < 
halla incumplido y nosotrosb 
alumnos no nos hallamos mató 
culado con unas expectativas, 
nos encontremos que prácto 
mente a mitad de curso has 
cambiado el período de p» 
ticas? Esto nos ¡mposibilia 
cualquier expectativa de podü 
conseguir un puesto de trabaje 
en dichos meses, así coiné 
matriculamos en cualquier oln 
Centro de Educación, Uw 
sidad, etc.

¿Por qué el Ministerio 
eso, sí, de “Educación”, «i 
jugando con miles de estudia
tes de toda España?

Los delegados de los móduta 
de nivel II y III del Institiili 
de Formación Profesional n'r^ 

dede Albacete.

P DATOS SOBRE EL PROGRAMA DE
PREVENCION DE CANCER DE MAMA j

Zona realizada. Zona prevista para Febrero

A primeros del mes de Noviembre del año pasado, se puso^ 
marcha por la Asociación Española Contra el Cáncer, el Program 
de Diagnóstico Precoz del Cáncer de Mama, en Albacete.

Este programa va dirigido a las 40.000 mujeres de 
su provincia que están comprendidas en el grupo de edadl en 
los 45 y 65 años. Se trata de una revisión totalmente gratuita fw 
medio de una mamografía.

En esta primera fase, se está procediendo a citar a la 
censada en Albacete capital, para a continuación, con la pro 
puesta en marcha de la Unidad Móvil en el mes de Marzo, re^n 
la totalidad de la provincia, con el fin de poder hacer llega 
programa a toda población.

Hasta el día de hoy, han pasado por el Centro de 
ubicado en la calle Albarderos, la cifra de 1.200 mujeres, m 
supone que más de 67% acudieron a la cita proporciona 
este centro. Aunque este porcentaje de asistencia no es ma . 
la puesta en marcha de la Unidad Móvil, se espera aumeni 
grado de participación.

La incidencia de cánceres detectados sobre los estudios rea 
es de un 0.58%, dato que está dentro de las previsiones q 
tenían al comienzo de este estudio.

La bondad de este programa, ha llevado consigo su 
objetivo, la prevención y el diagnóstico precoz de esta em 
en personas que no tenían constancia de ella. Toda una la 
esta asociación está dedicando en nuestra provincia.

Zonas próximas a realizar las revisiones. • nes en
Dentro de Albacete Capital se han realizado las de 

parte de la zona centro”, así como una gran área del P 
la Cuba y estación.

Durante este mes, se procederá a terminar la zona oe w ^^ ^ 
para continuar con al zona de la Avda. Isabel la Católica y g^^jj 
Baños. Se publicará mensualmente una relación de la zon 
en la capital, así co.mo de las poblaciones donde llegara

las oersonasEn este período, se procederá a recitar de nuevo a la ^^ 
que al parecer no pudieron acudir a su cita, para de 
facilitarle la revisión en este centro. .^ p^gvista

A finales de este mes o comienzo del mes de Marzo, es. P u 
la puesta en marcha de la Unidad Móvil, la cual .®'?P® Qiindantaa 
población de Tobarra, para continuar por los municipios

César Gualda Bueno 
Coordinador Centro de Prevención
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Los compromisarios por Albacete, 
incluso los más alejados de la 
política nacional, no fueron ajenos 
al ambiente general de optimismo 
que caracteriza estos congresos
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rtínez Paños con el presidente regional, Manuel Molina, junto a otros compromisarios. J. moreno
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Remiro Brotons en compañía del diputado nacional del PP, Miguel Ramírez.

misi
1 no i» to compromisarios de Albacete participaron en las Ponencias
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móduta ■ ^(^^promisarios designados por la provincia de Alba- 
Instituii p^ iniciaron ayer su participación en el Congreso Nacio- 
naln't '¡si del PP: ninguno de ellos, ni siquiera los más alejados 

^( la política nacional, fue ajeno al ambiente general 
-^ de optimismo y casi de euforia que caracteriza estos Con

gresos, pero que en el caso de éste puede, como señaló 
alguno de ellos, “mascarse en el ambiente”. Y lo que 
para muchos es más importante: “sin vencedores ni ven
cidos, sino con una sola lista y ponencias, que es lo 
que procede con los resultados que nos dan las encuestas”.

DE 
MA

Dimas CUEVAS

Son todos los que están ... 
’stán casi todos los que son. 

ograrea cual, hablando del Partido 
Ppnlar en Albacete, no es 
F La delegación albaceteña 
5 el XI Congreso Nacional 

^ F ayer comenzó en Madrid, 
''ariopinta como el pro- 

ár ®^'® L P^^fido. Hay concejales 
nichos), diputados (todos, 

?5r^’"®’?í«)’ y hasta algún 
airo militante de base; hay 

y hay mujeres (no
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«Priora la habi- 
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^®«mbargo,conser tan dis-

tintos, ayer hubo un denomi
nador común en los compro
misarios albacetenses como en 
los del resto de España: la 
euforia. Una euforia que con
lleva cualquier congreso mul
titudinario de estas caracterís
ticas, pero que ayer venía ava
lada por un inusitado buen tra
to de la prensa nacional, que 
se repartía a destajo en el hall

del Palacio de Congresos.
Como destaca el secretario 

provincial del partido, Emigdio 
de Moya, “incluso los medios 
informativos menos sospecho
sos, los que se han caracte
rizado por una línea muy lejana 
al centro-derecha, han tratado 
con gran respeto al talante y 
a la política del partido”. Con 
diferentes palabras, todos los

compromisarios albacetenses 
destacaban ese ambiente favo
rable: “aplomo”, “tranquili
dad”, “serenidad”, “crecimien
to imparable”, “estamos a un 
paso del poder”... Y como el 
movimiento se demuestra 
andando, en todos los debates 
de ponencias celebrados ayer 
por la tarde hubo al menos 
una persona de Albacete.

^ Javier Urrea: “En el poder 
se está más cómodo”

El alcalde de Villalgordo del Júcar, Javier Urrea, era uno 
de esos compromisarios jóvenes que pululaban por los pasillos 
del Congreso. “Desde hace dos años, desde que Aznar tomó 
las riendas, hay mucha más gente joven, y eso se nota aquí 
y se viene notando en Albacete. Las encuestas dicen que la 
aceptación en el sector de población entre los 18 y los 30 
años es cada vez mayor hacia nuestro partido, y eso es bueno”.

Javier Urrea forma parte del sector del PP que ya está en 
el poder, desde las últimas elecciones municipales que le 
auparon a la alcaldía de su pueblo: “La oposición es más 
cómoda, pero en el poder se está más cómodo -sentencia-; 
es bonito tener el poder para hacer lo que piensas y llevar 
a la práctica tus ideas”.

“Y eso es -agrega Urrea- lo que también se está viendo 
en este Congreso, que la gente del partido siente que ahora 
sí que estamos de verdad cerca de conseguirlo”. Javier Urrea.

K
El gran teatro del 
mundo

Cuando se junta a tres 
mil personas en un congreso 
pueden obtenerse varias 
cosas: un acto de adhesión 
inquebrantable, una feria, 
una enorme representación 
con pocos actores principa
les y multitud de extras... Un 
poco de todo tiene este con
greso en el que el PP ha 
conseguido, cuando menos, 
rebajar sensiblemente la 
edad media de los partici
pantes, aunque todavía se 
vean algunas boinas sin 
pezote y varios puros y abri
gos de piel que contribuyen 
a dar colorido al evento.

En el Palacio del Paseo 
de la Castellana hubo ayer 
desde cientos de periódicos 
gratuitos para elevar la 
moral a los militantes, hasta 
chiringuitos de venta de 
recuerdos. Espantosos 
“pins” con lucecitas verdes 
intermitentes adornaban las 
solapas de quienes habían 
contribuido a la “Ayuda a 
Sarajevo”, e incluso adorna
ban la concurrencia algunos 
pendientes y melenas del 
género masculino, aunque 
uno cuando se fija bien 
advierte que son, como no, 
de los chicos de la prensa.

Por cierto: las acredita
ciones de los compromisa
rios iban discretamente suje
tas a sus dueños con unos 
imperdibles, mientras que 
las de la prensa llevaban una 
infamante cadena por culpa 
de la cual parecían, más que 
acreditaciones, la identifica
ción de un preso de una 
película de Charlot.

Eso sí, el lema: “Partido 
de Gobierno” aparece con 
las letras igual de gordas en 
todas las tarjetas, tanto de 
imperdibles como de cade
na; será para que todos nos 
vayamos acostumbrando.

M.C.D.2022
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Emigdio de Moya, destacó “la seriedad y responsabilidad de todos los compromisarios albacetenses”. Entre los compromisarios asistentes al Congreso, Remiro Brotons, portavoz en el Ayuntamienv
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Rieta: “El PP siempre ha actuado en Castilla-La Mancha como alternativa de Gobierno”

“La ponencia de Agricultura
al 

parí 
tboi 
¿fiCí

recibió aportaciones manchegas”
Dimas CUEVAS

Una de las participaciones 
más destacadas de la delega
ción albacetense fue ayer la del 
diputado nacional Miguel 
Ramírez, que defendió la 
ponencia de Agricultura. En su 
opinión, el ambiente del Con
greso era “fantástico, hay un 
magnífico ambiente de partido 
que está creciendo de una for
ma imparable. La composición 
sociológica de los compromi
sarios demuestra que en nues
tro partido caben todas las 
capas sociales, todas las eda
des, todos los sectores profe
sionales. Esta va a ser la con
firmación del PP como alter
nativa de gobierno, que es algo 
que ya está en al calle”.

Sobre las ponencias, Ramí
rez sañaló que “el nuestro es 
un partido muy democrático, 
y como corresponde a ello su 
texto ha viajado por todas las 
provincias para recibir las 
máximas aportaciones y con
seguir representar a toda la 
sociedad a través de las pro
puestas de nuestros miles de 
militantes”. En concreto sobre 
la de Agricultura dijo haber 
recibido “importantes aporta
ciones procedentes de personas 
de Albacete, que se han inclui
do en la ponencia en tanto en 
cuanto la enriquecen. Nuestra 
regiónes muy consciente de la 
importancia de la agricultura 
y de la inexistencia de una polí
tica agraria por parte del 
PSOE. Nuestro partido apuesta 
por la incorporación de los 
jóvenes al campo, por garan
tizar las rentas agrarias, por 
luchar contra la desertización 
de nuestros pueblos y por 
luchar contra la desertización 
de nuestros pueblos y por la 
defensa a ultranza de los inte
reses españoles ante la CE, 
algo que obviamente no están 
haciendo los socialistas”.

El parlamentario regional 
José Rieta fue, con cierto retra
so, otro de los componentes 
de la delegación albaceteña. 
Rieta destacó irónicamente 
que “el PSOE ha tenido el 
detalle de convocar a la Dipu
tación Permanente de las Cor
tes Autonómicas precisamente 
hoy, cuando nosotros lo tenía
mos solicitado desde el pasado 
día 13 de enero. De cualquier 
forma, esta mañana he inter
venido en Toledo y esta tarde 
me incorporo al Congreso”.

José Rieta aseguró que con
venciones como la que se está 
llevando a cabo en Madrid 
“siempre sirven como revulsi
vo; todo el mundo ha venido 
aquí con ánimo de trabajar por 
el partido y estoy convencido 
de que el PP va a salir rebi- 
talizado”. Incidió también en 
que “en Castilla-La Mancha, 
siempre hemos trabajado en el 
PP con el ánimo de ser alter
nativa de gobierno: esto es, sin 
planteamientos demagógicos ni 
con brindis al sol, sino con pro
puestas realistas para buscar 
soluciones a los problemas de

El detalle del PSOE
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Lucrecio Serrano, diputado regional y Gabriel Martínez Paños, presidente provincial del PP.
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1a región. Esa es la línea que librio de poderes, moderado
siempre hemos seguido, y esa 
es la línea que ahora se destaca 
en el partido para toda Espa
ña”.

Responsabilidad

En similares términos se 
expresaba el secretario del PP 
en Albacete, Emigdio de Moya: 
“De una forma subconsciente, 
casi subliminal, todos los car
gos electos del partido venimos 
desde hace meses actuando con 
especial responsabilidad, ofre
ciendo propuestas sensatas 
como corresponde a quien 
espera asumir de un momento 
a otro la tarea de gobernar. 
Esa responsabilidad se está 
demostrando en este Congreso 
a cada momento, y yo acabo 
de asistir por ejemplo a un 
debate profundísimo entre 
Martín Villa y el catedrático

por Federico Trillo. Me impre
siona en general, el sentido de 
responsabilidad que está 
moviendo incluso a algunos a 
retirar sus enmiendas para con
seguir ponencias totalmente 
objetivas y realizables, porque 
nadie ha venido a este Con
greso a perder el tiempo”.

La concejala por Albacete, 
Isabel Egea, hacía ayer doblete 
interviniendo en dos ponencias 
consecutivas: Administraciones 
Públicas, y Empleo y Política 
Social. Junto con el propio 
Emigdio de Moya, que parti
cipó en los debates de Esta
tutos y de Regeneración 
Democrática, eran las dos úni
cas personas que en principio 
tenían previsto intervenir en 
dos de las once ponencias que 
ayer se discutieron y que hoy 
se someterán a la aprobación 
plenaria.

► ^^Soy un hombre de parú^

F estaré donde me digan
Aunque intentaba disimularlo, Miguel Ramírez, diputaílo

nacional del Partido Popular por Albacete, estaba ayer

L
Señ
avei
alca
Alb: 
por

el diario madi*!"'^
exultante: en una información aparecida en 
ABC en la que se adelantaba una especie de “gobierno en
la sombra”, Ramírez era citado como ministro de Agr«»l* i;^^

m pectore . . inht desr
“Yo soy un hombre de partido -señalaba-, siempre w

sido y lo seguiré siendo. Siempre he estado donde me natoo UUHUV fpp
haciendo. De cuaími partido, y eso es lo que voy a seguir naviv.*-— - .

forma, lo que de verdad me importa ahora es que 
la victoria en las elecciones, que es lo que necesita este p 
y para ello voy a seguir trabajando en en Congreso de *° 
Diputados en el área de Agricultura que el partido me
dado el honor de coordinar”. u

Y es que de tanto escuchar el lema del XI Congreso 
Partido Popular, “Partido de Gobierno”, algunos empez 
ya a hacer cábalas. .
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La nueva Plaza de los
Ianos podra terminarse

F. IZAGUIRRE

imiemi

pargo proceso de diálogo y cola- 
Íboración, que introduce modi-

i^o entre el Ayuntamiento y Obispado sobre las obras en su entronque con la Catedral

Obispo y alcaldesa, en rueda de prensa.

F. L

La nueva plaza no se podía terminar porque continuaba pendiente el conflicto con el Obispado. LUIS MIGUEL

Llanos en su 
la Catedral, 
una satisfacción

gen de Los 
entronque con

“Para mí es

i

S

* Las obras de la nueva Plaza 
de la Virgen de los Llanos en 

X su conexión con los muros de 
la Catedral, que han estado 
paralizadas durante varios 

¿eses por un interdicto que 
Presentó el Obispado de Alba- 
r^te contra el Ayuntamiento de 
iesta ciudad, serán reaunudadas 
Momas inmediatamente posible, 
fal haber llegado ambas insti- 
Ituciones a un acuerdo tras un 

' fin al conflicto que existía entre 
í el Ayuntamiento y el Obispado 
Isobre la construcción de la Pla

za de la Virgen de los Llanos 
Í en su entronque con el templo 

! de la Catedral, aunque “siem
pre se ha pretendido por ambas 
jpartes mantener una actitud de 
respeto y mutuo entendimien
to, de independencia y cola- 

ración, buscando con dichas 
ctitudes el bien de nuestra ciu- 

?^ad en aquellos asuntos en los 
ue habían de intervenir ambas 
stituciones dentro del ámbito 
e sus competencias respecti

vas”, informaron ayer la alcal- 
esa de Albacete, Carmina 
elmonte, y el Obispo de Alba- 
ete, Victorio Oliver, mediante 

la lectura en rueda de prensa 
de un comunicado conjunto. 

El acuerdo se plasma en un 
royecto, que ha sido elabo- 
ado atendiendo a los siguien- 
es criterios que expuso el 
bispado: Que exista una 

oniunicación fácil entre la 

1 contencioso contra el parking de
! la Catedral sigue su curso

^ Asociación NuestraZí/ll c - Asociación 
Señora de los Llanos

tado

en

. manifestó 
j^r, en relación al acuerdo 

alcanzado entre el Obispado de 
Abacete y el Ayuntamiento 

k '^^^ podrán reanudarse 
o ras de la nueva Plaza de 

^^ los Llanos en su
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Como avanzó ayer este dia- 
Sentó P^^*^^ asociación pre-

0 la Sala de 
Tribunal 

illa-La J.^ J^^^^^’^ ^® Cas- 

^” recurso 
loso-administraíivo. 

puerta principal y lateral de la 
Catedral; que haya igualmente 
un acceso fácil para personas 
mayores y minusválidos 
mediante una rampa (que 
arrancará de la calle Martínez 
Villena y desembocará en el 
centro de la plaza); que desde 
los puntos de vista arquitec
tónico y estético, las obras no 
sólo no desdijeran del templo, 
sino que además se mejorase 
el entorno; y que se salvaran 
de modo suficiente los dere
chos que el Obispado ya defen
día con el interdicto.

F^ que se dirige contra el conjunto
de la nueva Plaza de la Virgen 
de los Llanos resultante del 
aparcamiento público realizado 
junto a la Catedral y que si 
la resolución del recurso es 
favorable a los planteamientos 
que defiende esta asociación, 
se puede llegar a la destrucción 
del aparcamiento o derribo de 
su planta superior.

Con esta acción judicial, se 
pretende que se preserve y res
pete el entorno de la Catedral 
que está resultando “muy per
judicado por un aparcamiento 
que iba a ser subterráneo y 
que ahora no lo es tanto”.

Preguntado por ese conten
cioso, el obispo de Albacete, 
Victorio Oliver afirmó ayer en 
rueda de prensa que una cosa 
es el interdicto de paralización 
de obra en la Plaza de la Vir
gen de los Llanos que presentó 
el Obispado y otra bien distinta 
es la acción que ha emprendido

en 
ha

Se trata de una asociación

^ Fin al contticto entre el 

Ayuntamiento y Obispado
Como consecuencia del acuerdo alcanzado, el Obispado 

renuncia a la sentencia que le fue favorable de suspensión 
de las obras a la que se refería el interdicto, y el Ayuntamiento 
desiste del recurso de apelación contra esa sentencia, 
manifestando ambas instituciones su determinación a resolver 
todos los asuntos en esta actitud de diálogo.

S'

Aparcamiento de Los Llanos.

la mencionada asociación, 
lo que el Obispado no 
intervenido.

de la Iglesia que como tal tiene 
su personalidad jurídica y capa
cidad para actuar como lo ha 
hecho, y que nunca ha ocultado 
su intención de presentar un 
contencioso independiente
mente del proceso y el diálogo 
que se ha mantenido entre el 
Obispado y el Ayuntamiento”, 
explicó el obispo, a la vez que 
señaló que “sí me ha causado 
extrañeza el hecho de que pre
cisamente hoy se hiciese públi
ca la presentación del con
tencioso”.

Por su parte, la alcaldesa 
indicó que “el Ayuntamiento 
no tiene todavía ninguna comu
nicación de ese contenciso ni 
conoce sus términos” y que “el 
Ayuntamiento se manifiesta 
respetuoso de los derechos de 
cualquier ciudadano y defensor 
de los que también tiene la 
Corporación municipal como 
tal”.

“La Plaza va a 
quedar adecuada al 
entorno que debe 
tener la Catedral”

La alcaldesa. Carmina Bel
monte, expresó ayer su satis
facción por el acuerdo alcan
zado entre el Ayuntamiento y 
el Obispado, con el que se 
pone fin a la paralización de 
las obras de la Plaza de la Vir

que se haya llegado a este 
acuerdo, porque el objetivo de 
que esa plaza se quede lo mejor 
posible y en relación a la Cate
dral, ha sido también del Ayun
tamiento”, afirmó.

Asimismo, señaló Carmina 
Belmonte que “la plaza va a 
quedar adecuada al entorno 
que debe tener la Catedral”.

Sobre las obras que son obje
to del acuerdo entre Ayunta
miento y Obispado, expresó 
alcaldesa su deseo de que “se 
hagan lo más inmediatamente 
posible”.

Rampas y ensanchamiento

El obispo, Victorio Oliver, 
explicó que el proyecto acor
dado con el Ayuntamiento 
integra las siguientes obras:

Una rampa que arranca de 
la calle Martínez Villena y 
desemboca en la nueva plaza; 
el ensanchamiento del acceso 
entre la puerta principal de la 
Catedral y la plaza donde 
actualmente se produce un 
estrangulamiento, y que tam
bién tendría forma de rampa; 
teniendo como pavimento la 
misma piedra que tiene la esca
linata principal, la prolonga
ción de ésta y “habría como 
una acera de unos dos metros 
junto a la fachada principal del 
templo y parte del ábside”; y 
una rampa en donde ahora hay 
unos escalones de acceso inme
diato a la puerta lateral de la 
Catedral, pensada especial
mente para que las personas 
mayores o con minusvalías.

En general, se afirma que 
“se mejoran los accesos a la 
plaza desde la fachada prin
cipal de la Catedral y la rela
ción de dicha plaza con los 
muros del templo, procurando 
resaltar y embellecer en lo 
posible uno de los edificios más 
significativos de la ciudad y 
posibilitando el tránsito de 
todos los ciudadanos”.
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A diferencia de José Lerma, José Bono todavía no se ha pronunciado en este tema.Borrell se compromete a estudiar un trazado alternativo para la línea Madrid-Albacete-Valencia.

■

Borrell anuncia la paralización de las obras de modernización del eje ferroviario Madrid-Albacete-Valencia

El PSOE excluye a Albacete de 
las líneas de alta velocidad

LM.

El Ministro de Obras Públi
cas y Transportes, José Borrell, 
ha anunciado la paralización de 
la obras de modernización de 
la línea Madrid-Valencia, vía 
Albacete, tal y como estaba 
previsto en los primeros planes 
realizados por este ministerio 
y RENFE.

Según aseguró el titular de 
esta cartera en una reciente 
visita a Valencia, a cambio de 
esta medida se abordará el 
estudio de un proyecto alter
nativo que contemple la posi
bilidad de un tren de alta velo
cidad entre Madrid y Valencia 
por un trayecto directo.

Albacete, excluida

Borrell, reconoció que esta 
decisión se ha tomado tras la 
insistencia por parte de la 
Generalitat Valenciana para 
que el MOPT analice un plan 
que sirviese para implantar el 
tren de alta velocidad en este 
corredor.

Asimismo señaló que la 
conexión que el Ministerio 
tenía previsto vía Albacete, “es 
una buena solución a corto pla
zo, pero no va en línea recta 
y no acaba de servir del todo, 
pues existen elementos de 
racionalidad que inducen a 
dudar que los 220 kilómetros 
por hora -velocidad alta- sea 
la mejor solución”.

Las inversiones que el 
MOPT destinaría para la 
modernización de la línea 
Madrid-Albacete-Valencia, se 
enviarán para inyectar la agi
lización de las obras ferrovia
rias en el corredor mediterrá
neo, para que en 1996 toda 
la línea Valencia-Barcelona 
permita circular a 220 kilóme
tros por hora.

Este cambio de trayecto, que 
excluirá a Albacete de las 
líneas de alta velocidad, para 
el presidente de FEDA, Mar
cos Montero, • tendrá conse

cuencias negativas para la pro
vincia, “nosotros estamos ya en 
contacto con las Cámaras de 
Comercio sobre todo con la de 
Murcia y vamos a tener en los 
próximos días una reunión 
extraordinaria después de la 
que hemos mantenido recien
temente en Albacete, con el 
objeto de tomar nuestra propia 
posición, pues es una auténtica 
barbaridad siquiera pensar en 
paralizar el proyecto de una 
mejor comunicación entre 
Madrid y Albacete, con los 
enlaces a Murcia, Valencia o 
Alicante y para ello vamos a 
batallear todo lo que haga 
falta”.

En este sentido Montero, 
anunció que las Cámaras de 
Comercio no se van a meter 
con el proyecto Madrid-Cuen- 
ca-Valencia pues nos parece 
bien, “pero creo que con muy 
poco coste podríamos tener 
trenes si no de alta velocidad 
si de velocidad rápida y pen
samos que esto hay que recon
siderarlo, por ello el plantea
miento hecho por Borrell nos 
parece muy mal”.

“En cualquier caso siempre 
defenderé la cuestión de Alba
cete por muchas razones y por
que pienso que evidentemente 
con una infraestructura prác
ticamente z^hecha y dada la 
situación geográfica de la pro
vincia, tenemos que relanzar y 
mentalizar a nuestros gober
nantes para que sea una rea- 
lidad la comunicación 
Madrid-Albacete con los enla
ces Murcia, Alicante y Valencia 
en contra del criterio del señor 
Borrell en este aspecto”, agre
gó Marcos Montero.

Sobre las razones expuesta 
por el ministro de Obras Públi
cas para la paralización de la 
modernización de la línea 
Madrid-Valencia vía Albacete, 
Marcos Montero, señaló que 
“desde luego detrás de todo 
ello no puede haber razones 
de rentabilidad, pues menos 
rentable sería el llevaría por

1

Para Marcos Montero, el aislamiento de Albacete de las líneas de alta velocidad traerá consecuencias negativas.

Cuenca, no obstante, nunca voy 
a criticar actuaciones que con
lleven una mejora de las comu
nicaciones conquenses.”.

Aislamiento

“Lo que es evidente es que 
la cantidad de kilómetros que 
se ahorran es insuficiente, creo 
que son 30 kilómetros, en 
cuanto a la comunicación 
Valencia-Cuenca-Madrid, - 
matizó el presidente de 
FEDA- y con todo esto lo úni
co que consigue es aislar de 
unas comunicaciones de futuro 
más rápidas a una zona del 
suroeste”.

El presidente - de FEDA, 
subrayó el hecho de que en 
estas cuestiones deben primar 
los criterios objetivos, “como 
es el aprovechamiento de las 
estructuras que ya hay e ine
vitablemente pasando por 
Albacete”

► ^‘Lo fundamental es tener 

mejores comunicaciones
Sobre las declaraciones efecutadas por el ministro de ObJ^ 

Públicas y Transportes, José Borrell, en las que se afirmaba 
que las inversiones que estaban previsto destinarse a la 
modernización del eje Madrid-Albacete-Valencia servirá pai 
agilizar las obras correspondientes al llamado corredor 
mediterráneo, el presidente de FEDA, Marcos Montero, 
puntualizó su extrañeza ante tal tema. ,

“No entiendo cómo se puede ahorrar dinero quitándolo 
unas infraestructura que ya están hechas, consolidadas y co 
unos trazados especialmente diseñados y que van a reptes 
muy poco coste de cara a ampliaciones futuras, yo creo q 
no se trata de quitar dinero de un lado y ponerlo en otro, 
pues lo fundamental es que en un futuro tengamos unas 
comunicaciones”.

“No sé si tienen pensando quitar dinero en cuanto a la 
infraestructuras albaceteñas, pero desde luego nos opona 
a ello”.
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Á^ENAT de Albacete participará en la elaboración de propuestas

Comisión ecológica
en el Plan del Jucar

Miguel Angel CATALAN

’ El presidente de la Confe
deración Hidrológica del Júcar, 
José Carles Genovés, ha hecho 
una propuesta a los colectivos 
ecologistas que presentaron 
alegaciones al Proyecto de 
Directrices de esta cuenca para 
participar en una comisión que 
analice sus propuestas, según 
informó ayer el representante 
de AEDENAT de Albacete, 
Cipriano Escribano.

La ausencia de los grupos 
ecologistas en la comisión de 
planificación fue ya reconocida 
por el propio presidente de la 
Confederación como “un 
error” cuando se inició el pro
ceso de elaboración del plan 
de cuenca, ya que estos colec
tivos fueron el segundo grupo 
que más alegaciones presentó.

La negociación de las pro
puestas ecologistas en una 
comisión en la que participarán 
colectivos de Albacete, Valen
cia y Castellón, se incorporarán 
en un documento para su estu
dio en la comisión de Plani- 

1 ficación, que está dispuesto a 
asumir como propio la Con- 
feración, según declaró el por- 

i tavoz de AEDENAT.
Entre las principales cuestio- 

; nes que plantean los ecologis- 
' tas se encuentran alegaciones 

en contra de incrementar el 
número de pantanos, la prio
ridad del agua para abasteci- 

1 miento urbano y su necesaria 
depuración, donde en la pro- 

1 vincia de Albacete, el 90% de 
\ las poblaciones no cuentan con 
! este servicio, una catalogación 
: más minuciosa de espacios 

1 naturales de especial protec
ción y una racionalización de 
la futura política de trasvases, 
así como impedir la sobreex
plotación de los acuíferos.

se arbitrarían expedientes de 
cierre o suspensión de activi
dad para las industrias con
taminantes.

Por último el representante 
de AEDENAT se mostró con
trario a la instalación de mini
centrales eléctricas en los cur
sos altos de los ríos así como

de las obras de encauzamiiento 
de los ríos que atenten contra 
sus cauces naturales y a favor 
de la supresión de todos los 
pantanos por debajo del embal
se de Contreras como son los 
proyectos del Pajaroncillo en 
Cuenca y la presa en el río 
Cabriel. Los ecologistas, segundo colectivo en presentar mayor número de alegaciones.

Ahora, además 
de las Rebajas

Su dinero 
vale 
el doble.
Compre lo que quiera. 
Le regalamos 
lo que más le guste, 
del mismo precio.

^Í^la extensión de regadíos

)bras 
ha

Por otra parte el represen- 
'ante de AEDENAT no con- 
5¡óera viable la mayor exten
sión de regadíos, “teniendo en 
i^ncnta el déficit hídrico que 
padece esta cuenca hidrográ- 
1113' que aún a pesar de que 

Sí obtuvieran los trasvases del 
Jia del Ebro sólo servirían 

compensar ese déficit y 
como para contar con recur- 

s excedentarios para la agri
cultura”.

En una gran selección de artículos de 
confección, hasta fin de existencias.

chaqueta 

7.995

Falda 

3.995

Sueter 

3.995 
GRATIS

Pantalón 

7.995 
GRATIS

para

Iode 
con 
5eni^ 
]ue

6>

°r Otra parte. Escribano 
en tela de juicio la exten- 

scr? ^^^^^^ regadíos para una 
productos que en 
y^ están calificados 

bilíH^ y sin via-
económica.

iduos^ ^* tema de resi- 
mo c’ °^ colectivos ecologistas 
ha an?" 9*^^ sea una solución 
vertid '^^^’^o de un canon de 

P^^^ ^^s empresas que 
y muestran 

'aboreJT .^^cépticos sobre las 
lin'a p inspección que pon- 

el Plan Hidro- 
Nacional, y por el cual

Domingo abierto de 11 a 2,30 y de 4,30 a 8,30
Excepto: Barcelona, Valencia, Alicante, Oviedo, País Vasco y Zaragoza.

M.C.D.2022
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Los concursantes deberán haber prestado sus servicios en el Area de Salud de Albacete

El Hospital convoca un 
Premio de Investigación

LT

El Hospital de Albacete con 
la finalidad de promover la 
investigación en el Area de 
Salud de la Albacete ha con
vocado un premio de 350.000 
pesetas y dos accésit de 100.000 
pesetas, a las mejores publi
caciones médicas; un premio 
de 200.000 pesetas a la mejor 
publicación de Enfermería; y 
un premio de 150.000 pesetas 
y dos accésit de 50.000 pesetas 
a las mejores comunicaciones 
médicas.

Los concursantes deberán 
ajustarse a las siguientes nor
mas: haber prestado sus ser
vicios en el Area de Salud de 
Albacete durante el año 1992; 
ser primer firmante de las 
publicaciones o comunicacio
nes presentadas; las publicacio
nes y comunicaciones presen
tadas deberán haber sido rea
lizadas en el Area de Salud 
de Albacete, en el caso de 
aquellos trabajos realizados en 
colaboración con otros centros 
correspondientes a otras areas 
de salud, deberá constar de for
ma explícita la participación 
del Area de Salud de Albacete 
en la publicación o comunica
ción presentada; el concursante 
deberá remitir copias de la 
publicación o comunicación a 
la Secretaría de Docencia del 
Complejo Hospitalario de 
Albacete, en fecha compren
dida entre el 1 y el 28 de febre
ro de 1993; las publicaciones 
presentadas, deberán haber 
sido publicadas o aceptadas 
para publicación en cualquier 
revista sanitaria en fecha com-
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El Hospital convoca un Premio de Investigación para trabajos realizados en el Area de Salud de Albacete.

prendida entre el 1 de febrero 
de 1992 y el 31 de enero de 
1993; las comunicaciones pre
sentadas, deben haber sido pre
sentadas en fecha comprendida 
entre el 1 de febrero de 1992 
y el 31 de enero de 1993 en 
cualquier reunión sanitaria.

Asimismo, según se recoge 
en las bases, los concursantes 
remitirán 6 copias de los tra
bajos presentados en forma de 
fotocopia de la comunicación 
o publicación presentada, en la 
que no constará identificación 
de los autores; o mecanogra

fiadas a doble espacio, en papel 
tamaño DIN 4, por una sola 
cara, adjutándose tablas y grá
ficos en hojas anexas y acom
pañándose de la bibliografía 
pertinente, utilizándose para su 
enumeración el estilo Vancou- 
ver, y certificación de su acep
tación para publicación. Los 
nombres de los firmantes, lugar 
de trabajo y nombre de la revis
ta o reunión en que el trabajo 
ha sido comunicado figurarán 
únicamente en hoja anexa a la 
comunicación o publicación 
presentada.

Por otra parte, el tribunal 
decisorio estará constituido por 
especialistas de reconocido 
prestigio designados por la 
Comisión de Investigación del 
Complejo Hospitalario de 
Albacete; el fallo inapelable se 
comunicará antes del 10 de 
abril de 1993 al primer firman
te de cada trabajo; los premios 
se concederán, en el acto orga
nizado para conmemorar el 
aniversario del Complejo Hos
pitalario de Albacete, fecha 
que será comunicada con la 
suficiente antelación.

Conferencia de Ramón Tamames
sobre la Empresa Competitiva

LT

La Cámara Oficial de 
Comercio e Industria y la Con
federación Provincial de 
Empresarios, Feda, han orga
nizado, en colaboración con la 
Escuela Europea de Negocios 
una jornada informativa para 
el próximo jueves 11 de febre
ro.

En este sentido, el econo
mista Ramón Tamames pro
nunciará una conferencia con 
el título “Escenario Internacio
nal. Empresa Competitiva”, a 
la que seguirá un coloquio con 
los asistentes.

El acto tendrá lugar en el 
salón de la Confederación de 
empresarios, Feda, a partir de 
las 20,30 horas.

El economista Ramón 
Tamames tratará de lo que se 
denomina un mundo global 
que permite un mercado abier
to; del monetarismo, que domi-

na el marco macroeconómico, 
con pocas medidas compensa
torias desde el sector público; 
de los modelos económicos 
americano, japonés y europeo, 
al que denomina paradigma del 
sistema mixto, con prevalencia 
de mercado pero también con 
fuerte intervencionismo.

Reformas del sistema

Tamame.s considera necesa
rio un decálogo de reformas 
para modificar un sistema tan 
complejo; lucha contra la buro
cracia; sistema fiscal menos 
opresivo; contención del gasto 
público; presupuesto equilibra
do y suficiente; un mercado 
laboral distinto con responsa
bilidad de todos los agentes 
sociales; búsqueda de empleo; 
preparación permanente del 
factor humano, en especial de 
los más jóvenes; búsqueda de 
soluciones a los problemas

La conferencia tendrá lugar en el salón de actos de Feda.

sociales con solidaridad y apo
yo, pero sin confundiría con 
las jubilaciones anticipadas; 
necesidad de cuidar el medio

ambiente y mejorar la calidad 
de vida; apoyo a los procesos 
de integración, sobre todo, en 
el ámbito internacional.

Sanidad editará 
material didáctin 
para potenciarías 
campañas de 
información al 
consumidor

1»

La Consejería de Sani i 
tiene previsto editar mau ■ 
didáctico con el que imj 
ficará las campañas de i- 
mación al consumidor J, 
sus derechos y sobre 1% 
terios que deben regir et 
elección de sus productos, 
lo manifestó ayer tarde 
Almagro la consejera de i 
dad del Gobieno autóim 
María Blázquez, quien \iá 
la localidad ciudarrealeñai 
clausurar unas jornadas s¡ 
Consumo organizadas pa 
Federación de Asociaciones 
Amas de Casa de Castilk 
Mancha.

Los objetivos de este es 
pretenden proporcionar alp 
fesorado elementos parad 
ñar y desarrollar un conté 
pedagógico propicio p 
informar sobre consumo.

María Blázque explicó 
actuaciones en materia 
defensa del consumidor ca 
el apoyo a las OMIC, cara 
ñas de información e lii^ 
ción, acercamiento del Coa 
mo a las Aulas a través í 
Ministerio de Educación 
Ciencia.

El mensaje final irá dirij 
a los más jóvenes para a 
aprendan a leer las enseñara i 
publicitarias que la sociedadi 
consumo nos lanza. El maten 
didáctico a desarrollar sera 
pendia en diez temas de ca 
sumo con propuestas pan 
educación infantil, primarii 
secundaria obligatoria.

S 
F

Extracción masiva 
de sangre en Le» -

La Hermandad de Dona® 
de Sangre de Albacete infor 
que el próximo lunes, de.' 
8,30 horas, se procederá a ti: 
tuar una extracción masw'
sangre en la localidad de 1¿ 
za. De esta forma, los dona» 
de sangre de esa localidad 
todas aquellas personas que 
sientan solidarias conJ 
humanitaria labor, pod;
hacer su donación en ^' ■ i 
del Ayuntamiento. La saei j 
extraída se utilizará parad» j
las necesidades del Hosf*
General.

Detenidas 4 
personas por tráíij 
de estupefacientes

Cuatro personas 
puestas a disposición J 
ayer por tráfico de es 
cientes, a quienes se les 1 
1,5 gramos de heroína) J 
pesetas. Por otra 1 
personas han J 
denuncia por cinco cneq 
descubierto, valorados 1 
412.500 pesetas. 1
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rá [aFíbríca Nacional de Moneda y Timbre les elaborará una moderna contraetigueta

Nuevo presidente en el
CRDO de vinos de Jumilla
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Miguel Angel CATALAN

El pasado día 3, bajo la pre
sidencia del director provinvial 
de Agricultura, Enrique 
Navarro, tomó posesión como 
nuevo presidente del Consejo 
Regulador de Denominación 
de Origen de Jumilla, Adolfo 
Virgili Guirao.

El nuevo presidente es natu
ral de Murcia, cuenta con 62 
años de edad, es ingeniero 
agrónomo y ocupó durante 
diez años la Delegación Pro
vincial de Agricultura en Mur
cia.

Las primeras acciones del 
Consejo Regulador de Jumilla 
serán la elaboración de pre
supuestos para las actuaciones 
promocionales y publicitariass

en 1993 y la fabricación de una 
nueva contraetiqueta que será 
realizada mediante un sello 
indeleble marcado con rayos 
ultraviolestas, encargado a la 
Fábrica Nacional de Moneda 
y Timbre.

La producción de vino de 
Jumilla se reparte en un 50% 
entre Murcia y Castilla-La 
Mancha, aunque hasta ahora 
según fuentes del propio Con
sejo, sólo reciben subvenciones 
de Murcia lo que está creando 
una situación de malestar.

En este sentido está previsto 
que el vocal por la provincia 
de Albacete, Federico Pozuelo, 
solicite una entrevista con la 
Consejería de Agricultura de 
Castilla-La Mancha para tratar 
este tema. Buena campaña para los vinos de Jumilla a pesar del mal clima.

Propuesta de 
calificación: “muy 
buena” para la 
campaña de Jumilla

M.A.C.

Una vez inspeccionado el 
80% de la producción por el 
comité de catas del Consejo 
Regulador de Denominación 
de Origen de Jumilla, este pro
pondrá como calificacación de 
“muy buena” para la pasada 
campaña.

Aunque la producción des
cendió sobre un 10%, fuentes 
del Consejo han manifestado 
que se ha obtenido una baja 
graduación entre los 11,5 y los 
treces grados, produciéndose 
sólo tres retenciones de vino 
para su rectificación.

De esta forma se han reco
gido entre uva blanca y tinta 
69,956.355 kilos y se han ela
borado 47.860.515 litros en 
total con una comercialización 
que ha alcanzado los 380.324 
hectólitros, exportados en su 
mayoría a los países de la 
EFTA.
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Los vecinos del 
edificio “Chinchilla” 
recurren la decisión 
del Ayuntamiento

LT

CONCURSO INFANTIL DE DISFRACES
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Las familias que fueron 
desalojadas del edificio Chin
chilla en junio del año pasado 
por peligro de derrumbe, indi
caron ayer que presentarán un 
recurso contra Ía decisión del 
Ayuntamiento, que dictaminó 
hace unos meses que el inmue
ble no cumple las condiciones 
legales para ser demolido.

Las setenta familias fueron 
desalojadas entonces por orden 
judicial, como medida cautelar 
ante un informe emitido por 
peritos judiciales en el que 
advertían de un posible 
derrumbamiento del edificio, al 
comprobar que unos daños, ya 
denunciado hacía tiempo, 
seguían progresando sin que 
Olesen suficientes las medidas 
que se estaban adoptando.

Los daños que afectan a los 
elementos estructurales como 
os forjados y las vigas, rotura 
e tabiques, según informan los 

a Ogados de los vecinos, fueron 
puestos en conocimiento de la 
empresa constructora, quien se 

3 inhibido del tema y contra 
^^y interpuesta una que- 

a criminal por entender que 
tn” *^^^.^^i^o en posibles deli- 

de imprudencia, estafa y
^8o en la construcción.
aralelamente iniciaron un 

administrativo de 
lavación de ruina por con- 

de repa- 
P^^a el cincuenta por 

anart^ valor del edificio, 
sucpi^ ^^ afectar los daños a 
«« elementos esenciales.
han ^-Í® ^^^®’ ^®s vecinos 
a la ^^*^’^? según anunciaron 
deciciA^^^^*^. ?^®’ recurrir la 
de rnunicipal, ya que uno 
cost^^^"^^"^os fue que el 
dañn« ^^ reparación de los 
valor a"? ''^'P^raban el 50% del 
W del edificio.

Si tienes 
hasta 
12 años.
pide las bases
en tu centro Galerías.
Un cheque regalo de 30.000 ptas. 
y muchos premios más 
pueden ser tuyos.

Galerías Preciados

MESON CESAR
NUEVA DIRECCION

DEGUSTA NUESTRO EXQUISITO CHURRASCO Y 
CHULETAS A LA BRASA 

PAELLAS Y GAZPACHO MANCHEGO 
ABIERTO SABADOS. DOMINGOS Y FESTIVOS

PRECIOS POPULARES - RESERVA DE MESAS
CTRA. DE LA PULGOSA (CAMINO TIRO PICHON) 

TELEFONOS 21 45 22 - 50 36 84 ALBACETE

M ,kX..^ NO SE OLVIDE B-0t0> DE JUGAR 

ILLSÍE J|¡j¿nílliB MILLONARIO!

^^FOMBRA^^ 
bL PERSAS JB

EN

Lt
*'

Tesifonte Gallego, 23 
Tel. 50 3810 
ALBACETE
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Solicitan que el ejecutivo resional dé a conocer en las Cortes su política sobre estos centros

IU pide una explicación 
sobre las Escuelas Taller

Tita Martínez: 
Segundo premio o 
el I Concurso 
Literario de 
A.C.O.T.E.

LT

El grupo parlamentario de 
IU en las Cortes regionales 
solicitará la comparecencia del 
Gobierno castellano-manchego 
en el próximo Pleno para cono
cer su política en relación a 
a las Escuelas-Taller de la 
región.

Esta comparecencia ha sido 
solicitada en virtud del estudio 
que sobre estos centros ha sido 
realizado por el Consejo de la 
Juventud de Castilla-La Man
cha, en el que se destaca cues
tiones tales como “la precarie
dad de medios o las malas con
diciones que se dan en la actua
lidad en este tipo de escuelas”, 
matiza IU.

Junto a estas cuestiones en 
este informe se recoge, a juicio 
de IU, el incumplimiento de 
las normas de seguridad y salud 
laboral, “lo que en definitiva 
hace sentirse a los alumnos y 
alumnas ‘mano de obra barata’ 
al servicio de las Administra
ciones locales, provinciales y 
autonómicas con responsabili
dades en las Escuelas-Taller”.

Ante estos hechos, “IU ve 
con preocupación que no se

1

Í2
*

Según un estudio del Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha estas escuelas son precarias en cuanto a medios.

realice un seguimiento de estos 
centros por parte de los res
ponsables del Gobierno regio
nal y no se cumpla con uno 
de los fines primordiales de su 

creación como es, la formación 
profesional de alumnos y alum
nas para su posterior integra
ción en el mundo laboral”.

Por todos los motivos ante

riormente expuestos IU solicita 
la comparecencia del Gobierno 
castellano-manchego en un 
próximo Pleno de las Cortes 
regionales.

La periodista, escritora 
habitual colaboradora del 
Tribuna Tita Martínez * 
obtenido el segundo premios 
I concurso literario conv^ 
por A.C.O.T.E. (Asocié 
para la Cultura y el Ocio ) 
la Tercera Edad) de AlbacJ 
bajo el lema “EnvejecimiU 
y Solidaridad entre Gend 
ciones”. )

En este concurso, que se¿ 
celebrado con motivo del J 
Internacional de los Mm 
el primer premio se lohal 
vado Enrique Játiva mJ 
asesor docente inscrito al J 
po especial de la AdminiJI 
ción Civil del Estado y esá 
premiado con numerososgat 
dones.

Finalmente, el tercer y d 
mo galardón ha recaído es 
escritora de Almansa, Ms 
Angeles Romero Baeza.

A este certamen, según 
presidente de la asocias 
albaceteña A.C.O.T.E., Silit 
tre Jiménez García, se hang 
sesentado numerosos trab^ 
los cuales en su mayor paa 
sido realizados por persoii 
mayores.

En cuanto al acto de entríj 
de premios, éste se reafe 
en fechas próximas.

Guía

EXPOSICIONES
* Exposición de la pintora Rosa Fuentes en el 

Museo de Albacete.
- Esta muestra, que ha sido organizado por la 

Consejería de Educación y Ciencia, podrá visitarse 
del 3 al 28 de febrero.

* Exposición de acuarelas de Julio Trigo Campoy 
en la sala de muestras de Bancaja, sito en la calle 
Concepción, 11.

- Del 6 al 19 de febrero.
* Exposición de óleos de Galo Cabezas en el 

Ateneo de Albacete.
- Del 1 al 15 de febrero.
* Exposición de María Teresa Navarro Ponce.
- Del 1 al 15 de febrero en el Centro Cultural 

de La Asunción, sito en el Callejón de las Monjas, 
número 7.

* Exposición “La pintura de Beneyto en la década 
de los 80”.

- Esta muestra, que ha sido organizada por Cul
tural Albacete, podrá visitarse del 5 al 28 de febrero 
en el Museo de Albacete.

* II Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 
Mancha, en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizada por la 
Consejería de Bienestar Social, podrá visitarse del 
5 al 23 de febrero.

* Exposición del pintor roblense Núñez-Cortés 
en la galarería de arte, Eduma de Linares (Jaén).

- Esta muestra sobre pintura taurina podrá verse 
del 12 al 26 de febrero.

* Exposición de acuarelas, óleos y dibujos del 
pintor Antonio Luzgardo Preciado, en la sala de 
muestras de la Casa de Castilla-La Mancha de 
Madrid.

- Esta muestra podrá visitarse del 9 al 25 de 
febrero.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actos musicales organizados por Manos Unidas 
a beneficio del Tercer Mundo.

- Hoy, día 6 de febrero. Festival de ballet en 
el Auditorio a partir de las 20:15 horas.

* Tertulia Flamenca “El Altozano”.
- Hoy, día 6 de febrero, a las 11:30 horas en 

el restaurante “El Lomo”, la cantaora Carmen Lina
res, ofrecerá una sesión de canto, acompañada a 
la guitarra por Paco Cortés.

* Conciertos y recitales organizados por Cultural 
Albacete.

- Día 8 de febrero, dentro del ciclo “Boccherini, 
música de cámara”, actuación del Cuarteto Cassadó, 
con Emilio Navidad, viola y Marco Scano, vio
lonchelo.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal. 
Este concierto será de entrada libre.
- Día 15 de febrero, dentro del ciclo “Sonatas 

para piano de Schubert”, actuación de José Fran
cisco Alonso.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal.
- Día 17 de febrero. Actuación de Iluni Música 

dentro del ciclo “Recitales para jóvenes”.
A las 12:00 horas en el Auditorio Municipal.

CONFERENCIAS

* IV Jornadas Taurinas. Organizadas por la Peña 
Taurina de Tarazona de La Mancha.

- Estas jornadas, se celebrarán en los bajos de 
la Biblioteca Municipal a las 7 de la tarde.

- Hoy, día 6 de enero. Rafael Herrero Min
gorance, periodista taurino de la Cadena Ser 
Madrid, disertará sobre el humor y las anécdotas 
taurinas.

A continuación, Antonio González, periodista 
taurino, comentará la temporada 93 y el nuevo 
Reglamento.

* Ciclo de Seminario de Práctica Procesal Civil.
- Del 5 de febrero al 14 de mayo en el Aula 

de Práctica Jurídica.
Este curso, que ha sido organizado por la Uni

versidad Nacional de Educación a Distancia, el 
Ilustre Colegio de Abogados de Albacete y el Tri
bunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, 
está drigido a abogados en ejercicio.

* Conferencia organizada por la Asociación Cul
tural “Alborea”.

- Día 12 de febrero, a las 20:00 horas en el 
salón de actos de la Diputación de Albacete, José 
Luis Boronat, abogado, miembro fudandor y prima 
presidente del “Club de Encuentro” de Valencia, 
hablará sobre “Las sectas”.

* Conferencia sobre “Don Eudoxio y Pablo 
(cuento didáctico), a cargo de Antonio Millán Mira
lles, quien será presentado por Arturo Gotor) 
Mestre, presidente del Ilustre Colegio de Médicos

- Día 11 de febrero en el salón de actos del 
Ateneo, a las 20:00 horas.

TEATRO

* Presentación de la obra “Vinagre de Jerez- 
a cargo del grupo de teatro “La Zaranda, S.A.L 
dirigido por Juan Mancandé, interpretada en sus 
principales papeles por: Paco Sánchez, Gaspar Ca®' 
puzano y Enrique Bustos. ,

Esta obra, que ha sido traída por Cultural Aloa- 
cete, podrá verse en las siguientes localidades,

- Día 11. Villarrobledo.
- Día 12. Almansa.
- Día 13. Albacete.
- Día 14. Hellín.

VISITAS DEL BIBLIOBUS

* Calendario de visitas del Bibliobús par^ 
mes de febrero:

- Día 9. Villar - Hoya Gonzalo.
- Día 10. Alatoz - Carcelén.
- Día 11. Bonete.
- Día 12. A'calá del Júcar - Alborea.
- Día 16. Pozuelo - Barrio Hogar.

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (Pd-C-) 

Ministerio de Cultura: U
En la Biblioteca Pública del Estado, ca 

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.
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(o CAMPAÑA DE PREVENCION 
DEL CANCER DE MAMA

Asociación Española
Contra el Cáncer

Durante el mes de Febrero, el Programa de Prevención del 
Cáncer de Mama, se encontrará realizando las revisiones en 
las zonas de Albacete capital:

C/ Tirso de Molina
C/ Federico García Lorca 
C/ Tomás Edison 
C/ Vasco Núñez de Balboa
C/ González Rubio
C/ José Estrañi
C/ Buen Pastor
C/ Soria
C/ Santa Marta

C/ Ramón y Cajal
C/ Avda. Isabel la C.
C/ Juan S. el Cano 
C/ Industria 
C/ San Sebastián
C/ San Adolfo

C/ Concepción Arenal
C/ José Isbert
C/ Melilla
C/ Pintor Zuloaga
C/ Pintor Sorolla
C/ Comandante Vargas 
C/ Martínezr de la Ossa 
C/ Miguel de Unamuno

C/ Baños
C/ Virrey Morcillo
C/ Alonso Cano
C/ Zapateros
C/ Pza. Periodista A. 
Andújar

En la seguridad de que, por su propio interés, atenderá esta 
invitación y acudirá a nuestra cita, le saludamos muy atentamente.

J. César Gualda Bueno 
Coordinador Centro de prevención

CAMPAÑA DE
PREVENCION

GSÍX ER OE MAMA

.Ja, ASOCIACÍON ESPAÑOLA 
CONTRA EL CANCER

Albarderos, 1 • 28004 ALBACETE * Telf. 967- 50 81 57/58

#í

1

^OTA:* Mensualmente se facilitarán lás próximas zonas de revisiones

M.C.D.2022
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Gregorio Navarro ha dejado concluido, a nivel gerencial, el Pian de Vivienda.

Considera que la labor que desempeña está vacía de contenido

El gerente del IMV 
dimite de su cargo

LT

El gerente del Instituto 
Municipal de la Vivienda, Gre
gorio Navarro Jiménez, presen
tará hoy su dimisión.

Para explicar los motivos de 
su renuncia, Gregorio Navarro 
remitió ayer un comunicado en

el que decía lo siguiente:
“Después de un año de fun

cionamiento dedicado a la 
organización interna, asunción 
de competencias municipales 
en materia de vivienda (Plan 
600, Barrio de La Estrella, La 
Milagrosa, y otras) y elabora
ción de un Plan Municipal de

Fí

1

la Vivienda, ya concluid, 
nivel gerencial, me veo es 
tesitura de presentar a la c 
poración mi decisión ine\^ 
ble de dejar de deseni¡),j i 
dichas funciones, puesto q« 
los últimos meses la labli 
he ejercido no tiene relai 
alguna con los principios! : 
inspiraron la creación 
IMV”.

El comunicado contij [ 
“Yo, como profesional i 
Derecho, y entendiendo que 1 
única aspiración en este ca - 
no ha de ser la remunerad 1 
económica, sino la perspoj 
futura de un desarrollo p 
fesional en el ámbito de si 1 
ción de los problemas .^ 
Vivienda en la ciudad de AI 
cete, es por lo que renmi 
a dicho cargo por consida 
que en estos momentos a 
vacío de contenido”. "

Según adelantó la COf 
parece que será una funcio: 
ria del Ayuntamiento qa 
ocupe el cargo.

SUMMER SONG - Joe Satriani I

Qf MANONTHEMOON R.E.M. JOANOFARC O.M.D. El CRUEL LITTIENUMBER The Jelthealy Bond
■c» TEARSIN HEAVEN EricOopton El ANGEL Jon Secada El OEN MIL CUCHILLOS Nrxiembre

EL costo DE LA VIDA Juan Luis Guenti y 4:40 El SHESELLSSSANCIUARY TheCult El MOLLY'SUPS Nirvana
■^ SWEETTHING Midt Jogger El SUSPICIOUS MINOS (ESP.CADENA 100) Owight Yookon El DEL SUR Vargas Blues Bond
■^ GOD'SGREAT BANANA SKIN Chris Rea El EL MECANICO DEL SWING El A4ecánico del Swing ca INFINTTO BB Sin Red
■M HARVEST MOON Neil Young El donaboja Kitsch El TOO MUCH TOO YOUNG Little Angels

f IWIllALWAYS LOVE YOU Whitney Houston El TIME AFTER TIME Tuck & Potti El SAVING FOREVER FOR YOU Shanice
El SOMEONETOHOID Trey Lorenz KING KONG FIVE Mononegro CE DELLA MAE John Lee Hacker
FTil LOVE SONG FOR A VAMPIRE Annie Lennox El JOHNNY GUITAR Johnny Winter 03 TIME FUES (ESP. CADENA 100) Vaya con Dios
PCI DOGSOFLUST The The El HACE MUCHO CALOR ESTA... Escalones ca DAME TU AMOR Respect
ES TODOS MENOS TU Jooquin Sabina ta A LA HORA DEL ROCK AND ROli Orquesta Mondragón El HARRY'SSONG Poui Kazan
Ea BODYTALKS Keith Richards ca MAYBETOMORROW The Rembrandts El PEOPLEEVERYDAY Arresled Development
PCI WOULDIUETOYOU? charles & Eddie ca INVENTS Joan Americ El NUEVA ORLEANS Toreros Muertos
Pa lAlMOSTHADAWEAKNESS Elvis Costello ca CLOSINGTIME Leonard Cohen El THE GREAT PRETENDER Freddie Mercu^
EH YESTERDAYS Guns n'Roses ca STAND Poison ca QUIERO ACCION Tennessee
ES IDROVEALLNIGHT Roy Orbison El BREAKINGTHEGIRL Red Hot Chili Peppers El BEMYDOWNFAll Del Amitri
B3I THE IRISH ROVER The Dubliners & The Bogues El TOMAME Cuenta Pendiente El THAT SUMMER Garth Brooks
El PAIS PETIT Üuis Liah L'URLO Zucchero ca NO Tahúres Zurdos
El IFI EVER LOSE MY FAITH IN YOU Sting El OVEJA NEGRA Borricada ca WHAT YOU W0N7 DO FOR LOVE GoWest
El WILIYOUBETHERE? Fischer-Z El unañodeamor Luz ca GOOD LOVIN The Roscáis
^3 WATERFRONT Simple Minds SIEEPINGSATELUTE Tosmin Archer El DIRTY DEEDS DONE DIRT CHEAP AC/DC
El TAHOO Mike Oldfield El laydownyoursarms Asió El FEELNOPAIN Sade
El 99,9 F (ESP. CADENA 100) Suzonne Vega THE DEVIL YOUKNOW Jesús Jones ca BEDOF ROSES Bon Jovi
1^3 MR. TAMBOURINE MAN TheByrds El HOTEL CALIFORNIA Wilson Phillips El SLOWLY Luis Eduardo Aute

TOMORROWSHEGOESAWAY Ramones El JUSTCAN'TMAKEÍT The Animal Crackers ca steam Peter Gabriel
El DE LEY Rosaio El FEELSSORIGHT Jason ca DEEPERANDDEEPER Madonna
El SOLOYSINTI Medino Azohao El SWEET UHLE MYSTERY John Martyn El ASMAR VICTORY Faith No More
El DE BRAZOS ABIERTOS Arobio ^3 BACKTOTHEUGHT BryonMoy ca GIVEITUPTURNITLOOSE En Vogue
El CONTROL?... MEMECES Rosendo El HOTEL LUNA Suzanne Cioni ca DYSIEXICHEART Paul Westerberg
El OUTBOUND PLANE Suzy Bogguss El PRETTYVACANT Sex Pistols ca SEVEN Prince
121 HIGHERGROUND Red Hot Chili Peppers lE FORE'/'ERINLOVE KennyG ca TOUR SEASONS IN ONE DAY Crowded House
El TU Y YO Arrebolo lE THEM BONES Alice in Chains ca BANG BANG David Sonborn
El SINSaUOON Platero y Tú lE ORDINARY WORLD Duran Duron ESa TROUT Neneh Cherry

lU asegura quera 
hay dinero 
consignado parad 
Plan de 
Reforestación

José Molina, señaló ayerv 
“creemos que es muy p 
serio hablar de un plan de: 
años, cuando la política as" 
está sufriendo cambios c- 
año”.

Asimismo, indicó que p 
el momento, en los Presume 
tos de este año no se coma

n 
n
1

C

pía ni un solo duro para en? 
zar con la reforestación, de 
que se desprende que el pi 
anunciado tiene un marra s 
fin electoralista, lo que esa
co si se tiene en cuenta 
ellos saben mejor que ni 
cuándo se van a convocar- 
elecciones”.

En el momento que el^

o 
C 
11

r,

e 
d

sejero compareció ante el • 
no de las Cortes, lU y^F 
sentó sus objeciones. No \ j, 
tante, José Molina explicó^

CADENA
CIEN

que “parece una brom3^ 
el gobierno regional se
un plazo de 50 años par^ 
a cabo un programa qu^ 
el punto de vista de un^ 
ción depende en un / '^ 
las medidas que se adopté!’ C(

ALBACETE*

FBM

Envía el cupón a CADENA CIEN, Tesifonte Gallego, 7- 3° 

(Val General) 02002 ALBACETE. Sorteo semanal de regalos.

CANCIÓN PREFERIDA ________________

NOMBRE___________________________________________

DIRECCIÓN—____ __________________________________

LOCALIDAD_________________________________________

la Comunidad Europea ■
Entre las enmiendasj 

presentó ID figuraba e £ 
un fondo de 400 milW' 
la puesta en funcionamt®’ 
un plan cofinanciado Py 
Junta de Comunida «• 
Administración centra y r 
que aportaría el 7^1» 
supondría un heno i 
3.600 millones de peseta- gi

ai 
Oí

tr
qi
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El salón de actos se quedó pequeño para acoger a más de cien asistentes.ínliá El presidente del Ateneo y el vocal taurino junto a los tres conferenciantes.

que: 
e Cí 
erao 
ipeci 
lo p 
tesa 
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isida 
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tísmel Csrrílero, Andrés Fernández Simarro y Francisco Ballesteros iniciaron el ciclo de conferencias taurinas

La inauguración de la plaza de 
toros de Albacete, en el Ateneo

ncifl
Carlos GUTIERREZ

110

En la noche de ayer tuvo 
lugar la inauguración de los 
“Viernes taurinos” del Ateneo.

Tras unas palabras del pre- 
idente del Ateneo, Tomás 
dancebo, dió comienzo la pri

mera sesión de este ciclo orga
nizado por el vocal ateneísta 
Tomás Rodríguez.

El arquitecto Manuel Carri
lero de la Torre dió cuenta de 
los detalles del proyecto de 
construcción de la plaza de
toros de Albacete, proyectada
por su padre, Julio Carrilero

1 junto a su colega Sáinz
de Vicuña.

Con 350.000 pesetas se 
“Adquirieron los terrenos en los
Rue había de emplazarse la
^aía manchega, como luego 

ha sido conocida. El proyecto 
oni4^ra de mayor alzado que la 

^ra real, puesto que contaba 
i.dífcn un piso adicional. A la 
el P^ra de realizar la construcción
larca se renunció a él para no supe

rar el aforo de 10.000 loca
lidades, lo que hubiera supues- 
fc calificaría de primera cate- 

icai^ría y sus consecuentes cargas 
feonómicas en la organización 
ide festejos.

eHw 1^ lachada de la plaza de 
/a?W^‘‘cete es única en su con- 
io (Üp^P'^lón y sólo tiene cierta simi

litud con ella la de Las Ventas 
de Madrid, en cuyo proyecto 
tombién participó Julio Carri- 
Í^’o- En ambas obras, el arqui- 
**^'* ■ ' con el asesoramien-
5 de José Gómez Ortega “Ga
jo” o “Joselito El Gallo”.

’ con 9.656 asientos,Jl^ barreras y 41 palcos.

estó 
ita? 
: MÍ

cóJ* 
naii 
maní

contó

And ' antlíor Fernández Simarro

Ie5' r 

. los
QlIP

vocal taurino del Ale- 
y organizador de cuatro 

'"" seis ediciones anteriores.

-.i cuatro personajes fe compusieron el cartel inau- 
ned del 9 de septiembre de

1.917, aunque la primera uti
lización de la plaza tuvo lugar 
tres dias antes, en el desen
cajonamiento de los toros del 
encierro de Fernando Villalón.

El primer toro que saltó a 
la arena fue “Vengativo”, 
negro mulato, número 26 y de 
juego manso y dificultoso.

El viento molestó a los tore
ros y la breve reseña fue la 
siguiente; Ganado difícil de 
Fernando Villalón. Rodolfo 
Gaona, pitos en sus dos. “Jo
selito”, dos orejas y pitos. “Sa- 
leri 11”, vuelta al ruedo y pal
mas. Murieron ocho caballos.

Andrés Fernández hizo una 
breve glosa de los cuatro per
sonajes, salpicadas de anécdo
tas que rodearon su existencia.

Fernando Villalón fue un 
hombre extravagante, al que 
Alberti, amigo personal, cali
ficó como “ ganadero, brujo, 
espiritista y poeta”.

Su ganadería, proveniente de 
la del Barbero de Utrera, siem
pre tuvo magnífica presenta
ción, aunque un juego difícil 
y muchos de sus toros fueron 
condenados a banderillas 
negras. Con muchas variacio
nes, su ganadería es la actual 
de Galache.

El conde de Miraflores de 
los Angeles fue “señorial y 
antiseñoritista”, gustando de 
convivir con gentes humildes 
y toreros consagrados. Murió 
absolutamente arruinado y 
dejando algunos bellos pasajes 
de poesía.

“Saleri ir

julián Sáinz “Saleri 11”, naci
do en Guadalajara, fue un tore
ro largo, dominador de todos 
los tercios y especialmente bri
llante en el tercio de bande
rillas. En Albacete actuó en sie
te ocasiones.

El mexicano Rodolfo Gaona 
actuó dos tardes en Albacete 
y participó también en la inau
guración de la plaza de Vista 
Alegre. Se despidió del toreo

*

' ''
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La plaza de Albacete, con una fachada única, fue objeto de esta primera sesión de conferencias.

alternando con el albaceteño 
“Rodalito”.

‘^Joselito El Gallo’^

A José Gómez Ortega, cuan
do se presentó como novillero, 
llegaron a compararle con “El 
Guerra”, con “Lagartijo”, o 
con una simbiosis de ambos. 
Fue un torero dominador y de 
una extraordinario intuición 
para conocer los toros, sus que
rencias y los terrenos. Prota
gonizó la época de oro del 
toreo, en competencia con 
Juan Belmonte. Murió en Tala- 
vera el 16 de mayo de 1.920, 
por una cornada inferida por 
el toro “Bailaor”, de la Viuda 
de Ortega, hijo de la vaca “Bai
laora” y del toro “Canastillo”.

Cuando murió el crítico 
Gregorio Corrochano escribió 
“qué es torear. Yo creía que 
“Joselito” lo sabía y lo mató 
un toro”._____________________

Fernando Villalón, poeta 
del 27, cantó a toros, 
toreros y bandoleros

Francisco Ballesteros, con sus peculiares voz y sentimiento, 
capaces de emocionar, recitó algunos de los poemas más sonoros 
de Fernando Villalón, muchos de los cuales son considerados 
romances anónimos, pero que figuran en su “Romances del 
800”, como “Echa vino montañés, que paga Luis de Vargas, 
el que a los pobres socorre y a los ricos avasalla”, o este 
dedicado a la plaza de Ronda.

“Plaza de piedra de Ronda,
la de los toreros machos:
pide tu balconería
una Carmen cada palco;
un Romero cada toro,
un Maestrante a caballo
y dos bandidos que pidan
la llave con sus retacos.
Plaza de piedra de Ronda,
la de los torero.s machos”.

M.C.D.2022
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Su constitución podría formalizarse en el mes de marzo en una próxima reunión del Pacto

Sociedad para financiar el 
aeródromo en Albacete

Un proyecto en tre; 
etapas para su 
finalización en el 
año 1995

LT

La constitución de una socie
dad para financiar la construc
ción del aeródromo en la ciu
dad de Albacete se realizará 
el próximo mes de marzo si 
los interesados llegan a un 
acuerdo definitivo en la ela
boración de los estatutos y en 
la evaluación de los costes para 
este proyecto.

Según explicó ayer el coor
dinador del Pacto por Alba
cete, Jesús Alemán, tras el 
encuentro mantenido con la 
alcaldesa, Carmina Belmonte, 
el presidente de la Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria, 
Marcos Montero, y represen
tantes de las empresas intere
sadas, una vez que se conozcan

los gastos y exista un estudio 
económico-financiero, se pro
cederá a la constitúción de esta 
sociedad.

Aeródromo comercial

El aeródromo, que seivirá 
de base para las industrias y 
no para el transporte de via
jeros, se instalaría en las cer
canías del Polígono Industrial 
de Romica.

En el proyecto elaborado se 
prevé que la instalación abar
que un total de 170 hectáreas 
de extesión y que se construya 
una pista de 1.800 metros de 
longitud.

La superficie de la pista fue 
una de los acuerdos tomados 
ayer en la reunión que se cele

bró en el Ayuntamiento.
Con esta longitud de pista 

el aeródromo podría recibir 
aeronaves de corto alcance de 
enlace regional e incluso en 
casos especiales modelos trans
continentales dependiendo del 
modelo de reactor, y se podría 
admitir en una primera aproxi
mación, hasta 15.000 kilogra
mos máximos de despegue.

El coordihador del Pacto por 
Albacete señaló que algunas de 
las empresas interesadas en 
este proyecto, que partió como 
una de los primeros planes 
abordados por el consorcio, 
son Avicopter, TICSA, y Fer
nando de Castro -las tres espa
ñolas-, y las firmas ICSA, de 
capital suizo y Rotocher de 
Reino Unido. La pista estaría cerca de Romica.

El presupuesto del costos i 
las instalaciones del aeródromo 
según el plan elaborado por^ 
Pacto estaría dividido en hq 
etapas con una inversión 
podría aproximarse a los 55j 
millones de pesetas en total

La primera etapa 1992^5" 
alcanzaría un coste de 21’ 
millones de pesetas, con 
cuales se iniciarían las obm 
del campo de vuelo, que estaré 
finalizado a últimos de 1991 
además de carreteras y área 
de servicio, edificos, naves 1 
hangares, así como las labora 
auxiliares de drenaje, explana, 
ción, cercado, e instalaciones 
eléctricas.

La segunda etapa 9351 j 
requeriría una inversión de ll, 
millones y se completaría el ‘ 
proyecto en 1995 con un pie- ’ 
supuesto de 164 millones, '
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IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras 

instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que los próximos 1 
días 7 y 8, nos veremos en la necesidad de interrumpir el suministro ; 
en los siguientes Centros y durante períodos comprendidos dentro , 
de los horarios que se indican; ¡

DISTRITO HELLIN t
Domingo, 7 Febrero 1993 ।

- LM.T. 20 KV. Loma de la ET Hellín.
- Afecta a: CT. La Loma y los CTA siguientes: Rafael Fuentes Tébar, 
Ubeda, Confección Textiíes Distin, Manuel Serna, Ramón Alarcón, 
José Navarro, Candy Spains, S.A. y Coop. Espartera, de 9 a 13 
h.

- LM.T. 20 KV. Villareala de la ET Hellín.
-Afecta a: Calles de Hellín: S. Cristóbal, Martínez Parras, Cautivo. 
Estación, Gran Vía, Jara y Peralta y a los abonados MT siguientes: 
Hijos Feo. Juárez, POLI-YUTE, S.A., Jacobo Requena, Esparto Indus
trial, Ródenas y Rivera, Alarcón Palacios y Morcillo Maderas. También 
afecta a los siguientes barrios: Barrio del Pino, Barrio Estación, Artemio 
Precioso y adyacentes: Carmen, Roche, Alfarerías, Baños, Milagros, 
Tobo, Aguilar, Perdiz, Lobo, Trinidad, Avda. Libertad (parcial), Ctra. 
Murcia, Quevedo, Poeta T. Preciado, De la Vega, Pablo Picasso, 
Gran Vía (parcial), Rafael Canchón y Arcipreste Sánchez, de 9 a 
13 h.

- LM.T. 20 KV. CR Cooperativa-Tramo Loma»de la ST Hellín.
- Afecta a: Los C.T. Palomar, 18 de Julio, Sta. Rita, Insalud, Jacinto 
Benavente, Feo. Carreño, Carrasca, Hazas y José Precioso. También 
afecta a las siguientes calles de Hellín; S. Carlos, Férez, Manuel 
Díaz Cano, Obispo Luis Amigó, Cristóbal Lozano, Santa Rita, Santa 
Teresa, Paraje el Palomar, Paraje S. Lorenzo, Paraje La Carrasca. 
Las Hazas, Juan Ramón Jiménez, y Gabriela Amistral, de 9 a 13 
h.
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- L.M.T. 20 KV. Tobarra-Tramo Mora Sta. Quiteria-Fuenteálamo de 
la ET Hellín. ■
-Afecta a: las siguientes poblaciones: Albatana, Ontur, Fuenteálamo c 
y los siguientes abonados M.T.: Blasillas. J. Pérez, Tío Spuche, J |. 
Gil, V. Sánchez, Coop. S. Isidro, Ayt®. Ontur, Coop. S. José, Linonsa . 
G.S.C., B. Pinar, S. Castillo, C. García, RTVE, Arnoya, Ayt®. Fuenteálamo 
y Coop. Sta. Clara, de 8 a 14 h. ‘

DISTRITO LA RODA a

EN EL NUMERO DOS DE “ALBA”
VICTOR ESPARRAGO, EL ENTRENADOR DEL 93
-LOS VIP’S MANCHEGOS APUESTAN POR EL ALBA”
-FUTBOL BASE, LES PRESENTAMOS AL ALBACETE BALOMPIE B
-POSTERS CARA 0 CRUZ /MENENDEZ / MANOLO
-CONCURSOS. FOTOGRAFIAS, EL RINCON DE PIJOTE, HUMOR, REGALOS... 
Y MUCHAS COSAS MAS.

“ALBA” A IJ\ VENTA EL NUMERO 2 CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO EN LA 
SEDE SOCIAL DEL CLUB Y EN INCOVERSA S.L. C/ San Agustín. 8. por tan sólo 175 
pesetas. Accionistas y abonados de Albacete Balompié S.A.D. recibirán gratis la revista 
en su domicilio. Suscripciones 1.500 pesetas por temporada, sorteo de un abono para 
la temporada 9^-94 entre todos los suscriptores.

¡HACEMOS CLUB!

- L.M.T. 20 KV. Circunv. Norte de la ET La Roda.
-Afecta a: CT. CTRA: Tarazona, que afecta a las calles: A. Alianza 
(parcial), Juan R. Ramírez (parcial), Ctra. Madrigueras, Cruces (parcial. 
Felipe II, Carlos III; Cartagena (parcial), Alfonso X El Sabio (parcial. 
Concepción, Fray Juan de Dios, Rosario, Nueva (parcial), Fuensanta. 
Virgen (parcial) y Carlos V (parcial), de 8 a 11 h.

Lunes, 8 Febrero

- LM.T. 20 KV. Viveros de la ST El Bonillo.
- Afecta a: C.T. La Mesta, de 11 a 13 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 5 de Febrero de 1993

ORACION AL ESPIRITU SANTO

F 
g 
d 

a 
s. 
ti 
d 
n

d 
P 
si 
irTú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, paf^1 

yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de peto 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los 'tisl3t\^® _ 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, j ”■
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero s®P^^®.jgo 
de Ti, por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar co 
y todos mis seres queridos, en la gracia perpetua. Gracias P 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona jebera 
esta oración tres días seguidos sin decir el pedido: dentro “ , 
tres días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. 
en cuanto se reciba la gracia). Agradece las gracias alcanzadas.

di 
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se 
el 
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uatenemos intereses comunes

l^entro excursionista ofrece diferentes actividades a la juventud

MECA: Alternativas de
Naturaleza y Montaña

l ilis BONETE PIQUERAS

Planes y proyectos

Una de las actividades que más auge está tomando en el Centro es la escalada.
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se enm ^^ ^^^ secciones que 
centro’es

para el« disfrute de la natura-

lindivid P^^^ realizamos como 
S te ií“’ ’*'"“» de la cama- 

supone la convi- 
amigos con unos 

auK.'°'"««es: la actividad

“Estas acampadas nos ayudan a 
F relacionamos con compañeros de 

todo el Estado, nos sirven para 
realizamos como individuos que

Sábado, 6 de Febrero de 1993
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liona ^campadas, excursionismo, escaladas y amistad, 

son algunas de las actividades que el Centro 
Excursionista Meca ofrece a la juventud alman- 
seña como alternativa a los fines de semana 
en discotecas, en la calle Corredera, o simple- 
tnente al no saber qué hacer ni a dónde ir.

Los integrantes de este grupo, amantes todos 
de la naturaleza y los espacios abiertos, tienen 
la posibilidad de usar el tiempo libre de una 
manera completamente diferente; aventuras, 
esfuerzo, seguridad, viajes, gastronomía y com
pañerismo, son algunos de los componentes que

se pueden dar en MECA. Existe la posibilidad 
dentro de los proyectos para este año es un 
viajes a Bolivia para acometer una escalada bas
tante importante. El presidente del Centro mani
festó que están muy contentos con las ayudas 
que han conseguido por parte municipal.

En palabras de Antonio Real 
Hurtado, miembro del Centro 
E.xcursionista MECA de 

íAlniansa, “ésta es una sociedad 
íminentemente de carácter 
deportivo, que lo que pretende 

fes fomentar el montañismo en 
todas sus variantes, a la vez 
que fomenta también la unión 
y la camaradería entre sus 
piiembros. En un princio éra
mos un grupo muy reducido 
de compañeros, entonces, las 
alidas al campo siempre las 
realizaban todos juntos. Ahora 
Í»mo el número de socios está 
aumentando cada día más, es 
lógico que una gente tenga 
Jiñas inquietudes y otros las 
tengan diferentes. Como con- 
^cuencia del aumento de com
pañeros, el Centro se ha visto 
en la necesidad de crear sec
ciones diferentes, pero unidas 
por el mismo espíritu: el amor 
y el respeto a la naturaleza”.

El Centro Excursionista 
Meca, está compuesto en la 

Actualidad por diferentes sec-
Jhones que tratan de englobar 
Indiferentes inquietudes y afi- 

,ciones que sienten los miem- 
^os de esta asociación. “Una 
t® las tendencias que hay den- 

, o del centro son las acam-
k aun lub acam-

3 3S. Nosotros realizamos 
au enticas acampadas en com- 

I^nia de otros miembros del 
papo, o bien con compañeros 

a Federación Nacional de 
^ .*^ ^'^^^ estamos 
^ ^^^ ^^ tener mayor 

^'^^^ ^ información de 
^'^^^Il^s actividades que 

amos poder ofrecei^^ a 

te ^®^'®^ P^ra su disfru- 
J ^^ampadas nos ayu- 

relacionarnos con com-

^ La actividad de escalada es 

la más predominantecortas, en donde disfrutar de 
un sabroso almuerzo entre ami
gos; marchas de alta montaña, 
disfrutando de maravillosos 
paisajes en las más altas cum
bres del territorio nacional.

Una de las actividades que 
más auge está tomando dentro 
del Centro es la escalada, en 
sus dos vertientes: la clásica y 
la deportiva. “Si te gusta el 
riesgo -aseguró Real-, si de ver
dad te gusta el notar la adre
nalina correr por tus venas, en 
MECA se tiene la oportunidad 
de pertenecer a esta sección 
del Centro. Estamos especia
lizados en la escalada sobre 
roca, donde siempre está pre
sente la ayuda del amigo más 
cercano, para que nada grave 
pueda sucedemos. Los miem
bros de esta sección, aprenden 
a valerse y sobreponerse ante 
las dificultades que ofrece la 
naturaleza. A través de esta 
sección, pretendemos la forma
ción de un buen equipo”.

La actividad de la escalada 
es predominante en esta 
asociación. Juan Carlos 
Martínez del Fresno es el gran 
animador de esta sección. En 
el Centro practicamos varias 
especialidades de escalada. La 
que se ha realizado de toda 
la vida, la clásica y también 
la deportiva, en donde se 
busca más la dificultad y no 
tanto el riesgo. Hay que 
resaltar -dijo- que en la 
escalada clásica implica 
bastante riesgo y la deportiva 
por el contrario, ninguno, 
sólamente el que se quiera 
asumir. Lamentablemente, 
como sólo podemos salir los 
fines de semana, la que más 
se practica es la variante 
deportiva. Consiste en paredes 
que están ya equipadas, con 
lo que el riesgo es es mínimo”.

X 
'‘

“Proyectos tenemos 
muchos. Existe la posibili
dad, todavía sin confirmar, 
de un viaje a Bolivia para 
acometer una escalada de 
bastante importancia. Uno 
de nuestros proyectos 
hechos realidad, consistió en 
una travesía que realizamos 
en Semana Santa por los 
picos de 3.000 metros de 
Sierra Nevada acabando en 
el Mulhacén, y que con una 
duración de cuatro días, nos 
aportó unas experiencias 
inolvidables. También que
remos ir de nuevo a los 
Alpes para subir de nuevo 
al Mont-Blanc e intentar 
que lleguen más compañe
ros que la otra vez en que 
tuvimos problemas de acli
matación a la altura. Están 
previstas rutas de orienta
ción, escaladas en la Sierra 
de Gredos etc, todo estará 
en función del presupuesto 
que se pueda manejar. Pero 
lo más importante, es la 
creación de una escuela de 
escalada, que estaría ubica
da en unas paredes del puer
to de Almansa. La Federa
ción nos prestará una 
máquina de burilar, para 
que podamos distribuir los 
seguros correspondientes. 
En estos momentos estamos 
en lista de espera para con
seguir la máquina, una vez 
la tengamos, se equipara 
convenientemente esta 
pared para que todos los afi
cionados puedan iniciarse 
en este deporte. Se trata de 
una pared pequeña..., pero 
es que no tenemos en esta 
zona otra cosa, en Almansa 
tenemos la desgracia de que 
no existen zonas de rocas 
buenas. En los alrededores 
existen buenas zonas, pero 
aquí en Almansa nos ten
dremos que arreglar con lo 
que hay. En esta zona se 
realizan cursillos de varios 
niveles, para aprender en 
buenas condiciones”.

M.C.D.2022
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Ha finalizado la construcción del polígono cubierto.

El Bonillo

Se solucionará el
problema del agua

Mercedes VERA

El alcalde del Bonillo, Juan 
Gil Gutiérrez, manifestó cuáles 
han sido las obras realizadas 
en este municipio durante el 
año pasado.

“Lo primero que se hizo -di
jo el alcalde-, ha sido forma

lizar el convenio para acabar 
con la construcción del poli- 
deportivo cubierto. Se empezó 
a construir gracias a una sub
vención de la Diputación y a 
la Consejería de Cultura, en 
80 millones de pesetas”.

Está finalizado y en funcio
namiento el polígono ganadero

SOLO POR LEER
La Tribuna
de Albacete
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UNO DE ESTOS PREMIOS 
PUEDE SER SUYO

- 250.000 PTAS. EN EFECTIVO
- UN CICLOMOTOR HONDA “VISION"
■ UN VIAJE A TENERIFE PARA DOS PERSONAS 
DE TRES DIAS DE DURACION EN REGIMEN 
DE ALOJAMIENTO Y DESAYUNO. H***** Y 
ASISTENCIA AL PARTIDO ENTRE EL 
TENERIFE-ALBACETE BALOMPIE.

-UNA CESTA DE COMPRA VALORADA EN 
100.000 PTAS.

- UNA VIDEO CONSOLA Y 5 VIDEO JUEGOS, 
SUPER NINTENDO

- UN TELEVISOR, “SABA” 25”
- UN VIDEO “SABA” SISTEMA VHS /
- 3 BICICLETAS MOUNTAIN BIKE “BH” //
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Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 
horas del lunes día 22 de Febrero de 1993.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el mismo 
“Sólo por leer La Tribuna”, o entregando los sobres personalmente en 
la misma dirección.
Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio.
El sorteo se celebrará ante notario el día 22 de Febrero de 1993. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del martes 
día 23 de Febrero.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados 
o que no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de “LA TRI- 
BUNA DE ALBACETE”.

CON LA COLABORACION DE
MOTOS

RODATOUR

Electro IKíCÍJUje£ •

BICICLETAS MORENO

J3ACZTE

Cineteca’s I seYca

que se construyó en teJ 
municipal. El 90% del J 
de la localidad se enoj 
concentrado en este po3 
“falta que tres ganaderil 
decidan a sacar sus cuadj 
núcleo urbano y las Hevaj 
-añadió el alcalde-, pero J 
puede obligar a la gente”.

Se acondicionó el maJ 
municipal a la nueva nj 
tiva. El 50% de la subvJ 
corrió a cargo de la ConJ 
de Agricultura, y la otraj 
de los cinco millones los] 
el Ayuntamiento, en com] 
con los carniceros que pJ 
20.000 pts al mes. 1

También se ha finaliJ 
primera fase de la constiJ 
del nuevo Ayuntamiento! 
ha sido subvencionada etl 
totalidad, 20 millones del 
por la Consejería de cJ 
falta la segunda fase que! 
tará unos 23 millones, y x| 
mará un convenio co5| 
FRAM. “Ya está en fundí 
miento desde el mes dea 
bre, -dijo el alcalde-, el 1 
tituto de Enseñanza Medii| 
este modo los jóvenes ni 
tendrán que desplazan| 
Villarrobledo. También se| 
construido una pista dea 
cross, porque hay mucha 1 
ción entre los jóvenes dea 
municipio. 1

Durante el año pasado! 
hizo un estudio de costeslel 
para actualizar el precio del 
servicios municipales que a 
la fecha alcanzaban uní 
nivel. |

La banda de música ■ 
cipal es ya una realidad! 
venía arrastrando desdfl 
pasada corporación. El 
tamiento se ha hecho cara 
todos los gastos para coj 
los instrumentos, y dafil 
millón de pesetas parapl 
comprar vestuario. I

Se ha contratado un ■ 
dinador de la Univej 
Popular, para dinamizary® 
nizar los diferentes cut^l 
se hacen, de este mo&i 
obtienen resultados 
del dinero destinado a cíifl

Nuevos proyectos

“Lo más importanif 
debemos solucionar ese
del agua, se ha hecho un¡ 
yecto y estamos neg^”': 
con el propietario de !>• 
Majadillas, para podcf, 
agua del pozo de esta^ 
sin que se cuantifique, 
bio llevaremos la la^ ’ •. 
tijo, además de que p 
lizar las bombas del - / 
miento para su proP'", 
pero esto está por

Está aprobado el P • 
de llevar a cabo la P , 
tación de 30 calles qu 
subvencionado pof j, 
miento, en un 
millones, el 60% se5 
a base de contribución ^ 
ciales, y el 40% [o ^s
Ayuntamiento
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Las reformas iniciales estaban 
destinadas, como en un momento 
indicamos a la habitación de una 
parte del edificio para convertirlo 
en sede del colegio de abogados s mn

M^ladarán al antiguo edificio de Correos temporalmente

’n ten

encime 
' políg 
ladero 
'uadrji 

Hevai 
pero o 
inte”, 
1 mai^ 
va no 
subvío

Servicios municipales 
cambiarán su ubicación

Con»
Xí Servicios municipales, que 
Ícom tienen su sede en el Ayun- 
ue paj tamiento podrían ser tras

ladados al edifico de
lalizíj Correos mientras se acome- 
•nstnií /en ¡as obras de la Casa
liento) 
ada éi 
es de

Consistorial, regresando 
una vez que este haya sido

. ^remodelado. Por otra pare 
también se especula con la 
posibiUdad de que la Policía 
local vuelva a trasladarse.

que

) C05
¡ funci: 
s dea Angel ROMERO GARCIA

Meá 
nes H 
lazane

Desde hace varios meses el 
antiguo edificio de Correos 
está siendo objeto de una 
importante remodelación, queúén sí , . , .

jj 1 empezó a ser acometida casi 
,^y(,|^>desde el mismo momento en

que los servicios postales fue
ron trasladados el año anterior
a su nueva sede en las proxi- 

istesre®'”'^^^^^ ^^ '^ Plaza de Santa 
Ana.

l

:c¡oiií
que 4 ^^ reformas iniciales esta- 

¡ )an destinadas, como en su 
momento indicamos a la habi-

i un

iicaa ''^5*ión de una parte de este 
edificio remodelado, con el 
objetivo de convertirlo en sede

ilidad 
desdi 
Eli de lo que sería colegio de abo- 

jados, dependencias hasta ahoo C2ffi ,■ . .
a COB ^ '^existentes y que eran soli

dad ^*^^^? en su momento por este 
lara n electivo al Ayuntamiento, sin 

‘ embargo, hasta la fecha se

I

Serk-icios municipales se trasladan a Correos.

1

un 5 .^^^^''aba que finalidad podría 
a la amplia planta baja 

zahW ^^^^ edificio, que a pesar 
2 no encontrarse en muy bue-

nivel

'UROí ''"'-viiudibc en muy oue- 
moJ* ¡“.condiciones de habitabili- 
pcí ^“' especialmente en lo que

ai" refiere a los recalos a causa 
sí ofrece amplia 

«stbilidades de uso debido a 
51* extensión.

que a su vez se trasladará al 
futuro centro sociocultural del 
barrio del Carmen, aún sin 
terminar.

Aunque la noticia no ha sido 
confirmada oficialmente por el 
Ayuntamiento, parece ser que 
quienes • ocuparán defínitiva-

mente la antigua sede de 
Correos serán los propios fun
cionarios municipales, que 
actualmente se encuentran en 
el edificio consistorial, aunque 
no se ha especificado si el tras
lado afectará a todos ellos o 
solo serán algunos departa

tante 
es el!

rras conienzarse las obras 
o que ya hemos indicado
^^*^ ^^ sede del colegio101*5 g !>eae aei colegio 

10205* U?y^os, posteriormente
rabajos se extendían al res- 

planta baja, lo que 
«5'5' tenía
16.5' ' p- ^^55 destino al mismo, 

un principio llegó a 
Unión 

UCm^k ^-^ Trabajadores 
Opi® dennJ Jijaba la posibilidad 
:o*'5<nuevo' *^^^’^’^ trasladarse a este

lela

podufíl

consq

asuR 
a^

^"]P^3zamiento, sin 
empezó a 

por H-^°’^*stencia y terminó 
cuando se 

IJGf oficialmente que la 
Smism^PJ^Í. “"^ P’anta en 
knte j’f^cio donde actual- 

^iWas de depen-
la Camara Agraria,

^ Dependencias para la 

oposición
De confirmarse oficialmente todos estos extremos, no hay 

duda de que se producirá una importante remodelación en 
los edificios municipales, aunque bien es cierto que habrá de 
pasar algún tiempo para que la misma se vaya haciendo efectiva, 
cornenzandose con el traslado de las dependencias municipales 
a la sede de Correos. Donde no tenemos datos para ofrecer 
es en la solicitud realizada por la oposición en el sentido de 
que se les faciliten locales en el Ayuntamiento para poder 
realizar su gestión de cara a los ciudadanos más eficazmente. 
A pesar de que en un princio se dió la ambigua respuesta 
de que, la proposición se tendría en cuenta cuando hubiese 
más espacio físico en el edificio, de momento no sabemos si 
con los dos nuevos edificios adquiridos para su ampliación 
existirá ese espacio indicado, mientras el equipo de gobierno 
(según la oposición) ocupa al completo la “planta noble”.

mentos, obedeciendo este cam
bio a la remodelación que 
sufrirá el Ayuntamiento helli- 
nero al ver ampliadas sus 
instalaciones.

Como es sabido, hace unos 
meses la Corporación procedió 
a la compra de los inmuebles 
ubicados a los lados del edificio 
municipal, tanto en su parte 
correspondiente a la Cuesta de

Otros cambios

los 
de 
ha 
de

Caños, como en la Plaza 
la Iglesia (este ultimo ya 
sido demolido) con objeto 
convertirlos en nuevas

dependencias municipales y 
proceder de esta forma a la 
ampliación del edificio central, 
contemplandose ya en los 
actuales presupuestos munici
pales la correspondiente par
tida económica para las obras.

Esta circustancia parece 
hacer que hacen necesario el 
traslado de las dependencias 
destinadas a la atención del 
público del Ayuntamiento a 
otro lugar mientras duran las 
obras, lo que confirmaría el 
cambio que anunciamos, si 
bien este tendría carácter tem
poral, mientras se llevan a cabo 
las anunciadas obras de amplia
ción en el edificio del Rabal.

También parecen existir 
perspectivas de nuevo tras
lado para la Policía Local. 
En este caso se apunta a 
una de las nuevas adquisi
ciones municipales, concre
tamente el edificio, ya con
vertido en solar, de la Plaza 
de la Iglesia, donde en su 
planta baja podría consti
tuirse el nuevo cuartel de 
la Policía Local, que regre
saría de esta forma al Rabal, 
tras haber permanecido 
varios años en la calle Cris
tóbal Lozano. De todas for
mas para que el cambio se 

. produjese habría que aguar
dar a que el nuevo edificio 
estuviera ya realizado. En 
otro sentido también otras 
dependencias municipales 
podrían ser objeto en un 
futuro de nueva utilidad, 
refiriendonos al antiguo edi
ficio del Centro Maternal y 
Casa de Socorro, ahora sin 
utilización.

M.C.D.2022
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La “Nesación de San Pedro” estrenará nuevos escudos en los capuces

Se prepara la 
Semana Santa

A.ROMERO

La Asociación de Cofradías 
continúa con los preparativos 
de las Primeras Jornadas de 
Semana Santa en Castilla-La 
Mancha, que tendrán lugar los 
dias 12, 13 y 14 de Marzo. En 
este sentido la Junta Directiva 
siguiendo con los trabajos ha 
procedido a remitir una com
pleta memoria a las cofradías 
hellineras, donde se les informa 
sobre los objetivos pretendidos, 
datos que ya ofrecimos en su 
momento a los lectores cuando 
las jornadas fueron presentadas 
oficialmente. También se ha 
recabado la colaboración de las 
hermandades hellineras, como 
ya se les indicó en la última 
asamblea informativa realiza
da, solicitandoles colaboración 
personal para que todas las 
cofradías locales estén repre
sentadas desde el primer 
momento en la preparación de 
los actos a realizar, cuyo pro
grama está terminandose de 

confeccionar.
Mientras esto se lleva a cabo 

a nivel general, las distintas 
cofradías locales preparan sus 
proyectos e innovaciones con 
vistas a la Semana Santa, cada 
vez más cercana.

A pesar de que los presu
puestos no son muy accesibles 
para realizar innovaciones, el 
trabajo y sobre todo la ilusión 
de los componentes de las her
mandades suple en la medida 
de los posible las dificultades 
económicas y raro es el año 
que no se realiza algún tipo 
de innovación.

La noticia se centra en la 
Hermandad de La Negación de 
San Pedro, que además de 
estar realizando los contactos 
necesarios para segurar la pre
sencia de bandas de música en 
los tres desfiles en que toma 
parte procederá a sustituir el 
anagrama de la Hermandad 
por otro realizado con nuevo 
diseño y mejor calidad. Con
cretamente el nuevo anagrama 

ha sido realizado por José 
Angel López y está siendo bor
dado en oro, para su posterior 
aplicación a los capuces y 
túnicas.

Esta circustancia, según ha 
manifestado al periódico Juan 
Manuel Sánchez López, Her
mano Mayor, hace necesario 
que se proceda a la recogida 
de todas las túnicas' y capuces 
con el fin de que se les pueda 
colocar el nuevo anagrama, por 
lo que se encarece a todos los 
componentes de La Negación 
de San Pedro, que en el plazo 
de tiempo más corto posible 
depositen sus túnicas en el 
domicilio del Hermano Mayor, 
en la Avenida de la Consti
tución, con el fin de que se 
puedan remitir a Valencia don
de se procederá a la reforma, 
advirtiendose a quienes no 
cumplan esta tramitación que 
no podrán tomar parte en los 
desfiles procesionales de este 
año, al no contar con el nuevo 
anagrama en su equipo.

W
 * 

%

Paso de la “Negación de San Pedro”.

..........................................................■ ---------- -

Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acce
so; al agua potable.

1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9 7o están en 
los países del Tercer 
Mundo.

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

A

UN MUNDO INJUSTO 

TE DESAFIA

Desfile de moda en la 
discoteca ‘‘Blanco y 
Negro” a partir de las 12

A.R.

A partir de las doce de la 
noche, la discoteca “Blanco y 
Negro” se convertirá en esce
nario de una actividad relacio
nada con la moda, en la que 
participarán varias casas 
comerciales de Hellín. En el 
apartado de peluquería inter
vendrá la firma Unisex, que 
presentará una completa mues
tra de sus trabajos creativos. 
La zapaterá correrá a cargo de 
Adonis y Mancebo, presentado 
apartados de dicados al calzado 
de sport, clásico y vanguardia. 
Joyería Simón presentará una

completa colección de i 
joyería y bisutería. Finate 
será presentada la modal 
piel, a cargo de la firmal) 
neymerca, que ofrecerá un p 
de cazadoras, pantalones y d 
lecos, especialmente diriydi 
los jóvenes, complementa 
por una selección de chaqi 
tones y abrigos en nutria, »- 
cán, zorro, oso polar, cola 
lomos de visón en varios ca
res. En resumen una act0í 
ofrecerá a los asistentes 
noche la posibilidad deponía 
al día en el mundo de la ufó 
además de poder consf;. 
algún premio.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Fernandez Reolid

MANOS UNIDAS - Compaña contra el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
Uno: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08 

Deseo recibir informoción de Marras Unidos

Nombre_________________________________________________ >_______________________
r 

Dirección________________________________________________________________________

C.P.Provincia____________ _____________________________________________

M^nov Urudas jiKr«de<e id puWic*ci6n Kutuiu de eMr anuncio

“Albacetense
La Peña de Albacete que se 

encuentra ubicada en la capital 
de España, ha otorgado los 
títulos de “Albacetenses Dis
tinguidos” correspondientes a 
su última edición. Entre los 
nominados se encuentran el 
pintor Fernández Reolid, así 
como el escultor Ruiz Oliva.

Esta noticia causó una gran 
y emocionante satisfacción, al 
obtener un nuevo reconoci
miento a la extraordinaria

Distinguido 
labor creativa de los en

donados. . ,^j
Por otra parte el pin^ , 

nández Reolid continua 
jando en su proyecto con ■ 
realizar una exposic^ 
Madrid, idea que yu ^ 
a LA TRIBUNA conj 
de la exposición cele 
la ciudad durante las p ^^ 
fiestas de Navidad, .
ya indicamos 
elogiada por los asistente
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► Otro punto se refiere a la renuncia 
de Agricultura a la cesión de un 
terreno para la construcción del 
edificio que albergará la Agenda de 
Extensión Agraria

1

l^celebración de la sesión estaba prevista para el viernes 

El Pleno de presupuestos
se liara el lunes
la sesión plenaria que con carácter extraor- 
tiínarío hubiera debido celebrarse en la noche 
de ayer, viernes, se celebrará el próximo lunes, 
a partir de las ocho de la tarde. Problemas 
de fechas de algunos concejales del Partido 
Popular, que asisten este fín de semana al con-

greso nacional de su partido, que se celebra 
en Madrid, han sido la causa de este retraso 
en la celebración del pleno, que incluye un total 
de ocho puntos en su orden del día. Entre los 
más importantes a tratar serían el acuerdo para 
el personal funcionario del Ayunatamiento. Tam-

bién se debatirá el plan de inversiones, el ejer
cicio de actividades económicas, y la proposición 
de la instalación de una farmacia en el barrio 
de Asturias. Por otro lado el Ayuntamiento pun
tualizó la colaboración económica de empresa
rios y comerciantes en las fíestas de Carnaval.

Luis SAINZ DE MEDRANO

Entre los puntos más impor
tantes que se abordarán en este 
pleno que tendrá lugar el próxi
mo lunes, con carácter extraor
dinario destacan:

El acuerdo que determinará 
el marco para el personal fun
cionario del Ayuntamiento, 
como también la plantilla de 
personal para 1993, y como 
punto fuerte, el ya mencionado 
relativo a la aprobación del 
presupuesto municipal que 
estará destinado para este ejer
cicio económico.

El proyecto de presupuestos 
municipales para este nuevo 
año fue debatido por la comi
sión de economía, hacienda y 
patrimonio en las reuniones 
celebradas los días veintidós, 
veinticinco, y veintinueve, del 
pasado mes de enero, y que 
asciende a mil trescientos 
ochenta y seis millones de pese
tas. Esta es una cantidad bas
tante aproximada a la que ya 
adelantó este diario hace algu
nas fechas.

De esta cifra, una partida 
00 algo más de doscientos 
setenta millones, estará desti
nada al correspondiente al nue- 
*0 plan de inversiones. Este 
ponto será el último punto a 
tratar que cerrará la sesión ple
naria del lunes.

^¿E^ente administrativo

Otro de los puntos a tratar 
el pleno será el referido al 

*'’icio del expediente corres
pondiente a un ejercicio de 
^dividades económicas. Con- 
fetamente, y a propuesta de 
a alcaldía, se trata de votar 

adopción de los acuerdos 
?'^®^Popdientes para que pue- 

iniciarse un expediente 
niinistrativo con el fín de que 

'Ayuntamiento de Villarro- 
dec P^^^^ realizar activida- 
cia ^^°'^®’^'cas en concurren- 

sector privado (em- 
^^ sa municipal), para lo que 

prevé también la creación 
^ua comisión de estudios, 

dpi 1?®'*^®^ punto del orden 
relativo a la pro- 

tiene de la ins- 
*011 de una farmacia en el

Los presupuestos se debatirán el próximo lunes.

^ Exposición de Núñez Cortés

en Linares
L.S.M.

barrio de Asturias.
A este respecto, la comisión 

informativa de Sanidad y Con
sumo determinó, en una reu
nión celebrada el pasado cator
ce de diciembre del pasado 
año, informar favorablemente 
de esta propuesta que se trata 
de ubicar farmacias en los dis
tintos núcleos de población con 
características similares a las de 
este barrio.

El cuarto punto a tratar en 
esta sesión extraordinaria es el 
que se refiere a la renuncia 
que se hizo, por parte de la 
consejería de agricultura de la 
Junta de Comunidades, de la 
cesión del terreno necesario 
para poder construir un edi
ficio en el cual se trataría de 
albergar a las dependencias de 
la Agenda Comarcal de Exten
sión Agraria, así como otros 
servicios de su Delegación 
Provincial.

El principal motivo radica en 
la estructuración funcional y 
territorial de los servicios vete
rinarios de ganadería, que se 
contempla en la orden corres
pondiente a la creación de la 
comarca ganadera de Villarro
bledo.

El pintor roblense José 
Núñez Cortés inaugura el 
próximo día 12, a las 8,30 de 
la tarde, en la galería de arte 
Eduma, de la localidad jien- 
nense de Linares, una expo
sición de pintura taurina. La 
muestra podrá ser visitada por 
el público hasta el día 26 de 
febrero, entre las 6 y las 9 de 
la tarde. José Núñez Cortés ha 
recibido críticas muy positivas 
hacia la temática taurina de sus 
obras, entre ellas la.s del crítico 
de arte del diario ABC, A.M. 
Campoy, quien ha señalado 
que “la tauromaquia se entraña 
más a su secreto sugestivo 
cuanto más cerca de ella está 
el pintor. Y es esta cercanía, 
esta vecindad vocacional, es la 
que se proyecta persuasiva”. Núñez Cortés y su obra taurina.

Puntualización del 
Ayuntamiento 
sobre el Carnaval

El ayuntamiento de 
Villarrobledo ha facilitado 
una nota informativa con 
objeto de puntualizar la 
información aparecida en el 
día de ayer en LA TRIBU
NA relativa a la colabora
ción económica de empre
sarios y comerciantes de la 
localidad con la comisión 
organizadora de las fiestas 
de Carnaval. El texto de la 
nota es el siguiente:

“En el día de hoy, en un 
medio de comunicación 
escrito de la provincia figu
ran unas declaraciones en el 
sentido de que el ayunta
miento no se ha dirigido a 
los empresarios y comer
ciantes de esta localidad con 
el fín de solicitar colabora
ciones para el Carnaval 93.

A este respecto, el ayun
tamiento quiere aclarar que, 
al igual que en años ante
riores, se han enviado cartas 
a empresarios y comercian
tes locales, así como a ins
tituciones provinciales y 
regionales, solicitando las 
ayudas que en cada caso 
estimen oportunas aquellas 
empresas que deseen cola
borar.

En este tema, la única 
diferencia con respecto a la 
edición del Carnaval de 
1992 está en que el ayun
tamiento, este año, no se 
ha dirigido a los bares, 
“pubs” y cafeterías de nues
tra ciudad con el fín de esta
blecer reuniones para fijar 
las aportaciones de estos 
establecimientos, sino que 
se ha pedido directamente 
a la Asociación de Hoste
lería la colaboración con el 
Carnaval de Villarrobledo. 
El Ayuntamiento agradece 
la colaboración tanto de 
empresas como de parti
culares”.

M.C.D.2022
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Siro Torres, consejero de Administraciones Públicas de la Junta.

La visita se enmarca dentro del programa de los cursos de formación básica del Cuerpo

Siro Torres recibe a 115
policías locales de la región

TOLEDO. (Efe).- El conse
jero de Administraciones 
Públicas, Siro Torres, recibió 
ayer en la sede de la Consejería 
a 115 policías locales pertene
cientes a 52 municipios de la 
región, que en la actualidad 
reciben formación en el Cole
gio “Giner de los Ríos” en 
Albacete.

Esta visita a Toledo, durante 
la que los policías conocerán 
algunos edificios históricos y la 
sede de las instituciones de la 
Administración regional, se 
enmarca dentro de la progra
mación general de los cursos 
de formación básica para los

Unos 10.000 agricultores de Toledo 
participarán en la “Marcha Verde”

TOLEDO. (Efe).- Más de 
10.000 agricultores de Toledo 
se movilizarán en esta provin
cia con motivo de la denomi
nada “Marcha Verde”, que lle
gará a territorio toledano por 
tres rutas distintas los próximos 
días 24 y 28 de febrero y el 
1 de marzo, según informó ayer 
el presidente provincial de 
ASAJA, Manuel Juárez.

Juárez explicó que el 24 de 
febrero los agricultores que 
siguen la ruta de la carretera 
de Extremadura llegarán a la 

policías locales y de integración 
de auxiliares de policía.

La Dirección General de 
Administración Local, a través 
del programa de Coordinación 
y Formación de Policías loca
les, ha organizado este curso 
preparatorio durante los últi
mos cinco años.

El curso de formación bási
ca, que comprende un total de 
500 horas lectivas y cuya rea
lización es preceptiva para 
tomar posesión como funcio
nario del municipio correspon
diente, lo realizan 100 policías 
locales que han superado las 
pruebas de acceso. 

localidad de Calzada de Oro
pesa, donde entregarán a los 
de Toledo el “cofre” con la 
tierra recogida en otras comu
nidades autónomas.

El día 28 de febrero los tra
bajadores del campo que vie
nen por la carretera de Anda
lucía llegarán a Madridejos, y 
el 1 de marzo los que lo hacen 
desde la carretera de Alicante 
estarán en Quintanar de la 
Orden.

En todos estos puntos de lle
gada y partida, además de la

El curso de integración com
prende 200 horas lectivas y en 
él participan 15 auxiliares de 
policía, que una vez superado 
este curso pasarán a formar 
parte del cuerpo de policías 
locales en su respectivo muni
cipio. Ambos cursos incluyen 
en sus programas formación 
jurídica básica, técnicas policia
les, ordenación de tráfico, 
medio ambiente, protección 
civil, historia y geografía de la 
región, así como educación físi
ca y defensa personal.

En otro orden de cosas, cin
cuenta niños de varias locali
dades de los Montes de Toledo 

entrega del “cofre”, se ofrecerá 
un desayuno a los agricultores, 
consistente en productos típi
camente manchegos, como 
chorizos, migas y gachas.

El dirigente provincial de 
ASAJA destacó que él “no per
mitirá” que la “Marcha Verde” 
de los agricultores toledanos 
esté encabezada por ningún 
político y, en este sentido, 
recordó que, seis meses des
pués de que el presidente 
regional, José Bono, afirmase 
durante la inauguración de la 

viajarán a la Costa del Sol, invi
tados por la Consejería de 
Educación y Cultura, tras resul
tar premiados en un concurso 
de dibujo y cuentos, informó 
ayer la Consejería de la Pre
sidencia en un comunicado.

Los niños, residentes en las 
localidades toledanas de Alcau
dete de la Jara, Buenasbodas, 
Campillo de la Jara, Mohedas 
de la Jara, la Nava de Rico
malillo, La Estrella, Robledo 
del Mazo y Sevilleja de la Jara, 
permanecerán en la Costa del 
Sol desde el próximo día die
cinueve hasta el veinticuatro de 
febrero.

—-------------------- Ir^Li^S

El proyecto para 
aumentar el períd 
de sesiones de las 
Cortes enfrenta a 
PSOE y PP

TOLEDO. (Efe).- r. 
sentantes del Grupo SoriA 
y del Grupo Popular en' 
Cortes Regionales mostr 
ayer importantes diferencié 
torno a cómo plasmar el J 
ble acuerdo que los grupos^ 
lamentarios deben adoí 
para aumentar el período^ 
sesiones de la Cámara o - 
su defecto el número de pi 
nos.

Este asunto deberá sert 
tado en una reunión, el pnj 
mo lunes, entre los portou 
del Grupo Socialista, el Gni 
Popular y la Representa^ 
Parlamentaria de Izqaiep 
Unida, aunque tanto el 1^ 
como el PP han aprovedis 
la reunión mantenida ayerp 
la Diputación Permanentepj 
reactivar la polémica.

La propuesta de los soá 
listas se resume en habife 
cinco plenos extraordinará 
además de los cuatro raesesi 
período de sesiones ordinaii 
con lo que se conseguiría naa 
meses de vida parlamentaii 
explicó el portavoz del Gn? 
Socialista, Anastasio Lóp 
Ramírez, quien agregó que 1 
esta forma tendremos másplí 
nos que se tienen en Galirá'

El problema, según el Pi 
está en la fórma de pta 
esta propuesta, ya que 
socialistas descartan la refora 
del Reglamento y prop® 
que se haga mediante una® 
do de la Mesa de la Cár. 
o por una Resolución dei 
Presidencia, mientras queb 
“populares” no considee 
garantías suficientes estas lic 
últimas fórmulas.

López Ramírez aseguró ip 
no es el momento oportunos 
reformar el Reglamento de- 
Cámara y que cuando 
Comunidad AutónomaJ® 
asumidas las competencia & 
madas en el Pacto Autonó® 
se podrá plantear esta mw 
ficación reglamentaria.

El PP exige gíif^nt^^^

Consejería de Agricultura que 
“hay que ser solidarios con el 
campo, hemos visto que no se 
ha dado ninguna solución a la 
situación que atraviesa este 
sector”. Juárez criticó dura- 
mente el decreto de 4 de enero 
sobre productos herbáceos, que 
limita las hectáreas de barbe
cho cultivables, ya que, según 
sus datos, el porcentaje de 
abandono de estas tierras esta
blecido para Toledo supondrá 
unas pérdidas de 4.000 millo
nes de pesetas.

Por su parte, el portavoz 
Grupo Popular, Luis de Gri! 
des, aseguró en tonocooD 
riado que su formación ^" 
sita garantías, y puso (^ 
ejemplo la reforma del Rey 
mentó, de cualquier acuet 
que se tome para habilitar® 
plenos en las Cortes, ya 
desde su punto de vista - 
vemos indicios de esa volua 
por parte del PSOE”. .

En referencia a la ac2 
de los socialistas a conw_ 
un Pleno Extraordinario • 
citado por el PP en la ' 
tación Permanente para 
la situación industrial de 
tollano. De Grandes sensí^ 
“con esta voluntad exp • 
por el PSOE no es poa'*-’ 
gar a acuerdos”. .

El representante P L 
criticó la propuesta de 
de habilitar cinco P. 
extraordinarios, ya ^,, v 
un “tómalo o déjalo . 
bilidad de negociacionJ < 
gó que si se plantea ne nü^''T 
en esos términos,, que 
ten con nosotros”.
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Reciclaje y ahorro
La recogida selectiva de 

residuos sólidos para su pos
terior reciclaje no sólo supone 
un importante ahorro de 
materia prima y energía, sino 
que además contribuye a la 
preservación del medio 
ambiente.

El vertido incontrolado de 
elementos como las pilas 
botón, pueden provocar altos 
índices de contaminación.

Asimismo, la tala de árboles 
puede disminuir notablemente 
con el consumo de papel reci
clado, una práctica que se va 
extendiendo cada vez más en 
las sociedades avanzadas.

Desde
^octubre del

91, se han 
recuperado 
190.000 kilos 
de vidrio
para su 
posterior 
reciclaje

k—^ 

^Una pila
’ botón puede 

contaminar 2 
millones de 
litros de
agua, lo que 
equivale al 
consumo de 
una persona 
en 40 años

w
W
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Para obtener una tonelada de papel nuevo es preciso 2 toneladas de papel, que en árboles adultos se traduce entre 6 y 12.

Cuidado dónde tiran las cosas
Ester PEREZ

Una pila de botón, por su 
contenido de metales pesados 
como es el mercurio o el cad
mio, y tras su oxidación, es 
capaz de contaminar 2 millones 
de litros de agua potable, can
tidad equivalente a lo que una 
persona consumiría a lo largo 
de 40 años.

Este significativo dato pone 
de manifiesto el daño que 
inconscientemente se puede 
causar a la naturaleza cuando 
se arrojan residuos a la basura 
de forma indiscriminada, y es 
también este dato uno de los 
factores que empujaron a los 
ayuntamientos a implantar el 
servicio conocido con el nom
bre de recogida selectiva de 
residuos.

Así, esas especies de iglús 
verdes que comían vidrio y que 
a primera vista causaban una 
impresión extraña, han acaba
do convirtiéndose en un ele
mento más del mobiliario urba
no. Y lo que es más impor
tante, los ciudadanos han sabi
do darle la utilidad que se per
seguía con su instalación.

En estos momentos, en la 
ciudad de Albacete la recogida 
selectiva de residuos sólidos 
afecta al papel, al vidrio, a las 
pilas, a los enseres y los ani
males muertos.

En el caso del papel, el 
vidrio y las pilas, la recupe
ración que se realiza a través 
del servicio municipal es el pri
mer eslabón del proceso de 
reciclaje en el que posterio- 
mente entrarán, proceso que 
una vez conluído permitirá la 
reutilización de la materia pri
ma en cuestión.

Pero el reciclaje no sólo per
mite un ahorro de materia pri
ma y de energía, sino que ade
más contribuye a la progresiva 
reducción del volumen de resi-

ti

La recogida de vidrio fue la primera experiencia que se puso en marcha, sembrando la ciudad de iglús verdes.

►
 Una pila de 

botón puede 
contamina! 
hasta 2 
millones de 
litros de 
agua 
potable, 
cantidad qm 
equivale ale 
que
consume 
una persori 
a lo largo de 
40 años

duos incontrolados que van a 
parar al vertedero.

Empezemos con el vidrio, 
cuya recogida selectiva en la 
ciudad de Albacete se puso en 
práctica en octubre del 91, y 
para la cual se cuenta en estos 
momentos con 50 contenedo
res verdes distribuidos por toda 
la ciudad.

Kilos recofjidos

Según los datos contabiliza
dos, desde octubre del 91 hasta 
noviembre del 92 se han reco
gido 186.136 kilos de vidrio,

Isidro Guerrero, concejal del 
área de Servicios del Ayunta
miento, explica que una vez 
recogido se envía a una fábrica

de vidrio de Caudete para su 
reciclaje. Aquí, la materia pri
ma se recupera al 100% tras 
su trituración en un molino.

En algunas ciudades existen 
contenedores diferenciados 
para el vidrio verde y el vidrio 
blanco, pero “en Albacete 
todavía no se llega a ese grado 
de sofisticación”, indicó Isidro 
Guerrero.

Sin embargo, habría que ten
der a la unificación de los enva
ses para que en lugar de la 
trituración fuera suficiente con 
la limpieza y la posterior puesta 
a disposición de los distintos 
fabricantes, “esto ahora no es 
posible debido a la gran diver
sificación de envases de vidrio 
que hay en el mercado”. Las pilas son un importante factor contaminante.
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Recogida selectiva

El reciclaje 
f de papel 

suprime el 
consumo de 
materia 
prima y 
reduce el de 
agua y luz

Por lo que respecta al papel, 
última experiencia que se ha 
puesto en marcha en la ciudad, 
a través de cuatro contenedo
res se han recogido hasta la 
fecha 24.000 kilos de papel. No 
obstante, en el transcurso del 
año se instalarán otros 10 
contenedores.

Madera, agua y luz

Para hacemos una idea del 
ahorro que supone para la eco
nomía, conviene señalar que 
para producir una tonelada de 
papel nuevo es necesario el 
consumo de 1,5 o 2 toneladas 
de madera, que traducido en 
árboles adultos oscila entre los 
6 y los 12. Además, se necesitan 
alrededor de 200.000 litros de 
agua y 7.000 kilowatios de 
energía eléctrica.

Sin embargo, recurriendo al 
reciclaje se consigue suprimir 
en la totalidad la materia pri
ma, el consumo de agua se 
reduce a 2.000 litros y el de 
energía a 2.500 kilowatios.

Trasladando estas cifras al 
ámbito puramente ecológico se 
obtiene aún más ventajas, ya 
que la contaminación atmos
férica se reduce en un 73%, 
puesto que se produce una dis
minución de la demanda bio
lógica de oxígeno.

El contenido de los conte
nedores se recoge dos veces 
por semana y el destino del 
mismo son las distintas indus
trias papeleras de Albacete.

Las pilas es otro elemento 
susceptible de recuperación en 
Albacete, y el servicio de reco
gida se implantó en febrero del 
52, y para ello se cuenta con 
la colaboración de los centros 
socio-culturales, los colegios, 
algunos establecimientos espe-

1

4^
4
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Con la instalación dé los contenedores de papel se ha conseguido recoger hasta el momento 24.000 kilos de papel.

cializados y el propio Ayun
tamiento.

Así, desde febrero del pasa
do año hasta el momento se 
han recogido 1.163 kilos de 
pilas. En este apartado cabe 
recordar el alto índice de con
taminación que tienen las pilas 
de botón.

Isidro Guerrero explicó que 
se contempla la posibilidad de 
realizar una ampliación en el 
vertedero con objeto de cons
truir en él una planta de tra
tamiento de pilas.

En este tipo de instalaciones 
se lleva a cabo la trituración 
de las pilas, y posteriormente, 
mediante un sometimiento a 
altas temperaturas se logra 
extraer el mercurio. Asimismo, 
hay una segunda fase optativa 
que a través de la electrolisis 
se puede recuperar también la 
proporción de plata que con
tienen las pilas.

Aunque la inversión de este 
proyecto no sería excesivamen
te cuantiosa, entre 12 y 15 
millones, el mantenimiento 
sería más costoso, ya que se 

precisa contar con una persona 
especializada, según explicó Isi
dro Guerrero.

Enseres y animales muertos

La recogida domiciliaria de 
enseres realizó a lo largo del 
año anterior casi 2.000 servi
cios. Sin embargo, esta pres
tación municipal, que es per
manente y gratuita no es dema
siado conocida entre los ciu
dadanos. No obstante, todas 
aquellas personas que quieran 
hacer uso de él podrán soli
citado a través del teléfono 
21-61-41.

“El desconocimiento es la 
principal razón por la que las 
personas continúan abando
nando en descampados de los 
aledaños de la ciudad todo tipo 
de vertidos incontrolados, 
entre los que se encuentran 
desde muebles hasta neveras”.

Aquellos objetos que no son 
susceptibles de ser recupera
dos, sobre todo los elementos 
metálicos, el Ayuntamiento se 
los da a los chatarreros, quie

nes se encargan de desmon
tados.

Por último, hay que hacer 
referencia a la recogida de ani
males muertos.

El matadero municipal es el 
principal usuario de este ser
vicio, aunque también es uti
lizado por los laboratorios de 
la ciudad y los particulares.

Una vez recogidos los ani
males se trasaladan hasta el 
vertedero donde son enterra
dos, cubiertos con cal viva por 
su alto y rápido poder de desin
tegración que tiene.

El concejal de Servicios indi
có que “en este aspecto se 
aprecia una falta de concien
ciación por parte de los pro
pietarios de las granjas, que 
muchas veces optan por tirar 
el animal muerto donde mejor 
les viene, por miedo a que en 
el examen que realiza el vete
rinario se detecte una epide
mia”.

Sin embargo, el incremento 
de la recogida controlada 
mejoraría en gran medida las 
condiciones de salubridad.

Porcentajes de 
residuos sólidos 
en el vertedero

Atendiendo a las cantida
des que van a parar al ver
tedero, se puede establecer 
cuáles son los porcentajes 
de los distintos residuos que 
llegan hasta el vertedero 
municipal.

Así, el 50% lo constituyen 
los residuos de materia 
orgánica. El 20%, cartón y 
papel. El 8% corresponde 
al vidrio. El 7% al plástico, 
el 4% son elementos metá
licos, y el 11% restante son 
objetos variados.

En lo que refiere al plás
tico, elemento que cada vez 
prolifera más en la sociedad 
de consumo, su reciclaje 
ofrece mayores dificultades 
por la diversidad de tipos 
que existen.

(«uerrero habló de la posibilidad de crear una planta de tratamiento de pilas. El 50% de lo que va a parar al vertedero son residuos de materia orgánica.
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Frente al agua insípida, el hombre empezó a buscar bebidas más gratas al paladar

Apuntes de la historia del vino
SEGISMUNDO GARCIA

Desde la puerta contemplo 
a una joven pareja que pene
tra en un supermercado y, 
mientras la esposa se dirige 
directamente a la sección de 
artículos de limpieza, el mar- 
dio encamina sus pasos a la 
sección de vinos y licores.

Una vez allí, el caballero 
va acariciando, con la mirada 
las numerosas botellas de las 
amplias estanterías: Paternina 
y Campo Viejo (Rioja), 
Monopol. Torres (Sangre de 
Toro), Villafranca del Pene- 
dés, Valdepeñás, Don Mendo 
(Cariñena), Cariñena rosado, 
Camborio (Jerez),, El Pazo 
(Ribeiro)...

Pues hay vino de cosecha, 
vinos de crianza y vinos de 
reserva.

Nuestro hombre mira y 
remira con atención, y le 
cuesta decidirse, porque, en 
verdad, es un difícil problema 
elegir entre vinos de marcas 
renombradas.

El agua en el cuerpo 
humano

Tras análisis meticulosos, 
sabemos hoy que alrededor 
del 65% del peso de nuestro 
cuerpo es agua. Así en una 
joven de 60 kilos de peso, 
39 kilos son agua.

Sabemos también, que el 
agua es una sustancia esencial 
para la actividad vital de 
nuestro organismo, porque 
desempeña en él múltiples y 
complejas funciones indispen
sables para el transcurso de 
la vida.

Ahora bien, nuestro cuerpo 
realiza un continuo intercam
bio de agua con el exterior. 
Cada día perdemos cerca de 
dos litros y medio por la ori
na, las heces fecales, la res
piración, el sudor y las lágri
mas. Pero, al mismo tiempo, 
ingerimos una cantidad equi
valente, gracias a lo cual 
nuestro organismo conserva 
una cantidad de agua cons
tante.

Podemos, sin embargo ima
ginar que pronto el agua de 
las fuentes y de los ríos 
comenzó a saberle un poco 
insípida al hombre primitivo; 
por lo cual aguzó su ingenio 
y buscó otras bebidas más 
gratas para el paladar.

De ese modo, a través de 
los siglos, fue descubriendo 
el vino, la cerveza, la sidra 
y... más tarde las bebidas 
destiladas.

Un poco de historia

Sabemos que él vino es una 
bebida conocida, por lo 
menos, desde 3.000 años 
antes de Cristo, en regiones 
del mar Caspio, Babilonia y 
el antiguo Egipto. Los roma
nos, por su parte, dedicaban

t\í

1

Con la destilación del vino se obtienen diferentes bebidas alcohólicas.

El 
bioquímico 
francés Luis 
Pasteur 
opinaba que 
el vino, 
tomado con 
moderación, 
es una 
medicina 
sana

fifi

un verdadero culto a la vid 
y al vinom, éste era un ele
mento indispensable en las 
ceremonias de culto al dios 
Baco y a Dionisios.

Durante siglos el vino ha 
gozado de aprecio general 
por parte del hombre, y sigue 
siendo muy valorado por 
nuestras días, debido, en par
te, a su grato sabor, y en parte 
también, al moderado conte
nido de alcohol etílico, que 
oscila entre los 10 y los 16‘’ 
de alcohol etílico, y pequeñas 
cantiades de glicerina, ácidos, 
tartárico, málico, succínico; 
amioácidos diversos y vitami
nas Bl, B2, B6, y pigmentos 
como antocianos y taninos.

Después, mediante la des
tilación del vino, se obtienen 
diferentes bebidas con un

Las uvas son la materia prima para elaborar el vino.

contenido en alcohol etílico 
entre un 40 y un 60% en volu
men. Podemos citar: aguar- 
dinete, ron, coñac, whisky, 
ginebra, wodka.

Otra bebida fermentada 
-de gran aceptación entre el 
público- es la cerveza, que 
se obtiene por fermentación 
de cebada germinada y con 
un poco de lúpulo, que le 
comunica el sabor amargo 
típico. Sus orígenes se remon
tan, al menos, al año 1079, 
en el que -según la tradición- 
se elaboraba en monasterior 
de Baviera (Alemania). El 
contenido en alcohol etílico 
es de 4 - 8 % en volumen.

En resumen, la vid es un 
verdadero don del cielo al 
género humano, porque -sus 
ricos frutos, las uvas, se con

►
 La vid es un 

verdadero 
“don del 
cielo” al 
género 
humano, ya 
que su fruía 
constituye la 
materia 
prima del
vino

sumen frescas en la mesa 
familiar, se consumen, ade
más, en forma de pasas-y, 
por último, constituyen como 
queda dicho, la materia prima 
para elaborar el vino.

El emigrante bioquímico 
francés, Luis Pasteur, opina
ba: “El vino, tomado con 
moderación, es una medicina 
sana”. A su vez, el pensador 
español Luis Vives, escribió: 
“El vino es bueno, pero algu
nos hombres... convierten el 
noble uso del vino, en exceso 
vicioso y repugnante.

Ambas afirmaciones son 
ciertas, pues el beber en exce
so acarrea graves daños a la 
salud: a) la persona bebida 
no púeae controlarse, y se 
vuelve locuaz, descarada, flas- 
fema y violenta, b) cerca del

20% de enfermos «0^ 
durante largo tiempo- 4 
alcohol se le atribu)^®^ 
mayor parte de Jps acci®^ 
de carretera; que cao®' 
llevan prematuramenl^^ 
sepulcro a 6.000
(Drs. Mato, J.M. )'

Bebamos, pues, con 0 
ración -como aconseja®^ 

sonas doctas y 
frutando de ese don o^ 
y evitando los gr®^®\ > 
que el abuso de la bebí 
duce a la salud. j

Pero, al beber, no 01 
mos nunca que es una P 
vede la que, con su du . 
to, proporciona m , 
prima para elaborar ^^ 
generoso, que alegra 
zón de los mortales.
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^La 1- jornada del Congreso del PP 
f se desarrolló entre manifestaciones 

de euforia por las perspectivas 
electorales del partido y las críticas 
a la gestión del Gobierno socialista ^̂

^̂
^̂

^r ofrece un ‘'partido unido, renovado y capaz de gobernar”

Euforia contenida y 
críticas al Gobierno
la primera jornada del XI Congreso Nacional del Partido 
Popular se desarrolló entre las manifestaciones de euforia 
contenida por las favorables perspectivas electorales que 
se auguran al partido y entre las críticas vertidas hacia 
la gestión realizada por los socialistas al frente del Gobier-

no. El líder del Partido Popular, José María Aznar, que 
hoy será reelegido presidente de la formación política, 
aseguró antes de la inauguración que de esta cita “va 
a salir un partido unido, más renovado y con gran capa
cidad de gobierno”.

José María Aznar vota sí.

w

Helmut Kohl
MADRID. (Efe).- El líder 

del PP, José María Aznar, ase
guró minutos antes de inau
gurar el XII congreso de esta 
formación política, que de esta 
cita “va a salir un partido uni
do, más renovado y con gran 
capacidad de gobierno”.

La mayoría de los dirigentes 
populares que efectuaron 
declaraciones a la entrada del 
Palacio de Exposiciones y Con
gresos señalaron, en consona
da con el lema del congreso 
“Partido de Gobierno”, que el 
Partido Popular está preparado 
para gobernar tras las eleccio
nes generales.

Más expresivo fue el secre
tario general, Francisco Alva
rez Cascos, quien durante su 
informe de gestión, que fue 
aprobado sin votos en contra, 
manifestó que Aznar “ha teni
do la oportunidad histórica de 
lograr la transformación defi
nitiva del PP en un partido de 
gobierno”.

La mayoría de los dirigentes 
populares que efectuaron 
declaraciones públicas durante 
la sesión de ayer coincidieron 
en estas apreciaciones, al con
siderar que su formación está 
preparada para gobernar tras 
los comicios generales, en con
sonancia con el lema del Con
greso, “Partido de Gobierno”.

El otro argumento empleado 
unánimemente fueron las crí- 
deas a la labor de los socia- 
®tas, centradas básicamente 

^0 el clima de corrupción, de 
coya existencia Alvarez Cascos' 
J^sponsabilizó al presidente del
®’^’^o, Felipe González.

v '^ ^c:usó de “hipocresía” 
L » ^ ‘^^ talante democrá- 

^^ ^^ gestión, antes de 
‘Importancia a algunos 

escándalos que han afectado al

I

y 
^

EI líder del PP, José María Aznar, quien será reelegido hoy presidente.

lili

3 f^Lr^bio sin riPKans

Pf®^’^®"^® ^eí PP’ José 
su aseguró ayer que 
shfí'^° °^’’®^® “^n cambio 
V nn ^^°^’ ^” c^nibio a mejor” 

^^^^ tlispuesto “a 
situarin ^ ^^^^ ^® ’^ actual 

española”.
ma «p^®®’^’’^^^ones al progra- 
I^NF °f‘^^or de Invitados” de 

’ ^nar insistió en que.

4 'íá
í

envía un 
telegrama de 
respaldo a Aznar

tras el Congreso que ha ini
ciado su partido en Madrid, “va 
a haber caras nuevas”, aunque 
“el núcleo esencial en la direc
ción del partido es el que va 
a seguir”.

El presidente del Partido 
Popular destacó que en estos 
momentos “podemos presentar 
un partido unido dispuesto a 
gobernar España” y que “o se 
gobierna desde el centro o no 
se gobierna”, aunque matizó 
que “no se trata en absoluto 
de reinventar la Unión de Cen
tro Democrático”.

”España puede tener la tran
quilidad -agregó José María 
Aznar- de que en este momen
to tiene en el Partido Popular 
un partido centrado, moderno, 
en el que puede confiar para 
gobernar al país”.

^La ^administración única’ es 
un error, según F. Suárez

El eurodiputado Fernando Suárez consideró ayer en el 
Congreso del Partido Popular que la aprobación de la 
administración única, propuesta por Fraga e incluida en la 
ponencia autonómica, es un error, “sólo comparable a la 
abstención” que su formación política defendió en el 
referémdum de la OTAN en 1986.

Suárez defendió sin éxito, en la comisión que estudió la 
ponencia autonómica, una enmienda en la que pedía la retirada 
de la propuesta de administración única al creer que era “una 
ambigüedad sobre la ambigüedad”, genera “confusión entre los 
militantes y los españoles” y, en alusión a los nacionalistas, 
puede ser aprovechada ”por otros” para pedir “nuevas 
reivindicaciones”.

MADRID. (Efe).- El 
canciller alemán y presiden
te del partido Democristia
no de Alemania (CDU), 
Helmut Kohl, envió ayer un 
telegrama de respaldo polí
tico fi José María Aznar, 
presidente del PP, dijeron 
a Efe fuentes de la dirección 
de esta formación política.

En el texto, Kohl mani
fiesta su apoyo personal al 
líder del PP, así como su 
felicitación por la celebra
ción del XI Congreso 
Nacional del PP, que 
comenzó ayer en Madrid.

La CDU y el PP perte
necen al Partido Popular 
Europeo (PPE).

A pesar de las enormes 
expectativas creadas en tor
no a la celebración del XI 
Congreso del PP, el acto de 
inauguración se vio deslu
cido ya que el presidente 
del partido, José María 
Aznar, se encontró con un 
auditorio semivacío durante 
su discurso de apertura. Por 
otra parte, el polémico con
cejal de Madrid, Angel 
Matanzo, reconoció a los 
periodistas que le ha dicho 
un vidente, al que consulta 
con mucha frecuencia, que 
el PP va a gobernar. Lo que 
no especificó fue cuándo se 
producirá esto.

Uno de los compromisa
rios más nerviosos durante 
la jornada de ayer era el 
parlamentario vasco Jaime 
Mayor Oreja quien andaba 
de un lado para otro por 
los pasillos explicando que 
espera el nacimiento de su 
cuarto hijo, nacimiento que 
está previsto para el domin
go. Al más puro estilo holly- 
woodiense, los organizado
res del Congreso optaron 
porque los discursos se 
hicieran con el auditorio en 
penumbra y sólo cuando los 
compromisarios rompían a 
aplaudir, se hacía la luz.

M.C.D.2022
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Quien sea denunciado por presuntas prácticas relacionadas con la corrupción, deberá dimitir

Alvarez Cascos insinúa a
Hormaechea que dimita

Rato acusa al CDS 
y nacionalistas de 
firmar un ‘pactos 
sombras vergoñas 
con el PSOE

MADRID. (Fax-Press).- 
Francisco Alvarez-Cascos lanzó 
ayer un claro aviso a navegan
tes del PP, aunque con un des
tinatario muy concreto, aunque 
sin nombrarle: el presidente de 
Cantabria, Juan Hormaechea. 
En su informe como secretario 
general del partido, Alva
rez-Cascos anunció en nombre 
del comité ejecutivo, como cri
terio orientador para todos los 
militantes que, a pesar de la 
presunción de inocencia, de la 
intencionalidad política que 
haya detrás y de la decisión 
que posteriormente adopten 
los tribuanles, quien sea denun
ciado por presuntas prácticas 
relacionadas con la corrupción, 
deberá dimitir de su cargo por 
el bien de la regeneración de 
la vida política española.

Fue ésta una propuesta que 
ha sorprendido en buena medi
da y muchos de los 2.800 com
promisarios que asisten al XI 
congreso nacional del PP y, 
sobre todo, a los observadores, 
si se tiene en cuenta las ten
siones que ha originado dentro 
del PP el comportamiento del 
presidente cántabro, quien 
todavía hace apenas dos días 
negaba que la dirección del 
partido le hubiera pedido algu
na vez la dimisión.

El XI Congreso no empezó 
con buen pie. Lx)s compromi
sarios remolonearon para acer
carse al Palacio de Congresos 
y Exposiciones y aunque el acto 
de inaugur.ación se retrasó casi 
media hora, Aznar pronunció 
las palabras de apertura con 
apenas un cuarto de asientos 
ocupados, y los asistentes tan

Aznar no tiene intención de incluir 
a Herrero en la próxima Ejecutiva

MMADRID. (Efe).- El pre
sidente del PP, José María 
Aznar, no tiene intención de 
incluir a Miguel Herrero y 
Rodríguez de Miñón en la nue
va Ejecutiva que será elegida 
en el XI Congreso, señalaron 
fuentes próximas al líder del 
PP.

Sin embargo, Aznar esperará 
hasta el último momento un 
gesto de Herrero para formar 
un dirección en la que figure 
este diputado, que en las pasa
das elecciones generales fue el 
número dos en la lista por 
Madrid, tras el propio presi
dente del partido.

Dirigentes afines a Aznar 
han enviado a varios interme
diarios para solicitar a Herrero 
un acercamiento al líder del 
partido con el fin de eliminar 
cualquier sensación de enfren
tamiento interno. Ayer por la 
mañana, a su llegada al Con
greso, Herrero rehusó hacer

Francisco Alvarez Cascos lanzó un claro aviso a navegantes del PP: destinatario, Juan Hormaechea.

MADRID. (Fax-Press)- 
portavoz del Grupo Pop¿ 
el Congreso de los Diput¿ 
Rodrigo Rato, aseguró j 
ante los compromisarios > 
asisten al XI Congreso N¿ 
nal del PP, que cuando Ar 
ofreció al Gobierno un pü 
de competitividad en 1992^ 
socialistas no aceptaron pop 
“estaban demasiado dSí 
en las luchas internas enttel 
distintos clanes del panü

Las mismas peleas que- 
impedido que “los intera 
generales estuvieran porej 
ma de los intereses deh 
tido”.. ‘

poco atentos que ni siquiera 
aplaudieron al presidente, que 
no podía ocultar su malhumor.

El segundo orador, Martín 
Villa, tampoco tuvo demasiada 
suerte, y además de poco públi
co se enfrentó con dificultades 
técnicas que le obligaron a 
interrumpir su intervención 
durante diez minutos mientras 
se reparaban los micrófonos. 
Martín Villa tenía que haber 
presentado el informe de la 
Comisión Organizadora, pero 
como temía que fuera “plúm
beo” -según sus propias pala

declaraciones sobre su inten
ción de hablar con Aznar y de 
intentar entrar en la dirección 
del PP.

Por otra parte, el eurodipu
tado del PP Fernando Suárez 
mantuvo ayer un enfrentamien
to dialéctico con el secretario 
general del partido, Francisco 
Alvarez Cascos, a propósito de 
la no celebración de Congresos 
en varias provincias y la exis
tencia de gestoras.

Tras el informe de gestión 
presentado por Cascos, Suárez 
empleó el único turno en con
tra para expresar su desacuerdo 
con el hecho de que, a su jui
cio, la dirección nacional haya 
incumplido los estatutos del 
partido y no haya consentido 
la celebración de Congresos en 
provincias como Madrid, Mála
ga, Zaragoza, Cáceres o 
Jaén.”Se trata de interferencias 
de los órganos centrales y no 
es un buen ejemplo para la 

nacional ■ 

bras-, dedicó su tiempo a 
recordar con nombres y ape
llidos la vida y trabajo de deter
minados militantes del PP, que 
desde distintos pueblos de 
España demuestran, según 
Martín Villa, que el PP no es 
un partido “de privilegiados”.

Insistió en que el PP se va 
a volcar en la creación de una 
política de empleo si llega al 
Gobierno, diciendo que “Hay 
que sacar a la gente del paro 
para trabajar, o no sacarla del 
paro para que den votos”. 
Apostó por una buena política 

M. Herrero y Rodríguez de Miñón (a la derecha), en el Congreso del PP.

sociedad democrática”, senten
ció Suárez.

Con posterioridad, Alvarez 
Cascos replicó con vehemencia

educativa y de seguridad social, 
y aseguró que en contra de lo 
que dicen algunos adversarios 
políticos del Partido Popular 
“no es cierto que, si ganamos, 
vayamos a quitar las pensio
nes”.

Intervinieron, a continuación 
el diputado navarro, Juan Igna
cio del Burgo, el estudiante de 
21 años Francisco Bouzas en 
nombre de los emigrantes, y 
los portavoces parlamentarios 
Carlos Robles Piquer, José 
Miguel Ortí Bordás y Rodrigo 
Rato.

Aseguró Rato que el tie: 
y los hechos han dado ra 
a los populares desde la ce 
bración del anterior con® 
en Sevilla, en el que Am 
convirtió en el líder del¡ 
Ahora, 1993 es “un añocnti 
un año de éxito”, pero ñor 
cias a la fortuna o al azar.s 
al trabajo de todos. Ena 
sentido destacó que uno de! 
trabajos “más penosos” que! 
tenido que acometer el Giq 
Popular en el Congreso del 
Diputados ha sido “lueharra 
tra la corrupción” y enfrenis 
no sólo al Grupo Sorials 
sino “a un vergonzante p» 
de sombras: el vergonzante)! 
que constitucional”, que nía 
a raíz de la petición para j 
se crearan una comisión 
investigación sobre el “0! 
Guerra” y que ha venido fi 
clonando desde entonces ps 
ocultar “la verdad de la cotia 
ción al pueblo español”, cr 
se ha visto luego con asuii 
como los de Ibercorp. Re 
y Kio.

“Es evidente -dijo Rato- 
pocas ganas que tiene Fíi 
González de acabar con 
corrupción”, como lo es i 
“la corrupción es un prot’- 
de ellos”. Frente a esto,elC' 
po Popular ha propuesto • 
política alternativa para 
ña basada en la libertad, 12' 
ponsabilidad y la solidaridne 
una sociedad competid”

que las quejas del eurodipu
tado no tienen interés político, 
ni afectan a las libertades o 
a la democracia internet del PP.

próspera”.
A la hora de hacer 

Rato criticó también la F 
económica del Gobierno: 
se caracteriza, entre t- 
muchas cosas, por el ^) 
farro público, la destruedO- 
empresas y por frenaría^ 
petitividad, todo ello acó-; 
ñado de lo que califico 
formas inútiles”. ,„

En el otro lado de la 1^ 
Rato colocó la 
que el Grupo Popularía 
tado al Gobierno en aq 
asuntos de interés de 
tales como el pacto an^ 
rista, la integración eur r 
guerra del Golfo o 
autonómico.

Por su parte el poj 
Grupo Popular en ® j 
José Miguel Orti Bord^ 
tacó la necesidad de \ 
el estado de las auto 
revitalizar eficazmen , 
do. “No desechamos J, 
bilidad de reformar ^^ 
titución para q«« 
pueda asumir y desc ' 
fielmente su papel •
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MADRID. (Agencias).- La 
desmoralización se ha adueña
do de los presos de ETA ante 
la incidencia de la política de 
dispersión y reinserción llevada 
acabo por el Gobierno, la falta 
de operatividad de la banda 
terrorista y la pérdida de peso 
específico de este grupo dentro 
de la organización que ya no 
cuenta con ellos para el debate 

' político.
Las manifestaciones realiza

das por el etarra José Ignacio 
de Juana Chaos, antiguo diri
gente del “comando Madrid” 
de ETA, acusado de veinticin
co asesinatos, al abogado Jose 
Miguel “Txemi” Gorostiza, por 
las que éste ha sido encarce
lado como colaborador con 
ETA, indican el estado anímico 
en el que se encuentran los 
representantes del “sector 
duro” de ETA en las cárceles.

José Ignacio de Juana 
Chaos, en otros mómentos con
siderado como uno de los mili
tantes “irreductibles” dentro 
del grupo de presos etarras se 
queja de su situación actual y 
tiene sus dudas sobre si “el pro
yecto” en el que el enttró y 
por el que mató a muchas per

sonas es el mismo que se 
desarrolla ahora desde el movi
miento independentista.

El dirigente del “comando 
Madrid” constata el desmoro- 
namieñto de la solidaridad 
entre el grupo de presos, que 
cada vez más se- acecan a las 
medidas dispuestas desde los 
ministerios de Justicia e Inte
rior para ir debilitando a quie
nes se pueden mostrar más 
proclives a la política de rein
serción. Contactos vis a vis más 
frecuentes, y estancia en pri
siones más cercanas al País 
Vasco son algunos de los ele
mentos utilizados para ablan
dar el otrora fuerte grupo de 
los presos.

De Juana Chaos, para quien 
la banda terrorista elaboró pla
nes de fuga en al menos dos 
ocasiones, se queja de que no 
tiene información del debate 
político que se realiza en el 
seno de ETA en la nueva situa
ción, tras la caida de la direc
ción en la operación de Bidart 
y los golpes recibidos a lo largo 
del pasado año.

La banda terrorista sabe que 
el control sobre todos los movi
mientos de los presos ha pro

vocado que las fuerzas de segu
ridad hayan intervenido impor
tante documentación transmi
tida desde la dirección de ETA.

Ese afán de información 
demostrado por los presos es 
lo que ha provocado la última 
operación judicial contra los 
abogados de ETA. Fuentes de 
la lucha antiterrorista manifes
taron que al tener conocimien
to de que iba a producirse una 
importante reunión entre los 
abogados y los presos para 
infundirles ánimos comunica
ron el hecho al juez de guardia 
de la Audiencia Nacional, 
quien autorizó a que el encuen
tro que tuvo lugar el pasado 
dia 12 de enero en la cárcel 
de Alcalá-Meco entre presos y 
abogados, fuera grabado.

La necesidad de infundir áni
mos a los “irreductibles” es lo 
que ha llevado a los abogados 
de los presos de ETA a aban
donar el tradicional recata- 
miento.

Por su parte, el presidente 
del PNV, Xabier Arzalluz, 
manifestó ayer que, tras la 
detención de Txemi Gorostiza, 
a los abogados de los presos 
de ETA “les será muy difícil

Xabier Arzalluz.

"proclamar que realizan única
mente la función de abogados 
y no otra”. Arzalluz se mostró 
convencido de la veracidad de 
la transcripción de la conver
sación de Txemi Gorostiza con 
Ignacio de Juana Chaos y otros 
dos presos de ETA y valoró 
que “es sorprendente que un 
abogado diga lo que dice 
Gorostiza”.

EI etarra ‘Azcoiti’, 
detenido el 
Toulouse

El militante de ETA José 
Luis Arrieta Zubimendi, 
“Azcoiti”, ha sido detenido 
por la policía francesa en 
Toulouse, confirmó a Efe 
ayer viernes, un portavoz 
oficial.

La detención ha tenido 
lugar por orden de la juez 
parisiense Laurence Le 
Vert, especializada en los 
casos de la organización 
terrorista ETA.

El arresto estaría motiva
do por la presunta impli
cación de "Azcoiti” en el 
asesinato de un presunto 
miembro del GAL (Grupo 
Antiterrorista de Libera
ción), Clement Ferrer, 
cometido el 16 de agosto 
de 1985 en Castellón de la 
Plana, aunque este dato no 
ha tenido, por el momento, 
confirmación oficial.

España había pedido la 
extradición de Arrieta por 
el atentado contra Ferrer 
pero la demanda fue recha
zada por las autoridades 
judiciales francesas.

La demanda española 
precisaba que Arrieta había 
ordenado a tres miembros 
del “comando itinerante” de 
la banda ETA, Henri Parot, 
Jon Parot y Jacques Esnal, 
la realización del citado 
atentado.
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J®sé Bernardo Astiazarán Otamendi fue hallado muerto ayer por la tarde en Hernani.

Fallece en Hernani cuando
V 

manipulaba un explosivo

La ‘gota fría’ se desplaza 
a la provincia de Castellón

(Efe).- José 
Otamen- 

en u ’^^'^ecto ayer tarde 
(Guipúzcoa) en el 

^^ ^” vehículo destro- 
ció ^'^^ explosión, falle- 
pulaha cuando mani- 
Hó en 1^^ ^’^^facto que le esta
caron T

^® niismas fuentes señala

ron que el cadáver de Bernardo 
Astiazaran, quien, según la Ert- 
zaintza, tendría unos treinta 
años de edad en vez de vein
tiséis como informaron las 
Gestoras pro Amnistía, quedó 
destrozado con un boquete en 
el estómago, las tripas al aire, 
una pierna seccionada y la cara 
quemada a consecuencia de la 
deflagración.

La Policía Autónoma Vasca 

confirmó también que el vehí
culo en el que presuntamente 
se encontraba preparando la 
bomba, una furgoneta Renault 
Express, de color rojo, matrí
cula SS-7634-AJ, fue desplaza
do por la violencia de la onda 
expansiva del lugar donde esta
ba estacionado y cayó en la 
pista del campo de tiro exis
tente en el barrio de Santa Bar
bara de Hernani.

CASTELLON. (Efe).- El 
frente de lluvias que en los últi
mos días se ha situado en la 
Comunidad Valenciana, y que 
presenta unas características 
similares a una “gota fría”, se 
ha desplazado a la provincia 
de Castellón, donde se han 
alcanzado los 100 litros por 
metro cuadrado, informaron 
fuentes del Gobierno Civil.

Las precipitaciones, que han 
ido remitiendo de intensidad 
en las últimas horas, han sido 
de nieve en las cotas superiores 
a los mil metros, especialmente 
en la zona de Maestrazgo, lo 
que ha provocado algunos cor
tes en carreteras de la red 
secundaria.

Una plaga de termitas paraliza 
5.000 expedientes en cinco juzgados

BARCELONA. (Efe).- La 
plaga de termitas que hace dos 
meses fue detectada en el edi
ficio que alberga cinco juzga
dos de Arenys de Mar man
tiene paralizada la tramitación 
de 5.000 expedientes, según 
han denunciado los abogados 
de este partido judicial al Tri
bunal Superior de Justicia de 
Cataluña.

El portavoz del colegio de 
abogados de Arenys de Mar, 
Jordi Salvanya, dijo que estos 
expedientes judiciales se 
encuentran en el interior del

La situación de inestabilidad, 
según fuentes del Centro 
Meteorológico, está provocada 
por la conjunción de un anti
ciclón en Europa con una 
borrasca en el norte de Africa 
que propicia un enfriamiento 
y la aparición de lluvias gene
ralizadas, localmente fuertes.

El puerto de Torremiró, en 
la carretera N-232 Vinaroz-Vi- 
toria, eri el que ayer era nece
sario el uso de cadenas en un 
tramo de 5 kilómetros, ha que
dado expedito a las 11 horas 
de la mañana, según las mismas 
fuentes.

En la provincia de Castellón 
permanecen cortadas al tráfico 
varias carreteras.

edificio que alberga a tres juz
gados de primera instancia y 
dos de lo penal, y que per
manece cerrado tras detectarse 
una plaga de termitas en las 
maderas de este immueble 
construido el siglo pasado. El 
colectivo de abogados conside
ra que no hay voluntad de solu
cionar el problema, ya que los 
cinco juzgados afectados 
podrían instalarse provisional
mente en el edificios Santa Cla
ra, de la misma población, y 
en el que funcionan tres juz
gados de primera instancia.
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E] presidente boliviano pide rapidez en el plan alternativo a la producción de coca

J. Paz Zamora inicia una 
visita de 3 días a España

MADRID. (Efe).- El presi
dente de Bolivia, Jaime Paz 
Zamora, dijo ayer por la maña
na en Barajas que el “plan 
alternativo a la producción de 
coca no ha fracasado, pero no 
ha ido con la rapidez que 
hubiéramos querido”.

Paz Zamora inició ayer una 
visita a España de tres días de 
duración, calificada por el 
Gobierno español de “privada” 
y por el boliviano como “de 
trabajo”, y durante la cual fue 
recibido por los Reyes y almor
zó después con el jefe del Eje
cutivo, Felipe González.

A su llegada a Barajas, Paz 
Zamora señaló que “mi país 
está muy interesado en actuar 
conjuntamente con España en 
todo lo que es la nueva rea
lidad internacional, porque, 
para Bolivia, la amistad con 
España tiene carácter estraté
gico”.

Paz Zamora explicó que “los 
programas de cooperación de 
España llegan a lugares abso
lutamente neurálgicos de la 
vida nacional de Bolivia y lle
gan para encarar situaciones de 
mucho interés para el país, lo 
que da un carácter estratégico 
muy importante a esas relacio
nes”.

”Además -agregó Jaime Paz- 
hemos visto, por otra parte, 
que nuestro estrechamiento de 
las relaciones con España nos 
ha permitido a los bolivianos 
una mayor presencia en el cam
po internacional, lo que tiene 
igualmente una gran trascen
dencia”.

Sobre un posible fracaso del 
plan alternativo a la produc-

CC.OO. recomendará que no se vote
■ a quien proponga el despido libre

MADRID. (Fax-Press).- El 
secretario de Acción Sindical 
de CC.OO, Agustín Moreno, 
lanzó ayer “un aviso para nave
gantes” al advertir que su sin
dicato recomendará a los tra
bajadores que no voten a nin
gún partido político que inclu
ya en su programa electoral el 
abaratamiento y flexibilización 
del despido.

Hecha esta advertencia, el 
representante sindical dijo que 
aquel partido que lo incluya 
“que se atenga a las consecuen
cias”. Aunque no quiso hablar 
en nombre de otros sindicatos, 
Moreno consideró que cual
quier central sindical que se 
precie debería realizar esta 
recomendación. Moreno expli
có que el Gobierno es incapaz 
de solucionar la situación 
actual, al tiempo que aseguró 
que “fijar un despido más bara
to, más libre y más fácil en 
nuestro país así como reducir

Rosa Conde.

Los Reyes de España reciben al presidente de Bolivia, Jaime Paz Zamora.

para que varias comunidada 
autónomas lleven a cabo pro 
gramas sociales.

Rosa Conde, 
ingresada en una i 
clínica por 
problemas biliares

ción de coca, dijo que “tiene 
que aplicarse con mayor exten
sión y cualidad, sobre todo en 
lo que corresponde a Bolivia 
donde los problemas no están 
en la producción de clorhidrato 
de cocaína, sino en la materia 
prima, los campesinos que no 
son narcotraficantes, sino pro
ductores”

En este sentido, el presiden
te de Bolivia añadió que “hay 
que darle a este problema una 
respuesta productiva y no 
represiva, porque son produc
tores y no narcotraficantes”.

los salarios no es la solución”.
La advertencia lanzada no 

obstante, vale tanto para el 
PSOE como para cualquier 
otro partido' e insistió en que 
el mensaje de CC.OO será cla
ro: “no votar a los que pre
senten el despido libre”. Asi
mismo se refirió a las conse
cuencias negativas que tendría 
un despido más fácil en nuestro 
país, que en sus propias pala
bras sería “una catástrofe 
social”, puesto que aumentaría 
el paro en un millón de per
sonas, habría menos puestos de 
trabajo fijos y los trabajadores 
tendrían menos tutela, además 
de afectar a lo establecido en 
los derechos constitucionales.

En su opinión, “el PSOE se 
ha rendido a Solchaga” porque 
ya ningún socialista se acuerda 
del “Programa 2.000 y han 
renunciado a defender una 
política más progresista. El sin
dicalista mostró su desconfian-

MADRID. (Efe).- El Cos 
sejo de Ministros aprobó aya 
en su sesión semanal la ¿j 
cesión de créditos por un vate 
de 15.538 millones de peseta 
en concepto de subvencione

^ Don Juan de Borbón pasó 

la noche tranquilo
Don Juan de Borbón ha pasado la noche “tranquilo y 

descansando”, recuperado del empeoramiento de su enfermedad 
que sufrió el miércoles, según informaron ayer fuentes de la 
Clínica Universitaria de Navarra. El conde de Barcelona, quien 
experimentó una mejoría en su estado de salud, se ha levantado 
a la hora habitual y ha leído la prensa, como acostumbra.

K

Antonio Gutiérrez.

za a las palabras reconciliado
ras del ministro de Trabajo, 
Luis Martínez Noval, al con
siderar que lo único que se 

S

debe tener en cuenta es lo que 
diga y haga Solchaga. Y recor
dó que en los últimos 10 años 
se ha despido a más de tres 
millones de trabajores, mien
tras que la tendencia actual es 
la destrucción de empleos fijos. 
Estos datos son, según Moreno, 
una muestra feaciente de que 
ya existe mucha facilidad para 
el despido en nuestro país.

En cuanto al llamamiento 
realizado por el presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
para emprender la reforma glo
bal del mercado de trabajo. 
Moreno contestó que “hay que 
salir del gran eufemismo, por
que lo único en lo que piensan 
es en el despido libre”, a lo 
que agregó que los sindicatos 
“nunca negaciaremos” las 
mayores facilidades para el 
despido. También culpó al 
Gobierno de crear confusión 
entre los trabajadores.

La reunión estuvo presidid» 
por Felipe González, y a eb 
no asistió la ministra portavo; 
del Gobierno, Rosa Condt 
quien se encuentra ingresadi 
en una clínica de Madrid p 
problemas de cálculos biliares 
Tampoco estuvieron presentó 
los titulares de Interior. qK 
se encuentra en Costa Ric 
Justicia, en El Salvador, y Cid 
tura, en Navarra.

Los programas para los (|iie 
el Gobierno aprobó las siid 
venciones por valor de 1553! 
millones están referidos a k 
atención a la infancia,'planes 
gerontológicos, proyectos pan 
la comunidad gitana y extefr 
sión de la red de servicios 
sociales destinada fundamec- 
talmente a la atención de peí' 
sonas en estado de necesidad 
o situaciones de dificultó 
social. El Gabinete aprobé 
también un Real Decreto ¡w 
el que se determina lapw'i 
sión de plazas para el in^’ 
en centros docentes milita® 
de formación y el acceso a B’ 
tar de empleo de las categons 
de oficial y tropa y marinen^ 
así como para la Guardia C»

Para militares de carrera, 
aprobaron un total de 
plazas; para militares • 
empleo 442; para 
fesional y marinería 
para la Guardia Civil 5.5-

El gabinete aprobó tam 
un Real Decreto que den» 
el acceso a la administrara 
del Estado de funcionaij 
españoles que trabajan 
organismos internacional^. , 
los que forme parte el ts 
español.

Con esta norma se pret 
facilitar la integración de. 
funcionarios en la 
ción española con el nive 
Valente que tienen en a 
tituciones internaciona e 
las cuales prestan Service . 
la reunión se acordo d L 
a Emilio Menéndez de . 
actual embajador en 
como embajador en 
no, con residencia en
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11K misioneras pasaron por muchos momentos de terror y miedo “Una dolorosa 
pesadilla”Las dos monjas españolas,

liberadas en Filipinas
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MANILA. (Efe).- Las misio
neras españolas Fátima Uri
barren y Julia Foraster, que 
fueron liberadas ayer viernes, 
por un grupo de bandidos 
musulmanes que las había 
secuestrado hace 20 días, seña
laron que durante su cautiverio 
pasaron por muchos momentos 
de miedo y terror.

"Algunas veces, especial
mente los primeros días, está
bamos aterrorizadas aunque 
sabíamos que los secuestrado
res sólo querían dinero”, mani
festaron en una entrevista a 
Efe.

Las dos Hermanas Carme
litas de la Caridad fueron cap
turadas el pasado 17 de enero 
en una playa de JoIo, capital 
provincial de la sureña isla de 
Sulu, unos 950 kilómetros al 
sur de Manila, por un grupo 
armado escindido del secesio
nista Frente Moro de Libera
ción Nacional (FMLN\

Las dos monjas españolas 
atendían desde hace varios 
años a enfermos de lepra en 
un centro sanitario de Jolo.

Uribarren, de 38 años, de 
la provincia española de Alava 
(norte), y Foraster, de 63, de
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El arzobispo de Pamplona
critica a los políticos
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PAMPLONA. (Efe).- El 
arzobispo de Pamplona, José 
María Cirarda, ha criticado la 
postura de los políticos “que 
piden a los obispos que hablen 
sólo de temas religiosos sin 
entrometerse en cuestiones 
socio-políticas” al afirmar que 
“ningún obispo puede atender 
las interesadas peticiones de 
quienes quieren amordazar 
nuestra libertad en materias 
socio-políticas”. En su última 
curta pastoral, Cirarda hace 
unas “consideraciones genera
les, a meses vista de las elec
ciones” con las que, según afir-

Cuatro niños heridos al caerles 
encima el techo de una ‘ikastola’
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PAMPLONA. (Efe).- El 
undimiento de parte del techo 

^® ^^ ikastola muni- 
Axular”, que 

rt^/lclas a cuatro niños, 
^^^Ic) en una 

dpi .^p^'^j^'ción de la cubierta 
.*°’ ^egúrt informó el 

guarniente de Pamplona.
,’’’^mbamiento se pro

el ai ^°^^^ ’^^ horas en 
Prim segundo curso de 

^Í^^^^^ en el primer 
el edificio, cuando todos

Una de ias moiyas liberadas, Fátima Uribarren, abraza a una de sus hermanas.

I

Tarragona (nordeste) fueron 
liberadas en la aldea de Tag- 
bag, en las cercanías del muni
cipio de Indana, en Sulu, tras 
la mediación de los embaja
dores en Filipinas de Libia y 
de la Organización para la 
Liberación de Palestina (OLP).

Las dos misioneras fueron 
trasladadas directamente desde 
Jolo a la base aérea de Villa- 

ma, no pretende “dictar a mis 
diocesanos a qué partido deben 
o no deben votar” sino “ayu
darles para que formen debi
damente su conciencia y urgir
les que actúen libremente 
como ciudadanos adultos con 
sentido de responsabilidad en 
coherencia con su fe”. En este 
sentido, subraya que el cristia
no “no puede apoyar a partidos 
cuyos programas contradigan 
principios fundamentales de la 
concepción cristiana de la per
sona humana y de la sociedad” 
y tampoco “puede apoyar a los
partidos que, aun afirmándose en plena campaña electoral”.

los alumnos -en total 25- se 
encontraban en el patio, a 
excepción de los cuatro heri
dos.

Aitor Osinaga, Gorosti 
Bakaikoa, María Escola y 
Hodei Castellanos, todos de 7 
años, fueron trasladados al 
Hospital Virgen del Camino de 
Pamplona, donde, tras ser 
atendidos, fueron dados de alta 
los tres primeros y el cuarto 
quedó ingresado en observa
ción con un traumatismo en 

mor, en Manila, en donde fue
ron recibidas por las autorida
des filipinas y españolas, así 
como por sus compañeras de 
la orden carmelita.

”Ahora que acabamos de 
recuperar la libertad lo más 
bonito es poder abrazar a nues
tras hermanas y dar gracias a 
Dios por habernos dado fuer
zas para soportar tan difícil 

inspirados por la concepción 
cristiana de la vida, no demues
tren la necesaria sensibilidad 
ante las exigencias de la jus
ticia”.

Estas consideraciones las 
realiza Cirarda cuando, según 
manifiesta, “sólo el presidente 
del Gobierno puede saber, y 
no consta que lo sepa todavía, 
cuando se celebrarán las próxi
mas elecciones generales”.

Aunque recuerda que Gon
zález “viene diciendo que no 
será antes del otoño”, apunta 
que “diríase que estamos ya

la cabeza.
Al parecer, y a falta de infor

mes definitivos, la causa del 
hundimiento ha sido la fractura 
de una viga de madera de pino 
que sujetaba la cubierta.

La madera, que se encon
traba “en buen estado”, según 
el Ayuntamiento, se rompió en 
uno de sus nudos, sin que por 
el momento se conozcan las 
causas de este hecho, que están 
siendo analizadas por los téc
nicos municipales. 

situación”, señaló la hermana 
Foraster.

Visiblemente emocionada y 
con notables signos de cansan
cio añadió entre lágrimas que 
durante su cautiverio “me acor
daba mucho de los leprosos, 
especialmente cuando escucha
ba en la radio las palabras de 
afecto que tenían hacia noso
tras”.

Los captores de las dos 
misioneras siempre amenaza
ban con separarías, pero nunca 
lo hicieron.

”Cuando hablaban con noso
tras nos repetían con frecuen
cia que lo que querían era 
dinero y que no pensaban 
matamos. Directamente no nos 
llegaron a decir que nos iban 
a asesinar, excepto cuando 
escribíamos las cartas con sus 
mensajes”, agregaron.

Los secuestradores habían 
pedido ochenta mil dólares de 
rescate por la libertad de las 
dos monjas, cantidad que pos
teriormente rebajaron a vein
ticuatro mil aunque las auto
ridades religiosas y también el 
Gobierno rechazaron toda 
entrega de dinero desde el 
principio.

Juicio por el fallo en el 
acelerador de Zaragoza

ZARAGOZAN. (Efe).- La 
ATS Peña Zarazaga, una de 
las once personas procesadas 
por el fallo del acelerador 
lineal de electrones del Hos
pital Clínico de Zaragoza, 
expresó a una doctora física del 
centro su preocupación por las 
anomalías que había sufrido su 
propia madre en el tratamien
to.

Nieves Alfonso, madre de 
Peña Zarazaga Alfonso, fue 
uno de los 27 enfermos de cán
cer que recibieron un exceso 
de radiación en el acelerador 
de electrones durante las 
fechas en que la máquina estu
vo averiada, entre el 10 y el 
20 de diciembre de 1990, y está 
representada legalmente en el 
juicio por el abogado Eugenio 
García Rodeja.

Este letrado únicamente 
reclama que se establezca la 
responsabilidad civil del Insa- 
lud y General Electric, pero no 
la responsabilidad penal de 
ninguna de las personas que 
se sientan en el banquillo, entre 
ellas la hija de su cliente.

Durante el interrogatorio. 
Peña Zarazaga reconoció que 
no contaba con licencia de ope
radora del Consejo de Segu
ridad Nuclear ni había reali
zado un curso específico para 
manipular el acelerador lineal 
de electrones, aunque poseía 
un título para desempeñar 
labores en instalaciones 
radioactivas.

La ATS explicó que nunca,

La hermana Fátima Uri
barren considera que todo lo 
que les ha acontecido en los 
últimos 20 días ha sido una 
dolorosa pesadilla y matiza que 
"aunque físicamente nunca me 
molestaron siempre lo hacían 
de palabra durante el día y la 
noche. Ha sido una forma de 
maltrato psicológico”.

Las dos misioneras desmin
tieron algunas informaciones 
relacionadas con un presunto 
intento de escapada por parte 
de Fátima y la posibilidad de 
que uno de los captores qui
siera fugarse con ella al cer
cano Estado malayo de Sabah.

”Los secuestradores eran 
muchos y de momento resulta 
bastante difícil acordarse de sus 
caras. Ahora mismo me dan 
pena”, relató la hermana Uri
barren.

Los captores llevaron a sus 
víctimas después del secuestro 
a una casa en la que residieron 
una semana junto a otras dos 
mujeres y una niña musulma
nas. Tras esos primeros días 
en los que disfrutaron de un 
“techo”, las hermanas y sus 
secuestradores se refugiaron en 
un lugar indeterminado de la 
espesa jungla de Sulu. 'Tasa
mos mucho frío y ellos (los cap
tores) también. Nos pusieron 
un plástico en el suelo para 
acostamos en un sitio muy 
húmedo. Las últimas dos 
noches prepararon una especie 
de techo hecho a base de un 
trozo de toldo”, señaló Foras
ter.

El abogado de General Electric.

“ni antes ni después del acci
dente”, ha observado el 
Manual de Operador del apa
rato, aunque recordó que en 
enero de 1991, días después del 
accidente, el personal de la sec
ción recibió unos folios en los 
que se explicaba cómo actuar 
en caso de avería del acele
rador.

Hasta esas fechas, las enfer
meras adscritas al acelerador 
lineal de electrones avisaban de 
las averías directamente a las 
oficinas de General Electric, “y 
nadie nos recomendó que avi
sáramos de ello al Servicio de 
Física y Protección Radiológi
ca”, lo que sí hicieron con posr 
terioridad.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (237’82) actual (238’82)
NOMBREVALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

De acuerdo con los datos ofrecidos por Solchasa

Banesto

B. Alicante

B. Andalucía

B. Atlántico

B. Bilbao-Vizcaya

B. Central-Hispano 

Barclays Bank 

B. Valencia

B. Castilla

B. Cto. Balear

B. Exterior

B. Galicia

B. Herrero

B. Pastor

B. Popular

B. Santander

B. Vasconia

B. Vitoria

B. Zaragozano 

Bankinter 

B. Fomento 

Aguas Barcelona 

Hidrocantábrico 

Catalana de gas 

Emp. Nae. Eléctric. 

Eléc. Ribagorzana 

Eléct. Reun. Zaragoza 

F.E.C.S.A.

Gas y Eléctric. 

Hid. Cataluña 

Hid. Española 

Iberduero 

Saltos del Nansa 

Sevillana Eléc. 

Unión Eléc. Fenosa 

Eléct. Viesgo 

El .Aguila 

Azucarera 

Campofrío 

Ebro Agrícolas 

Koipe 

Tabacalera

Unión Ind. Agrogan. 

Ind. Nav. Eny. Celulos. 

Finanzauto

Agromán 

Asland 

Bami 

Cristalera Esp. 

Cubiertas 

Dragados y Const.

Filo, S.A.

2.550’00 2.535’00

4.945’00 4.945’00

10.350’00 10.360’00

2.690’00 2.685'00

2.915'00 2.870’00

3.120’00 3.115’00

698’00 698’00

1.185'00 1.190’00

35.900’00 36.000’00

• 2.830’00 2.810’00

3.700’00 3.730’00

6.900’00 6.950’00

3.120’00 3.220’00

4.090’00 4.140’00

13.550’00 13.850’00

4.900’00 4.845'00

3.985'00 3.985’00

2.830’00 2.830’00

1.725’00 1.730’00

6.490’00 6.480’00

1.950’00 1.900’00

3.300’00 3.335’00

2.125’00 2.130’00

6.250’00 6.310’00

4.190’00 4.100’00

1.300’00 1.290’00

1.500’00 1.525’00

744’00 750’00

4.110'00 4.090’00

1O 355’00

789’00 780'00'

5.250’00 5.200’00

460’00 453’00

488’00 482’00

1.350’00 1.350'00

850'00 840’00

2.450'00 2.550’00

5.630’00 5.630’00

1.370’00 1.340’00

4.300’00 4.300’00

4.245’00 4.240'00

1.150’00 1.180’00

1.225’00 1.205’00

701 ’OO 

653’00

701 ’OO 

644’00

1.210’00 1.215'00

222’00 234’00

3.650'00 3.650'00

4.050'00 4.120’00

1.405’00 1.390’00

Financiera y minera

Huarte

Hornos de Ibe. Alba.

Inrn. Mct. Vasco-Centr.

Obras y Const. Ind.

Sotogrande

Urbanizaciones y Trans.

Uralita, S.A.___________

Inmob. Urbis 

Vallehermoso

Valenc. Cementos 

Portland Valder. 

Corp. Fin. Alba 

Cofir

Cía. Gral. Invers.

Eppic

Papelera Española

Sarrió, S.A.

Argón

Ener. e Ind. Aragonesas 

Algodonera S. Antonio

Carburos metálicos

Cepsa

Ercros
Emp. Nae. Celulosa

Fosforera

Petromed

Repsol

Sniace

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión y el Fénix 

Acerinox

A. Hornos Vizcaya

Amper

Asturiana Zinc

Azkoyen 

Dimetal

Mat. y Construcción

Met. Duro Felguera 

Nicolás Correa

M. Montana Quijano 

Tubacex

Esp. del Zinc 

Zardoya Otis 

Citroen Hisp. 

Motor Ibérica

Tudor

Autopistas C. Esp.

Autop. M. Nostrum

Telefónica 

Prosegur

805'00

800’00

791’00

875’00

3.100’00 3.065’00

1.850’00 1.835’00

205’00 202’00

250’00 248’00

839’00 834’00

555’00 545’00

1.250’00 1.290’00

7.020’00 7.050’00

4.105’00 4.095’00

1.210’00 1.205’00

146’00

185’00

359’00

144’00

195’00

354’00

4.500'00 4.700’00

986’00 995’00

476’00 479’00

4.150’00 4.060’00
2.570’00 2.550’00

100’00

840’00

1.010’00

94’00

830’00

990’00

2.830’00 2.835’00

49’00

690’00

48’00

690‘00

4.100’00 4.000’00

3.300’00 3.250’00

6.460’00 6.380’00

40’00

219’00

41 ’OO 

207’00

1.800’00 1.765’00

2.475'00 2.500’00

525’00 525’00

Se frenan las subidas
La bolsa española ha continuado con la 

corriente alcista de los últimos días aunque 
en una línea más moderada. El dinero ha vuelto 
a ser el protagonista del mercado ante la posi
bilidad de un descenso de los tipos de interés 
y las ventas han aparecido en valores puntuales 
que ya han comenzado a recoger los beneficios 
acumulados.

El buen ambiente sigue presente en el par
quet madrileño y es muestra de ello el fuerte 
volumen de negocio. En el mercado continuo 
se han contratado 19.432 millones de pesetas 
efectivas y son los valores “clásicos” del mer
cado los que acaparan la mayor atención de 
los operadores.

Por sectores, el grupo bancario ha marcado 
la subida más significativa del mercado, gana 
1,44 puntos en su indicador, seguido de comu
nicaciones, mientras que el grupo de cons
trucción registra una pequeña ganancia ya que 
en muchos valores las realizaciones de bene
ficios han estado presentes.

826’00

535’00

127’00

93’00

550’00

835’00

525’00

127’00

90’00

550’00

9.370’00 9.350’00

3.500’00 3.600’00

259’00 258’00

449’00 430’00

1.370’00 1.360’00

1.430’00 1.420’00

1.360'00 1.355’00

1.880’00 1.820’00

Mercadodedivisas
MONEDA COMPRO VEND^
1 dólar USA.................... . . 117’850 118’086
1 ecu................................... , 138’532 138’810
1 marco alemán................ 71’037 71’179
1 franco francés............... . 20’992 21’034
1 libra esterlina................. . 169’292 169’630
100 liras italianas............. . 7’651 7’667
100 francos belgas............ . 343’586 344’274
1 florín holandés.............. . 63’065 63’191
1 corona danesa............... 18’309 18’345
1 libra irlandesa............... . 171’979 172’323
100 escudos portugueses.. . 78’456 78’614
100 dracmas griegas........ . 53’093 53’199
1 dólar canadiense........... . 93’015 93’201
1 franco suizo................... . 76’700 76’854
100 yens japoneses........... . 94’544 94’734
1 corona sueca................. . 15’661 15’693
1 corona noruega............. . 16’759 16’793
1 marco finlandés............ . 20’434 20’474
100 chelines austríacos.... . 10’097 10’117
1 dólar australiano........... . 79’725 79’885

El PIB creció un 1’2 por 
ciento en el año 1992

MADRID. (Efe).- El Producto 
Interior Bruto creció en 1992 un 1,2 
por ciento, 2,1 puntos menos que 
la previsión establecida en los pre
supuestos y 1,8 puntos por debajo
de lo calculado en el Programa 
Convergencia, según el avance 
datos facilitado por el ministro 
Economía, Carlos Soclaga.

Según los datos ófi:ecidos en

de 
de 
de

la
rueda de prensa de presentación del 
avance de la actuación presupues
taria del Estado durante 1992, la eco
nomía española creció 1,1 puntos 
menos que en 1991, cuando el PIB 
aumentó un 2,3 por ciento.

De acuerdo con los datos ofrecidos 
por el titular de Economía, el déficit 
de las Administraciones Públicas 
alcanzó en 1992 el 4,4 por ciento 
del Producto Interior Bruto, frente 
al 4,9 registrado en 1991 y frente 
a un 2,7 previsto inicialmente.

El ministro de Economía destacó 
que la evolución del déficit ha per
mitido acortar en 0,5 puntos la dife
rencia con los objetivos de conver
gencia, mientras que la mayoría de 
los países comunitarios han sufrido 
un mayor distanciamiento de los cri
terios fijados en Maastricht.

Sobre la evolución de la formación 
bruta de capital fijo, que descendió 
un 2,7 por ciento frente al aumento 
del 1,6 por ciento registrado el año 
anterior, Solchaga aseguró la prin
cipal causa de esta caída ha sido 
el retroceso en cerca de un 4 por 
ciento de la inversión en el sector 
constructor.

EI consumo privado creció un 2,6 
por ciento, mientras que el público 
lo hizo en un 2,7 por ciento, tasas 
medio punto inferiores en ambos 
casos a la tasa de aumento registrada 
en 1991.

Con estas cifras, la demanda nacio-

Carlos Solchaga.

nal cerró el ejercicio con un cre
cimiento del 1,7 por ciento, tasa 
moderada, que según Solchaga, ha. 
actuado positivamente al provocar 
una corrección del déficit exterior 
y una disminución de las presiones 
inflacionistas.

En este sentido, recordó que te 
efectos sobre el Indice de Precios 
al Consumo de la subida del IVA 
y de los impuestos especiales se pue
de cifrar un 1,5 por ciento, sin cuya 
repercusión la inflación habría tenido 
un comportamiento más favorable.

En cuanto al mercado de trabajo, 
según datos provisionales, el empleo 
descendió un 1,8 por ciento y el 
número de parados alcanzó 2,7 millo
nes y la tasa de desempleo sobre 
población activa se situó en el 18,- 
por ciento.

El déficit comercial alcanzó los 3J 
billones de pesetas, superior en un 
4,4 por ciento al del año anterior.
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Roban la documentación de KIO
del Ministerio de Economía

MADRID. (Efe).- El ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, aseguró 
ayer que, durante la pasada noche, 
fueron robados los disquetes infor
máticos con toda la documentación 
existente desde 1988 sobre el Grupo 
KIO, que se encontraban en la Direc
ción General de Transacciones Exte
riores.

En la rueda de prensa para pre
sentar el avance de la ejecución pre
supuestaria de 1992, el ministro afir
mó que el robo ha sido denunciada 
en comisaría, y añadió que, pese a 
la sustración, el Ministerio de Eco
nomía mantiene en su ordenador 
central, así como en documentos 
escritos, todos los datos sobre el gru
po KIO en España.

En opinión de Solchaga, han podi
do existir dos motivos para que se

produjera este robo, uno de los cua
les sería la posterior venta de te 
documentos a algún medio de comu
nicación.

En este sentido, el ministro advir
tió a los informadores presentes en 
la rueda de prensa que si al^ 
medio de comunicación adquina 
éstos informes “estaría compran^' 
material robado y el Estado tomam 
sus medidas. .

Otro de los móviles de este ro • 
según Solchaga, ha podido ser e 
de dar la impresión de que el Gobie 
no pierde los papeles porque le i” 
^^^^”- z rió

El ministro de Economía anun 
que el próximo martes comparé 
en el Congreso para explicar la si 
ción del grupo kuwaití KIO 
España.
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> Granadas 
f fusiles de

de artillería y balas de 
alza telescópica marcaron

ayer en la helada Sarajevo el 
comienzo del úndecimo mes de la 
guerra de Bosnia EMEN

fa(ra5 continúan las negociaciones de paz en Naciones Unidas

r 
SU

en Bosnia 
undécimo mes

Cusparas esporádicos de 
^adas y de balas de fusi- 
L de alza telescópica mar- 

ayer el comienzo del 
tndef/mo mes de la guerra

Bosnia. Entre el 6 de 
Íríl de 1992 y el pasado 
ims de septiembre, el mono
polio de la fuerza y la cruel- 
iod lo tuvieron el Ejército 
xdiio-bosnio y las bandas 
mmilitares serbias.

le los I 
recios Bfi

IVA 
! pue- 

cuya 
enido 
rabie.

TREBINJE. (Efe).- Entre el 
de abril de 1992 y el pasado 

mes de septiembre, el mono
polio de la fuerza y la crueldad 
o tuvieron el Ejército ser- 
lio-bosnio y las bandas para
militares de delincuentes ser- 
fe que colaboraban con gene
rales de Academia militar 
Íederal.

oslé 
en un

Poco a poco los musulmanes 
acabaron armándose, con la 
ajuda de los croatas-bosnios y 
de Croacia, hasta lograr una 
considerable fuerza de guerrilla 
y defensa.

El odio acumulado durante 
meses de impotencia ha llena
do de odio y revanchismo a 
los musulmanes y les ha llevado 
reproducir el pecado original 
Kibio, esta vez contra aldeas 
serbias.

recetd 
situa- 
0 en

1 Pero la desigualdad en la 
■muerte y la crueldad sigue 
■patente: la Fuerza de Protec- 
wón de las Naciones Unidas 
■MROFOR) comunicó ayer 
■en Sarajevo que los serbios dis- 
■pataron el jueves 712 proyec- 
■te desde las colinas que con- 
■rolan contra el valle de Sara- 

que replicó enviando 169 
^ntra los cerros.
■ EnTrebinje, unos 100 kiló- 
■metros al sureste de Sarajevo, 
B'^rca del puerto croata de 
■Movnik, los musulmanes 
■abandonan sus ancestrales 
®®Sares ante policías ceñudos 

los expulsan y vecinos ser- 
de toda la vida que les 

■^uiemplan en silencio.
1 0 escritor serbio-montene- 

Milika Pavlovic exigió 
®^\que se prohíba entrar en 

y Montenegro (Y ugos- 
a los responsables de le 

■ '’^fgonzosa e inhumana” 
^P'ilsión de musulmanes esla- 
P (le Trebinje y otros lugares 
j ^^^egovina.
B ^gunos ciudadanos serbios 

salido en apoyo de sus 
'^^”'os islámicos, con los que 
t '^cazaron en matrimonios 

y compartieron durante 
idioma (serbocroata),

^

m
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Unas 130.000 personas pueden haber perecido ya en el conflicto bosnio.

gustos gastronómicos, literatu
ra y música.

En Belgrado se teme que se 
repita el esquema de la Ale
mania de los años treinta: pri
mero contra los judíos y luego 
contra todos los que no con
vengan.

^ La CSCE duplicará sus 

misiones en Serbia
Los países signatarios del Acta Final de Helsinki duplicarán 

sus misiones en las regiones serbias de Kosovo, Voivodina y 
Sandzak, informaron ayer en Praga fuentes diplomáticas checas. 
Esa decisión fue tomada anteayer por el Comité de Altos 
Funcionarios de la Conferencia de Seguridad y Cooperación 
en Europa (CSCE), al término de su XIX sesión, celebrada 
en la capital checa para debatir el conflicto yugoslavo.

Los observadores de la CSCE deberán mediar en esas 
regiones para promover el diálogo político entre representantes 
de las minorías nacionales y el Gobierno de Belgrado y prevenir 
así el surgimiento de nuevos focos de tensión étnica en territorio 
de la antigua Yugoslavia. Los participantes de la reunión 
apoyaron también el envío de nuevas misiones a Serbia y 
Montenegro para verificar la supuesta existencia de campos 
de internamiento en territorio de esos dos países balcánicos.

Contra los musulmanes se 
han levantado ahora hasta los 
croatas, enemigos de los ser
bios en Krajina pero aliados 
estratégicos de los serbios en 
el reparto de los despojos de 
Bonsia.

Mientras tanto, las negocia

ciones de paz sobre Bos- 
nia-Herzegovina continúan en 
la ONU bajo la sombra de la 
decisión de Estados Unidos de 
preparar alternativas al plan de 
paz propuesto por los dos 
mediadores de la ONU y la 
Comunidad Económica Euro
pea, Cyrus Vanee y David 
Owen.

Solución negociada

“Para que las partes impli
cadas en el conflicto lleguen 
ahora a un acuerdo, es preciso 
que sean presionadas por los 
Gobiernos que quieran una 
solución negociada”, advirtió el 
portavoz de los dos mediado
res, Fred Eckhard, al señalar 
que, si no, bien pueden con
siderar que no les beneficiaría 
aceptar el plan en este momen
to.

La opción, cada vez más 
apremiante, que se les plantea 
a los contendientes y a los 
miembros del Consejo de Segu
ridad es decidir si el enfoque 
negociador es viable y puede 
cumplirse, o si un enfoque mili
tar es una alternativa viable y 
aceptable, subrayó.

Estados Unidos 
prepara su propio 
plan de paz

Por otra parte, la Casa 
Blanca confirmó que Esta
dos Unidos prepara su pro
pio plan de paz, “no nece
sariamente” relacionado 
con el de Vanee y Owen, 
y que el presidente Bill Clin
ton lo anunciará pronto.

Ello significa que, contra
riamente a lo que pedían 
los dos mediadores, EE.UU. 
no presionará al Gobierno 
musulmán bosnio para que 
rubrique el plan en la mesa, 
ya parcialmente aceptado 
por las tres partes del con
flicto bosnio.

La ronda negociadora 
parece condenada al fracaso 
a menos que Estados Uni
dos presente muy rápida
mente una alternativa via
ble, dijeron a la agencia Efe 
fuentes diplomáticas euro
peas.

M.C.D.2022
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La ONU enviará un 
batallón a la zona 
desmilitarizada de 
la frontera entre 
Irak y Kuwait

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- La ONU enviará un 
batallón de infantería a la zona 
desmilitarizada de la frontera 
entre Irak y Kuwait para pre
venir y repeler, si fuera nece
sario, incursiones menores, 
dijeron jueves fuentes diplo
máticas.

El Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas aprobará una 
resolución que autoriza el “des
pliegue, por etapas, de refuer
zos” de la misión de obser
vadores de la ONU en la fron
tera-(UNIKOM).

Para ese despliegue, el secre
tario general de la ONU, 
Butros Gali -que había pro
puesto enviar a casi 3.650 tro
pas, incluidos tres batallones de 
infantería-, tomará en cuenta 
“la necesidad de hacer econo
mías y otros factores”, e infor
mará al Consejo sobre toda 
medida que piense adoptar tras 
el despliegue inicial.

Cuando Gali hizo su pro
puesta a mediados de enero, 
fue en medio de la crisis entre 
Irak y la ONU sobre los ins
pectores de armas, el enfren
tamiento entre Bagdad y Esta
dos Unidos y sus aliados sobre 
las zonas de exclusión aérea 
en el sur y norte del país, y 
las repetidas incursiones ira
quíes al lado kuwaití de la nue
va frontera para recuperar bie
nes de su propiedad.

Además, Irak no había des
mantelado a tiempo seis pues
tos de Policía que habían que
dado del lado kuwaití de la 
nueva demarcación.

La crisis pasó y, sin preci
sarlo en la resolución, los 
miembros del Consejo decidie
ron que por ahora los refuerzos 
se limitarían a un batallón de 
infantería (unos 750 hombres) 
más personal de apoyo, expli
caron fuentes diplomáticas.

Ofensiva de UNITA 
en Angola pese a la 
condena del Consejo 
de Seguridad

LUANDA. (Efe).- Fuerzas 
del movimiento rebelde Unión 
Nacional para la Independen
cia Total de Angola (UNITA) 
iniciaron anteanoche, con 
intensos bombardeos de arti
llería y avance masivo de tro
pas, el ataque contra Kuito, 
capital de la provincia central 
de Bie.

El Consejo de Seguridad de 
las Naciones Unidas condenó 
el miércoles pasado a UNITA 
por violar los acuerdos de paz, 
ocupar“”mediante el uso de la 
fuerza” ciudades y municipios 
y contar con ayuda extranjera 
en su actual ofensiva.

Según fuentes militares, la 
situación de las fuerzas guber
namentales que defienden Kui
to es “grave” ante la superio
ridad numérica de los atacan
tes, mientras la explosión de 
proyectiles en algunos barrios 
residenciales ha obligado a la 
población a buscar refugio.

Los palestinos deportados juran respetaría decisión colectiva

Israel publica la 
lista de repatriados

JERUSALEN. (Efe).- El 
Ministerio de Defensa de Israel 
hizo pública ayer la lista de 
los 101 palestinos, de los 396 
desterrados en Líbano, que 
podrán regresar a los territo
rios ocupados, de donde fueron 
expulsados el pasado 17 de 
diciembre.

La lista fue entregada a la 
Cruz Roja Internacional, al 
Gobierno militar en Cisjorda
nia y Gaza ocupadas para que 
informe a sus parientes, y al 
Gobierno de Estados Unidos, 
informó el portavoz del Minis
terio.

El comandante en jefe de 
las fuerzas armadas, general 
Ehud Barak, dijo anteayer que 
los autorizados a regresar “son 
los menos peligrosos” entre los 
415 integristas del Movimiento 
de la Resistencia Islámica 
(HAMAS) y el Yihad Islámico.

“El problema central sigue 
en pie”, afirmó ayer la portavoz 
de la delegación palestina a las 
conversaciones de paz con 
Israel, Hanan Ashraui, quien 
añadió que “todavía queda 
pendiente el destino de los 
demás deportados”.

Ashraui se propone viajar 
próximamente a Washington, 
dijo, para conocer a los fun
cionarios del nuevo Gobierno, 
y no por gestiones relacionadas 
con la reanudación de las 
conversaciones.

A raíz de la crisis de los 
deportados, las conversaciones, 
que debían reanudarse este 
mes, han sido pospuestas hasta 
abril.

Trece de los palestinos que 
podrán ser repatriados están

Fracasa la moción de censura 
contra el Gobierno italiano

ROMA. (Efe).- La moción 
de censura contra el Gobierno 
del socialista Giuliano Amato, 
presentada por el Partido 
Democrático de la Izquierda 
(PSS, ex comunistas) fue recha
zada ayer por la Cámara de 
Dituados italiana por 255 votos 
a favor, 331 en contra y dos 
abstenciones. El Ejecutivo ita
liano recibió el apoyo de los 
cuatro partidos que forman la 
actual coalición de Gobierno 
(democristianos, socialistas, 
socialdemócratas y liberales), 
mientras que los grupos de la 
oposición votaron a favor de 
la moción.

La iniciativa contra el 
Gobierno presentada por el 
primer partido de la oposición 
fue votada nominalmente y 
precisaba la mayoría absoluta 
de la Cámara -316 votos- para 
prosperar.

En otro orden de cosas, el 
intento de secuestro de docu-
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Un centenar de ios palestinos deportados podrán volver a Cisjordania y Gaza.

enfermos, cinco de ellos hos
pitalizados en un pueblo liba
nés de la “zona de seguridad” 
que Israel ocupa en el sur de 
Líbano.

Por su parte, los deportados 
palestinos juraron ayer ante los 
periodistas que rechazan la 
propuesta israelí que permite 
el regreso de 101 de ellos a 
los territorios ocupados.

“Me comprometo ante Dios 
a respetar la decisión colectiva 
y si mi nombre figura entre 
los 101, juro no regresar más 
que con mis compañeros”, pro
metieron los palestinos depor
tados después de la oración del 
viernes.

Fuentes palestinas de Jeru
salén Este dijeron ayer que la 
repatriación de 101 de los 
deportados “no cambia en 
nada” la crisis que causó este

Giuliano Amato.

mentos del Partido Socialista 
(PSI) en la Cámara de Dipu
tados, ordenado por los magis
trados encargados de investigar 

país al desacatar la resolución 
799 del Consejo de Seguridad 
de la ONU.

“Nuestra postura oficial es 
la de que Israel tiene que cum
plir con lo dispuesto por esa 
resolución: permitir el retorno 
de todos los desterrados” el 
pasado 17 de diciembre.

Las fuentes, allegadas a la 
delegación que participa en las 
conversaciones de paz con 
Israel, prefirieron mantener sus 
nombres en el anonimato, y se 
abstuvieron de manifestarse 
sobre el anuncio que efectuó 
ayer el Ministerio de Defensa 
israelí. La portavoz de la dele
gación, Hanan Ashraui, se limi
tó a declarar que para los 
palestinos “sigue en pie la ile
galidad de la deportación” y 
todavía “queda pendiente el 
destino de los otros”.

la corrupción política en Italia, 
ha desencadenado una fuerte 
polémica entre jueces y par
lamentarios italianos.

Los agentes de la Guardia 
de Finanzas (Policía Financie
ra) acudieron el pasado martes 
al Palacio de Montecitorio (se
de de la Cámara) con el objeto 
de requisar los documentos 
que contienen las cuentas del 
PSI desde 1985 a 1992, según 
una orden de la Fiscalía de 
Milán.

La misión de la policía finan
ciera fue frenada en seco por 
el presidente de la Cámara, 
Giorgio Napolitano, del PDS, 
quien recordó que las fuerzas 
del orden no pueden entrar en 
el Parlamento.

EI reglamento de la Cámara 
señala que “la fuerza pública 
no puede entrar en el aula si 
no es por orden de su pre
sidente y una vez que haya sido 
suspendida la sesión”.

, Sábadn: 
________________ £££rero^lj

Asesinados 
diecinueve policías 
peruanos en varias 
emboscadas 
terroristas

LIMA. (Efe).- Un total i 
19 policías fueron asesinados 
en la sierra del Departamento 
de Piura, en el norte de Pet^ 
y en Lima en las últimas« 
horas, informaron fuentes poli, 
ciales.

En Piura, un total de ij 
agentes fueron asesinados, cua. 
tro el pasado miércoles, y’oiHj 
del jueves, en emboscadas peí. 
potradas por columnas de b 
banda maoísta “Sendero Luini. 
noso”.

Los ataques se produjeroí 
en diversas zonas de la loca, 
lidad de Huarmaca, en la pn>| 
vincia de Huancabamba, enJ 
región andina del DepartameJ 
to, a unos 1.000 kilómetros al 
norte de Lima. j

Los “senderistas” embosca-! 
ron con explosivos y armas d 
fuego un camión portalropsl 
y asesinaron a once policías)! 
un civil, según la versión. |

En el ataque del miércoles! 
miembros de la banda maoisial 
también interceptaron unvetií | 
culo en el que viajaban cuatro| 
policías, a los que acribillare:! 
a tiros. |

Altos oficiales* se han te| 
ladado a la zona de los ataques | 
según indicaron fuentes poli-l 
ciales. 1

En Lima, dos policías murie-1 
ron durante el asalto a unbae l 
co por presuntos terroristas, ei I 
el distrito La Victoria en el 1 
sector este de la capital penia-1 
na, en un hecho en el quej 
murieron otras dos personas! 
más, entre ellas uno de los ata-j 
cantes, mientras que otro fuel 
capturado por la Policía. I

Disturbios en 
Caracas en el 
aniversario de la 
intentona golpista

CARACAS. (Efe).- 
diantes de diversos centros« 
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enseñanza media y univerais- 
ria protagonizaron el jue'^ 
disturbios en Caracas y on n 
ciudad de Ocumare del Tii^Bdos 
a 40 kilómetros de la cap Jen 
al cumplirse un año de la 
casada intentona golpista 
4 de febrero de 1992.

En la Universidad Cent» 
de Venezuela (UCV) )' 
Escuela Técnica de Coche, c 
Caracas, los estudiantes 
marón neumáticos y se entre 
taron con piedras y otros o^ 
tos contundentes a los cuerpo 

lilas 

nerr

de seguridad. ,.
En Ocumare del Tuy ^^ 

estudiantes se manifestaron 
protesta por las pésimas c _ 
diciones de los locales ed 

- -
 IS

tivos y por el incumplin’i^^ ^pg^ 
del pasaje preferencia!« ^el s 
te de los dueños de *os Ede
culos de transporte P^

La Guardia Nacional “í. 
controlar la acción de i®^ t^jj 
festantes, que lanzaron p*^ 
contra locales cornetín! / 
contra la sede del Co 
Municipal de Ocumard
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Los dos puntos ante Osasuna son 
vitales para mantener la buena 
línea del Albacete. Así parece 
entenderlo Víctor Espárrago, algo 
contrariado tras las últimas lesiones
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DEKBES
^naso: “La cortedad de la plantilla y las lesiones crean inquietud'’

Cada partido parece un
parte de guerra”
las últimas lesiones, la previsible pesadez del 
terreno de Juego por las últimas lluvias y las 
complicaciones que presenta un rival duro y 
correoso como el Osasuna son las principales 
preocupaciones del técnico uruguayo, Víctor 
Espárrago, de cara al encuentro que el próximo

domingo enfrentará en el Carlos Belmonte a 
manchegos y pamplonicas con dos importan
tísimos puntos en juego. La recuperación de 
hombres con molestias como José Luis Zalazar 
o Catali se dan prácticamente por seguras, a 
pesar de lo cual el técnico uruguayo no facilitará

la lista de convocados hasta el día de hoy debido 
a la precariedad de efectivos con que cuenta 
la plantilla en virtud de los últimos contra
tiempos propiciados por la abundancia de par
tidos que el Alba ha tenido que disputar al
verse inmerso en los torneos de liga y copa.

CristóbalGUZM^

' No cabe duda de que en la 
Tactual temporada al Albacete 
’“le ha mirado un tuerto” en 
do que a lesiones se refiere, 
fcoincidiendo además con la 
¡gran cantidad de encuentros 
ique el conjunto manchego lleva 
(disputados en las competicio- 
i'nes de liga y Copa del Rey.

Víctor Espárrago no es aje
no a este problema y no cabe 
duda de que todo ello ha 
supuesto un importante tras
toque de sus planes en cada 
partido. Para el uruguayo “es
tas lesiones son curiosísimas. 
En cada uno de los encuentros 
se “cae” un futbolista, la última 
lesión de Oliete es muy suave, 
pero desgraciadamente no 
podremos contar con sus ser
vicios el próximo domingo. 
Lamentablemente esto parece 
un parte de guerra. Además, 
el. campo está muy pesado y 
eso también nos perjudica por- 

i^ue la gente que está un poco 
1 locada debe realizar un esfuer
zo mayor”.
1 El conjunto navarro está

Í
acostumbrado a jugar en estos 
campos pesados, pero para 
Espárrago, poco amigo de 
«cusas, “nosotros también 
ebemos de estar acostumbra- 
on a todo. Ya hemos jugado 

en campos de este tipo y no 
reviste ningún problema; es 

pucho mayor el problema de 
[as lesiones pues está cayendo 

^^^ ”^ ha podido 
& cenar o no ha hecho pre- 
j mporada. Además, esta plan- 

■ a es muy corta y 
íbamos que todos se 
¡pronto” .

sólo espe- 
recuperen
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La recuperación 
de Rommel, mejor 
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Las lesiones, quebradero de cabeza para Víctor Espárrago.

J 1

encuentra bien físicamente, y 
mañana decidiremos los juga
dores con los que contamos 
para este partido”, añadió 
Espárrago.

En torno al rival, el técnico 
del Albacete se manifestó en 
estos términos; “El Osasuna es 
un equipo fuerte, duro y 
correoso. Ultimamente se ha 
reforzado con Kosecki, que hoy 
por hoy es uno de sus mejores 
futbolistas. Además, conserva 
la base de otros años, casos 
de Pepín, Bustingorri, Spasic, 
etc., que vienen jugando desde 
hace mucho tiempo juntos. 
Fuera de casa complica mucho 
el juego; se cierran bien y tie
nen un gran contragolpe. Noso
tros debemos hacer un gran 
partido para sacar los dos pun
tos, que por otra parte son muy 
importantes, como todos los 
que restan por jugar”.

La ausencia de partido cope
ro la próxima semana puede 
venir bien al Albacete. “La 
semana que viene va a ser tran
quila, y nos puede venir bien 
para recuperar lesionados y 
trabajar con los futbolistas. En 
cambio, con setenta y dos horas 
la recuperación es imposible”.

^ Catali podría ocupar el 

puesto del lesionado Parri
La polivalencia de F. Javier 

Mármol, Catali, podría hacerle 
ocupar el puesto de hombre 
libre que hasta la fecha venía 
desempeñando el lesionado 
Parri. A propósito de ello, 
Espárrago señaló que “este 
hombre es uno de los más 
polivalentes de este equipo. Si 
se lesiona Catali es como si 
lo hicieran tres futbolistas 
porque puede jugar en varias 
demarcaciones. Tras sus 
molestias ha evolucionado 
muy bien y si se encuentra en 
condiciones físicamente no va 
a tener problema alguno en 
poder jugar”.

En caso de no optar por 
esta opción, el técnico podría 
decantarse por Armando, 
situando a Coco como hombre 
libre, tal y como hiciera ante 
el Valladolid. Catali.

La evolución de la elon
gación muscular que Rom
mel Fernández viene pade
ciendo desde el encuentro 
copero en Lugo presenta 
una evolución muy favora
ble, lo cual hace pensar a 
los galenos del Albacete en 
una reaparición como muy 
tarde frente al Real Madrid.

El panameño comenzó 
ayer a realizar alguno.s ejer
cicios físicos, y para el día 
de hoy ya tenía previsto 
efectuar carrera continua. A 
pesar de que al panameño 
le va a costar algo más rein
tegrarse al equipo debido al 
hecho de que no ha podido 
entrenar con sus compañe
ros, el proceso recuperato- 
rio sigue un ritmo más que 
normal.

Por lo que respecta a 
Sócrates Parri, la prueba 
efectuada al valenciano en 
el día de ayer dio resultado 
negativo sin observarse, por 
tanto, rotura de fibras, aun
que es muy dudosa su par
ticipación en el partido de 
la próxima semana en Ato
cha. Sin embargo, sí podrá 
estar presente en el encuen
tro frente al Real Madrid.

El otro lesionado, Fran
cisco Javier Oliete, que 
padeció un sobreestiramien
to muscular el pasado 
domingo en Sevilla, tampo
co está en condiciones de 
ser convocado para el par
tido de mañana.

Por último, los otros dos 
jugadores “tocados”, Zala
zar y Catali, no parece que 
tengan problema alguno 
para estar a disposición de 
Víctor Espárrago si el téc
nico uruguayo lo estima 
conveniente.

La enfermería blanca, 
pues, podría ir perdiendo 
efectivos si la mala racha 
lo permite.

M.C.D.2022
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En voleibol, el Asisa Albacete juesa ante el Playas de Benidorm Guía de la Jornada

Esta tarde, Albacete ** F U T B O L **

Socuéllamos
LT

- Primera División (21-jornada):
Deportivo-Sevilla (Riera Morro) 20,30 (hoy, TV2)
At. Madrid-Español (Gómez López) 17,00
Zaragoza-Cádiz (Sánchez Moreno) 17,00
Ath. Bilbao-Oviedo (García-Aranda Encinar) 17,00
Logroñés-Rayo Vallecano (López Nieto) 17,00
Valencia-Celta (Núñez Manrique) 17,00
Albacete-Osasuna (Jiménez Moreno) 17,00
Sporting-Real Sociedad (García De Loza) 17,00
Barcelona-Tenerife (Urio Velázquez) 17,00
Burgos-Real Madrid (Rodríguez Martel) 19,00 (Canal

El Albacete F.S. disputa esta 
tarde a partir de las 18 horas 
en el Pabellón del Parque el 
encuentro correspondiente a la 
1® División B de Fútbol Sala 
que le enfrenta al Socuéllamos, 
equipo que se encuentra cla
sificado en la cuarta posición, 
sólo dos puntos por encima de 
los albaceteños.
' Los locales deberán ganar el 
encuentro al menos por tres 
goles de diferencia, para igua
lar el golaverage particular y 
superar de este manera el 
Socuéllamos en caso de empa-
te, ya que los albaceteños caye
ron derrotados en la localidad 
ciudarrealeña por 7-4.

El partido por tanto tiene 
todos los visos de ser emocio
nante porque en todo momen
to los del Albacete FS tendrán 
la obligación de emplearse al 
fondo, ya no sólo para vencer 
en este encuentro, si no tam
bién para buscar la mayor dife
rencia en el marcador para que 
después quede la tranquilidad

' EI Albacete F.S. recibe en ei Pabellón del Parque al Socuéllamos.

IB
S'

1

rá al completo para afrontar la que los ocho primeros lucha- 
este partido, después de que ; - rán por el título de Liga.
esta semana se reincorporara 
a los entrenamientos el jugador 
Antonio, que sufría un esguin
ce de tobillo que lo ha man
tenido dos semanas inactivo.

de contar con el golaverage a Asisa-AIbacete
favor.

Los de Socuéllamos endosa
ron una severa derrota al líder 
Talavera (9-2) en la última jor
nada, lo cual aportará un ali
ciente más al encuentro de este 
sábado, sobre todo porque los
visitantes jugarán con una
moral reforzada tras esta 
importante victoria. Los alba
ceteños, por su parte, tampoco 
están bajos de moral, pues tam
bién consiguieron la victoria en 
la última jornada en la cancha 
del Sonseca por 1-4.

La plantilla albaceteña esta-

En lo que se refiere a la 
División de Honor de voleibol 
femenino, el Asisa Albacete se 
desplaza a Benidorm para 
jugar esta tarde ante el Playas 
de Benidorm.

El partido promete ser muy 
disputado dado que el conjunto 
local se encuentra clasificado 
en la octava posición de la cla
sificación y a falta de cuatro 
jornadas para terminar la pri
mera fase no tiene asegurada 
ni mucho menos su clasifica
ción para la siguiente fase en

El Asisa Albacete por-su 
parte ya tiene prácticamente 
asegurada su presencia en la 
segunda fase, por lo que el par
tido no es tan decisivo como 
puede resultar parar las alican
tinas, que tienen un calendario 
bastante complicado en esta 
recta final de la primera fase.

Las albaceteñas se puede 
decir que ya están preparán
dose tácticamente para la 
segunda fase por lo que se 
tomaran el partido con mucha 
más tranquilidad que las del 
Playas de Benidorm, que se 
juegan buena parte de sus posi
bilidades de clasificación en 
este encuentro ya que por 
detrás le siguen muy de cerca 
el Caja de Avila y el San Pedro 
Bilbobús.

En la última jornada del srupo F-3 de la Secunda División

El Tecnur CABA recibe el
domingo al Torre Pacheco

LT

El Tecnur CABA recibe al 
Mercadolores Torre Pacheco 
en la última jornada de la pri
mera fase en el grupo F-3 de 
la Segunda División de balon
cesto.

La clasificación en el grupo 
está prácticamente decidida y 
el Tecnur CABA quedará en 
la quinta posición. Los dos pri
meros Altorreal y Stylo Dai
miel pasán a la fase de cla
sificación para la Fase de 
Ascenso, junto a los tres pri
meros clasificados del grupo 
F-2 (formado por equipos de 
Madrid y Guadalajara) y los 
dos primeros del grupo F-1 
(formado por equipos extre
meños).

El tercer clasificado del gru-

po F-3, posición que que se 
juegan el Balneario de Archena 
(36 puntos) y el Balneario Cer
vantes (35 puntos) en esta últi
ma jornada, jugará con el cuar
to del grupo F-2 una elimi
natoria a un sólo encuentro, 
siendo el último de los equipos 
que se clasifique para la 
siguiente fase, previa a la fase 
de ascenso.

Los dos equipos se juegan 
su clasificación directamente ya 
que se enfrentan en esta última 
jornada a partir de las 12 horas, 
horario común para todos los 
partidos por ser el último de 
esta fase. Para que el equipo 
de Ciudad Real, que juega en 
casa, se clasifique, tiene que 
derrotar a los de Archena por 
más de 7 puntos.

La segunda fase para el resto

de los equipos del grupo F-3, 
entre los que está el Tecnur 
CABA, todavía está sin con
firmar, aunque podría dividirse 
en dos subgrupos. El primero 
con los puestos pares de la cla
sificación y el segundo con los 
impares.

Al final de esta fase decen- 
derán tres equipos a la Tercera 
División A. El sorteo para la 
segunda fase se celebrará el 
próximo martes en Alcázar de 
San Juan.

El equipo de Angel Codón 
debe ganar al Torre Pacheco 
en partido que se disputará 
mañana en el Pabellón del Par
que a las 12 horas, ya que es 
el último clasificado y además 
para quitarse la espina de 
haber perdido ante élíos en la 
primera vuelta.

- Tercera División/Grupo XVII (23® jornada):
Motilla-At. Pedro Muñoz (Alberto García Martínez)
Torrijos-Azuqueca (Moya Loro) 16,30
Puertollano-Albacete B (Palomo Gómez) 17,00
G. Alcázar-La Roda (Fernando Pérez Caja) 16,30
Manzanares-Villarrobledo (Martín de Bernardo) 16,30
Villacañas-La Solana (Sierra Rubio) 16,30
Talavera-Manchego (Molina García) 16,30
Tarancón-Campillo (Ramírez García) 16,30
Guadalajara-Socuéllamos (Cañas Magán) 16,30
Conquense-Eos Yébenes (Víctor García Martínez) 16,30

- Primera Preferente (21® jornada):
Almagro-Sigüenza (Mora Alegre) 16,30
Herencia-Mora (Matey Vicioso) 16,30
Santa Bárbara-Madridejos (Rodríguez Bellón) 16,30
Daimiel-Hellín (Roberto Perez Caja) 16,30
Tobarra-Madrigueras (Aroca Fuentes) 16,30
Yepes-Toledo Imperial (Ubeda Cencerrado) 16,00
Asland-Minglanilla (Villacreces López) 16,30
^. Quintanar-Criptanense (Javier Montes Esteban) 16,00
Torpedo 66-Villafranca (Campayo Córdoba) 16,15
Descansa At. Ciudad Real

- Primera Regional Ordinaria/Grupo II (19® jornada):
Casas de Haro-Caudete 16,00
Descansa Tarazona
- Segunda Regional Ordinaria/Grupo I (17® jornada):
Mahora-Villamalea 16,00
Alto Júcar-Valdeganga 16,00
Munera-Rayo Cerro 16,00
At. Higueruela-La Gineta 16,00
San Joi^e Madrigueras-Pozohondo 16,00
Hellín Olímpico-At. Fuenteálamo 16,30
Cenizate-Barrax 16,00
Motilleja-Casas de Juan Núñez 12,00

- División de Honor Juvenil/Gnipo III (1-jornada):
Betis-Albacete Balompié 11,30

- Primera División Juvenil/Fase ascenso (1® jornada):
Peña Athletic-Conquense (García Fuentes) 11,30
Toledo-G. Alcázar (Balmaseda Hazas) 16,30 (hoy)
C. Criptana-Talavera (Sánchez Rodríguez) 16,30 (hoy)
Los Angeles-Sp. Alcarreño (Rodríguez Torrico) 16,00 (hoy)
Albacete Balompié-Tarancón (Pinar Martínez) 16,30 (hoy)

- Copa Presidente Juvenil (1-jornada):
Castillo Aimansa-Escuela de Fútbol Albacete 16,30 (hoy)
Los Llanos-AD Barrios Albacete 16,00 (hoy)
CD Albacete-CD Caudete 11,30
Tobarra-La Roda 11,00
Hellín-Almantour Almansa 11,30

** BALONCESTO **

- Segunda División Masculina/Grupo F-3 (22® jornada): 
Bain. Cervantes-Baln. Archena (Granados-G. Mohino)
Mare Nostrum-SDM Alcázar (P. Ruíz-Torres) 12,00
Stylo Daimiel-Puertas Derma (Panadero-L. Molina) 12,00 
Mazarrón-Altorreal (J. Baleriola-J. Sánchez) 12,00
Tecnur CABA-Torre Pacheco (Alfaro-Cuesta) 12,00 
Viajes Arenas-Joe Sánchez (Escribano-AR López) 12,00

- Tercera División Masculina B/Grupo I (15® jornada):
Socuéllamos-Madrigueras (Molina-Cortés) 17,30 (hoy) 
Almansa-Alcázar (Herreros-T. Martínez) 18,30 (hoy)
Infantes-Hellín (Muñoz-Valle) 16,30
Criptana-Tecnur (Molina-Pascual) 18,00 (hoy)
El Provencio-UNI (Hervás-Lizcano) 12,00
Los Llanos-Caudete (Cuesta-Piñero) 16,30 (hoy)

- Primera División Femenina (3- jornada):
S.M.P.-Cuenca (González Cabrera-Llorente) 18,30
Ibercaja-Leganés (Moratilla-Ranera) 16,00
Getafe Sport-CB Albacete (Guzmán-Joaquín) 19,15 (hoy)
Zona Press-Grupo 76 (P. García-Chicharro) 17,45

** VOLEIBOL **

- División de Honor Femenina (19® jornada):
Caja Avila-Yogur Sandra (Viña) 17,00 (hoy) . /i^i 
Español-San Pedro Bilbobus (Giménez Callejón) 17,3® 1 | 
Playas de Benidorm-Asisa Albacete (Llorens) 18,00 (hoy) . ^|i 
Los Compadres Afelsa-Caja Cantabria (Segura) 18,0uii 
Murcia-Telyco Alcorcón (Llorens-Crespo) 12,00 I 
Amanecer-Central Lechera Asturiana (G. Callejón) 12,30 ।

** FUTBOL-SALA **

- Primera División B Autonómica/Grupo 20 (14* j®*^^
Albacete FS-Socuéllamos (López-Del Hoyo) 18,00 (hoy)
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(iji^utará mañana junto a¡ VIII Campeonato Resional de Clubes y de campo a través

VIH Cross Diputación de
Albacete en Villarrobledo

LT

Mañana se disputa en 
Villarrobledo (Albacete) el 

5 VIII Cross Diputación de 
Í Albacete, que incluye el VIII 
^Campeonato regional de clu- 
* bes, así como de campo a tra- 
hés’y el VI campeonato regio
nal'de veteranos, y que tiene 
1 previsto su inicio para las 10 
| de la mañana.
1 Este cross es puntuable en 
Isus categorías cadete, junior, 
¡promesa y sénior para el V 
¡Gran Premio de Campo a tra
vés de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, 
¡ y contará con un total de 15 
Categorías.
i El reglamento del campeo- 
hato indica que los clubes par- 
hicipantes podrán inscribir en 
(sus equipos hasta un máximo 
(de seis atletas por categoría 
(para el campeonato de clubes, 
í mientras el resto de atletas ins- 
j critos por los equipos sólo cla- 
hificarán de forma individual. 
; El primer clasificado en las 
f categorías junior, promesa y 
¡ sénior será proclamado cam- 
Í peón regional, mientras la cla- 
i sificación por clubes serán

independiente para cada cate
goría y se obtendrá según los 
puestos que ocupen los cuatro 
primeros atletas de un mismo 
club en cada carrera.

Los atletas que se clasifiquen 
en los primeros lugares en las 
categorías junior, promesa y 
sénior, tanto en hombres como 
en mujeres, quedarán clasifi
cados para el Campeonato 
Nacional de campo a través, 
el próximo 7 de marzo.

Las horas de salida de cada 
carrera son las siguientes:

10,00 Alevín femenino 1.000 
metros

10,15 Alevín masculino 2.000
10,35 Veteranos masculino 

4.500
10,55 Infantil femenino 

1.500
11,05 Infantil masculino 

3.500
11,20 Cadete/veteranos 

femenino 2.000
11,35 Junior femenino 4.000
11,50 Promesa/senior feme

nino 5.500
12,15 Promesa/senior mascu

lino 11.000
12,55 Junior masculino 7.000
13,25 Cadete masculino 

5.000 Juan José Caravaca, diputado de Deportes. JESUS MORENO

Fútbol: El 
Tobarra recibe 
al Madrigueras 
en la Regional 
Preferente

FJ. ONRUBIA

Después de perder en 
Hellín por 3-0, el 
Tobarra recibe mañana a 
otro equipo albaceteño, 
el Madrigueras, actual
mente clasificado en la 
3® posición y con un par
tido menos.

El Tobarra, suma 
actualmente 15 puntos, 
que lo hace estar en los 
puestos de descenso, no 
desarrollando el juego 
deseado, por lo que el 
descontento de los aficio
nados es evidente, sobre 
todo en las segundas par
tes, ya que el equipo 
sufre un fuerte bajón físi
co en este periodo, que 
es cuando suele encajar 
los goles.

El partido frente al 
Madrigueras promete ser 
interesante ya que el 
equipo visitante cuenta 
con una plantilla muy 
compensada y, al contra
rio que la mayoría de los 
equipo, no practica el 
“cerrojazo” cuando juega 
fuera de casa.

el teléfono 
del ALBA

JUEGUE LIMPIO TAMBIEN EN LA GRADA, 
NO ARROJE OBJETOS AL CAMPO

Albacete se perjudica, Vd. se perjudica

“Es un mensaje del Albacete Balompié S.A.D.”

903/39 00 46

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

_ P.R.

PIENSOS Y 
DERIVADOS, S.A.
Comunica su cambio 

de denominación social 
a Comercial de Piensos 
Ortega, S.L. con domi
cilio en Ctra. San Cle
mente, s/n, de Villarro- 
bledo-Albacete.

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE

^^^Q^^S -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
U'^KDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

Cimiento deportiva - judo - karate - squash - gim jazz man - man
ca..! * femenino - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FHONTONES 

---------- iAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

ESTA SEMANA, CORDERO:
ENTREVISTAS Y REPORTAJES: CORDERO, EL ULTIMO 
FICHAJE DEL ALBA: LLEGO AQUI DE PUNTILLAS, SOLO 
QUIERO TRABAJAR Y QUE LA GENTE VALORE MI TRABAJO”

CONCURSO: GANE ENTRADAS PARA EL
ALBACETE-OSASUNA

INFORMACION DE ULTIMA HORA: CADA DIA, RENOVADA.

CRONICAS: DESDE DOS HORAS MAXIMO DESPUES DE 
CADA PARTIDO DEL PRIMER EQUIPO, LIGA, COPA Y OTROS 
ENCUENTROS.

ALBA-LINE... EL ALBA AL DIA
60 ptas/minuto. De, 22,00 a 8,00 horas y fines de semana durante 
todo el día 42 ptas/minuto.
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El Atlético de Madrid volvió a caer derrotado extrepitosamente en el Calderón frente al Barcelona.

Jesús Gil: “El 0-5 en el 
Calderón fue demoledor”

Luis: “Los malos resultados acaban con el entrenador, pero hasta ahora Gil ha sido paciente”

MADRID (Efe).- Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, dijo ayer que la golea
da que encajó ayer su equipo, 
0-5, frente al Barcelona en la 
ida de los octavos de final de 
la Copa del Rey, fue “un golpe 
muy duro, como el que está 
en fase terminal y recibe la 
extremaunción”.

“El 0-5 en el Vicente Cal
derón fue demoledor. Es una 
derrota no ya a los puntos, sino 
un K.O. en el primer asalto”, 
prosiguió Gil.

El presidente del Atlético de 
Madrid se mostró muy afec
tado por la mala situación que 
atraviesa el primer equipo en 
cuanto a resultados y que ayer 
agravó el Barcelona. “Estamos 
llorando de rabia”, concretó.

Para Jesús Gil el futuro no 
se encuentra más allá del mis
mo presente, y por ello comen
tó que aunque el equipo esté 
“a la baja”, él sigue “confiando 
en la plantilla” y fue tajante 
al indicar que sus jugadores 
“tienen que tener un revulsivo 
de aquí al domingo”.

La próxima jomada el Atlé
tico de Madrid recibe en su 
casa al Español, y aunque el 
presidente de la entidad madri
leña aseguró que el futuro 
inmediato del equipo no está 
a expensas del resultado que 
se coseche el domingo, sí afir
mó que “hay que buscar una 
solución”.

“Se trata de acertar con una 
solución que sea la mejor para 
la entidad dejando los asuntos 

personales a un lado. El Atlé
tico necesita salir de esta situa
ción, porque está abriendo jiro
nes que serían fundamentales 
para cualquier presupuesto”, 
dijo.

Gil recordó que, en el trans
curso del partido, el Frente 
Atlético le emocionó y apro
vechó para hacer un llama
miento a la afición. “No quiero 
que machaquen a Luis Arago
nés el domingo”, señaló.

Jesús Gil reiteró que él ha 
estado con Luis hasta las últi
mas consecuencias. “Ahora 
quiero actuar con serenidad y

^ Tras una reunión con Gil 

Marín, Luis dejó el cargo
Al final, Luis Aragonés 

llegó por la tarde a un 
acuerdo con el Atlético de 
Madrid para rescindir su 
contrato como entrenador de 
la primera plantilla del club 
madrileño, confirmó a Efe 
Miguel Angel Gil Marín, 
director general de la entidad.

Gil Marín comentó que se 
ha llegado a un acuerdo entre 
las dos partes, “porque la 
imagen tanto para el Atlético 
de Madrid como para el 
“cache” de Luis Aragonés se 
hacía insostenible”.

sentido común, pero no puedo 
evitar que la gente pueda estar 
en contra”, puntualizó.

Por otra parte, Gil hizo refe
rencia al asunto de los posibles 
fichajes del club. “Con los juga
dores no te puedes precipitar”, 
señaló, aunque reconoció que 
tratarán de reforzar el equipo 
con dos extranjeros para el 
campeonato de Liga.

EI entrenador del Atlético 
de Madrid, Luis Aragonés, 
reconoció que la situación por 
la que atraviesa el equipo es 
“muy mala deportivamente”, y 
que se ha entrado en una espi-

“Luis ha renunciado a 
percibir todos los 
emolumentos que le 
correspondían hasta el final de 
esta temporada y la próxima, 
aunque recibirá una cantidad 
compensatoria”, agregó el hijo 
del presidente del Atlético de 
Madrid.

Luis Aragonés, nacido el 28 
de julio de 1938 en Madrid, 
ha conseguido en esta su 
tercera etapa como entrenador 
del Atlético de Madrid la 
última edición de la Copa del 
Rey.

------------------------>

Benito Floro 
considera , 
primordial la 
victoria en Burgos

ral de malos resultados que 
obligará a hacer “algo para 
cambiar todo esto”.

Respecto a una nueva reu
nión con Jesús Gil para tratar 
sobre una posible destitución, 
Luis lo negó, aunque añadió 
que sólamente existía la pro
babilidad de que por la tarde 
se reuniera con Miguel Angel 
Gil Marín, director general del 
club.

Luis cree que, como máximo 
responsable del equipo en el 
aspecto deportivo, él es el que 
más se ha equivocado, aunque 
advirtió que hasta el 30 de 
junio no se puede hacer un 
balance de la temporada, por
que este no sería exacto.

“Hasta hace dos meses, los 
resultados eran buenos y el 
balance también; ahora todo ha 
cambiado, y puede que vuelva 
a cambiar” explicó el técnico 
rojiblanco.

Al preguntársele cuál sería 
la solución más idónea, Luis 
comentó que no sabe si ésta 
podría ser su destitución, pero 
que sigue pensando en sacar 
adelante al equipo y que de 
momento sigue como técnico. 
“Los resultados desfavorables 
acaban con el entrenador, pero 
hasta ahora el presidente ha 
sido paciente”, puntualizó Luis.

Luis reconoció que el Atlé
tico está prácticamente elimi
nado de la Copa del Rey, que 
la situación en la Liga “es difí
cil”, aunque aún no se ha arro
jado la toalla, y que la única 
esperanza es la Recopa.

MADRID (Efe).- g^, 
Floro, entrenador del a 
Madrid, declaró ayer qué 
victoria el domingo alie 
Burgos es “primordial” Mr; 
equipo, y mostró su p^ 
pación por el estado deltej 
no de juego de El Plantío' 
que duda esté en b^ 
condiciones.

“Debemos de estar c 
vivos y tensos, porque este i 
de campos así lo requj 
Habrá que adaptarse a lasi 
cunstancias”, explicó.

Floro no quiso desvelar- 
jugador ocupará el puesto 
Fernando Hierro, que no p 
de jugar debido a que estás 
clonado con un partido; 
acumulación de tarjetas. “É 
ten varias posibilidades”, sg 
ló el técnico.

Respecto al partido ente 
Atlético de Madrid y el fi 
celona, de octavos de final 
la Copa del Rey y en el i 
el equipo local encajó une 
tundente 0-5, Floro coma 
que no le sorprendió, "fe 
iba trascurriendo el partido 
veía venir”, puntualizó.

Floro defendió al entrena! 
del Atlético, Luis Aragón 
recordando las declarado! 
que éste realizó en la preis 
porada, en las que aludía a 
falta de tiempo que tenía 3 
preparar el equipo y que o 
tarde o temprano se tendí 
que pagar. i

“Por eso nosotros repai 
mos el gasto entre todos! 
jugadores durante la prete 
porada. Si se le hubiera hed 
caso no pasaría lo que lesa 
pasando”, comentó.

Continúan los J 
rumores sobre = 
Redondo y Real 
Madrid

El diario deportivo iwi 
“Tuttosport” informaba í 
de que el Milán y ®! ’ 
Madrid adquirirán a me® 
futbolista argentino Fem^ 
Redondo, del Tenerife, q- 
jugaría la próxiina temp^ 
en el club madrileño, p® 
se descarta que en el ■ 
pudiera hacerlo en el mi

Benito Floro declino^ 
sobre las noticias pto^C 
de Italia referidas a uñar 
cesión de Femando 
jugador del Tenerife, 
Madrid vía Milán, eq^r 
hipotéticamente, fic 
Redondo para la P 
temporada. ,

“No sé nada sobr 
Redondo venga a 
Madrid. Si queren-^t. 
algún fichaje es una^ 
interna y, por ello, n 
declaraciones 
fichajes hasta que 
materialicen”, dijo. .

Floro definió a R 
como “un buen jugad 
tro del campo, que 
canalizar, dirigir y 
defensa”.

1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
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Guus Hiddink confía en derrotar al Celta en el Luis Casanova. El Valencia puede aspirar el título liguero.

e nop 
¡ estás 
rtido ¡ 
tas. "El 
es”,sa

fíidáink espera que el público apoye al Valencia después de los últimos buenos resultados

“La afición no ha perdido 
la confianza en el equipo”

o ente 
y el 8 
e final 
en el 5 
ó una 

COIK
ó. "fc 
jartido 
ó.
ntrenal 
Aragra 
laraciu 
a preis

> que

VALENCIA (Efe).- Guus 
Hiddink, entrenador del Valen
cia, dijo ayer que la afición no 
ha perdido nunca la confianza 
en su equipo y que espera que 
el domingo el público apoye ludía a

totalmente a sus jugadores en 
J ¡el importante partido de liga 

ante el Celta.

todos

j “Después de tres partidos 
¡fuera de cas en los que el 

i prete 
írahK 
le lesa

¡equipo ha logrado buenos 
Í resultados estoy seguro de que 
i la afición del Luis Casanova 
j ya ha olvidado la derrota del 
¡ Zaragoza y lo sucedido frente 
j al Cádiz”, matizó.
, Ante el conjunto gaditano, 
j el público de Mestalla abroncó 
(3 sus jugadores tras la conse

cución del segundo tanto del 
Valencia y sacó pañuelos en 
desacuerdo con el juego rea
lizado hasta ese momento por 
su equipo.

Reacción lógica del público

Para el técnico holandés, la 
reacción del aficionado valen
cianista, al igual que la del res
to de clubes españoles, es muy 
lógica, “puesto que siempre 
quiere ver ganar a su equipo”.

Por ese motivo, Hiddink 
considera que no hay que darle 
mayor importancia a la reac
ción espontánea de los segui
dores, y pensar sólo en que 
el Valencia atraviesa ahora un 

buen momento de juego que 
debe mantener.

“Ante el Celta no va a ser 
nada fácil el triunfo ya que, 
pese a su clasificación, es un 
equipo seguro atrás, al que es 
muy difícil marcarle goles, y 
que basa su juego en un férreo 
sistema defensivo”, matizó el 
entrenador.

Quique Flores, única baja

El defensa internacional 
Quique Sánchez Flores será la 
única baja del Valencia para 
este partido al no estar total
mente recuperado de una tor
cedura de tobillo sufrida el 
pasado miércoles en el partido 

de ¡da de octavos de final de
Copa del Rey disputado en el 
Sánchez Pizjuan ante el Sevilla.

“Quiero ser honesto conmi
go y con el equipo”, dijo Qui
que, “ya que podría decir que 
estoy en condiciones de jugar 
el domingo, pero prefiero que 
juegue otro compañero y espe
rar unos días para para volver 
al equipo al cien por cien de 
mis posibilidades físicas”.

Guus Hiddink, entrenador 
holandés del Valencia, indicó 
que todavía no tiene decidido 
el jugador que sustituirá a Qui
que en el lateral derecho de 
la defensa valencianista, y 
explicó que prefiere esperar 
hasta el domingo.

Belodedic; 
“Podemos aspirar 
al título de liga”

El .defensa rumano Mio
drag Belodedic, que ha con
seguido la titularidad en el 
Valencia tras un comienzo 
de temporada en el que fue 
habitualmente suplente, dijo 
a Efe que si su equijoo con
tinúa en esta línea de buen 
juego y resultados todavía 
puede aspirar al título de 
liga.

En los últimos cuatro 
encuentros de liga, el Valen
cia ha logrado siete de los 
ocho puntos posibles, ade
más de empatar sin goles 
en Sevilla el partido de octa
vos de final de la Copa del 
Rey.

Buenos 
permiten 
Belodedic,

resultados que 
pensar, según 
en llegar muy

lejos en ambas competicio
nes.
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JUVENIL NACIONAL
SABADO, 6 FEBRERO 93

4,30 de la tarde

A.D. TARANCON
ALBACETE Bpie

Señores Abonados, entrada Especial 
- Niños hasta 13 años GRATIS

CAMPEONATO NACIONAL
DE LIGA 1^ DIVISION

DOMINGO - 7 - FEBRERO 93

A LAS 5 DE LA TARDE

C. AT. OSASUNA
ALBACETE BPIE.

PARTIDO DE ABONO - FUNCIONARAN LOS 
TORNOS - Queda terminantemente prohibido filmar o 
utilizar vídeos dentro del recinto del campo de fútobl.
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Los Boston Celtics retiraron el mítico número 33 que el jugador llevó en su camiseta

El mundo del basket le dio
las gracias a Larry Bird

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ Fehr^

Valdano afirma» 
el Tenerife no irí 
Camp Nou para 
“aplaudir” al 
Barcelona

BOSTON (Efe).- Los gran
des profesionales del balonces
to que convirtieron a los Cel
tics de Boston en el equipo 
con más títulos de la NBA estu
vieron en el Boston Garden 
para ser testigos de la retirada 
del mítico número 33 que llevó 
sobre su camiseta el alero Larry 
Bird.

Esta vez la importancia del 
protagonista hizo necesario 
dedicarle por completo toda la 
noche para poder resumir y 
destacar lo que fueron las 13 
temporadas que estuvo con el 
equipo que junto a Los Ange
les Lakers revolucionó el mun
do del baloncesto.

Por eso el propio director 
ejecutivo de la NBA, David 
Stern, estuvo presente en el 
acto, al que asistieron más 
15.000 espectadores que llena
ron por completo el campo, y 
algunos llegaron a pagar en la 
reventa hasta 500 dólares (unas 
60.000 pesetas) por ver cómo 
su ídolo de muchos años colo
caba su número junto recor
daron las genialidades y la gran 
aportación que hizo al equipo 
y al baloncesto, y admitieron 
que sin el los Celtics nunca 
hubiesen llegado a ser lo que 
fueron.

“Bird fue algo más que un 
jugador, fue el compañero, el 
amigo, la estrella que 'domi
naba cada una de las situacio
nes y siempre salía vencedor”, 
comentó Walton.

Stern, por su parte, dijo que 
Bird le dio todo a la NBA y 
por eso siempre será un miem
bro vivo “del mundo maravi
lloso que es el deporte del

Antic: “Entrenar al Oviedo no es
una transición, sino un reto”

OVIEDO (Efe).- El serbio 
Radomir Antic, que ayer fue 
presentado como nuevo entre
nador del Real Oviedo, mani
festó que su estancia en el 
equipo de la capital del Prin
cipado no será una etapa de 
transición, sino un reto.

El técnico, que sustituye en 
el cargo al destituido Javier 
Irureta, fue presentado ayer a 
la plantilla del Real Oviedo en 
las instalaciones del estadio 
Carlos Tartiere y se hará cargo 
del equipo a partir del próximo 
lunes.

En su presentación ante los 
medios de comunicación, Antic 
afirmó que el Real Oviedo tie
ne una plantilla experimentada 
que ha jugado varios años en 
primera división y que conoce 
las características individuales 
de cada jugador.

Según el ex entrenador del 
Real Madrid y del Zaragoza, 
“es un equipo equilibrado que

$

Earvin “Magic” Johnson abraza ai Larry Bird en el acto que tuvo lugar la pasada noche en el Boston Garden.

baloncesto”.
Su gran amigo y rival Earvin 

“Magic” Johnson, el hombre 
que hizo lo propio con otro 
equipo, los Lakers de Los 
Angeles, destacó que sin Bird 
la competición del baloncesto 
durante la década de los ochen
ta no hubiese sido igual.

“Tampoco, creo que mi estilo 
de juego y motivación hubiese 
sido la misma sin Bird como 
rival. Con él en el campo todo 
era diferente, se creaba un 
mundo imposible de explicar 
había que vivirlo con toda la 

va a salir de la mala situación 
en que está actualmente”.

El entrenador serbio pidió 
calma para salir de la situación 
actual, y afirmó que “la presión 
no ayudará en nada al equipo”, 
que actualmente ocupa el deci
moquinto lugar de la clasifi
cación con quince puntos y sie
te negativos.

Sobre el trabajo que espera 
realizar en los próximos días, 
Antic afirmó: “Lo que quiero 
es que el equipo tenga per
sonalidad y no que sea exclavo 
de un esquema”, y señaló que 
intentaré sacar el máximo ren
dimiento posible de las indi
vidualidades.

“Soy ambicioso e intentaré 
transmitir esa ambición a los 
jugadores”, dijo.

Por último, preguntado por 
la circunstancia de su condición 
de serbio y de que en el equipo 
haya tres jugadores croatas y 
las repúblicas se encuentran en 

intensidad”, comentó Johnson.
Bird, “el paleto de French 

Link” como él mismo se defi
nió cuando llegó a Boston, que 
prefirió siempre la ropa depor
tiva y sencilla a los trajes lujo
sos, tras agradecer a todos por 
el homenaje recibido dijo que 
el mundo del baloncesto siem
pre estará presente en su vida.

“Me siento feliz por la noche 
tan especial que me han dedi
cado, por haber formado parte 
de los Celtics y por haber sido 
jugador de baloncesto”, subra
yó Bird. 

Radomir Antic fue presentado ayer como nuevo entrenador del Oviedo.

guerra, Antic puntualizó: “Soy 
un profesional del fútbol y no 
un político, por lo que yo sólo 
juzgo el rendimiento de mis

El ex alero de los Celtics, 
que el pasado 18 de agosto se 
retiró del baloncesto activo 
debido a una lesión de espalda, 
tuvo su última participación 
como profesional en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona con el 
equipo nacional de Estados 
Unidos.

Pero antes, durante sus trece 
temporadas en la NBA, logró 
tres premios MVP de la liga, 
fue seleccionado 11 veces para 
el Partido de las Estrellas, ganó 
tres títulos de liga con los Cel
tics, en 1981, 1984 y 1986.

TENERIFE (Efe).-y. 
no, técnico del Tenerife,|¡ 
festó ayer que su equL 
irá al Camp Nou con la^ 
ción de “aplaudir” al Bj 
lona, sino todo lo contris 
puntualizó que aunque V 
duda de que es un 
soberbio”, confía en sus' 
dores.

Valdano señaló quela;* 
victoria azulgrana de aja 
partido de Copa anteeí.^ 
tico de Madrid (0-5) Ieio> 
sionó, aunque dijo que ell! 
rife no le va a dar lasí 
lidades que encontró, "jj 
todo, después de los primi 
30 minutos de partido”.

“Soy conciente de q» 
uno de los mejores equipos 
mundo”, añadió el entrenai 
“pero ni yo ni mis jugafc 
damos nunca un partido j 
perdido antes de jugarlo,> 
más de que las dificultades! 
opondremos serán distinta 
lo que se sufrió ayer el 1 
celona en el Calderón”,

Jorge Valdano se a" 
optimista y dijo que el te, 
tiene la “máxima concentrao 
y agresividad para contrartíS 
la presión y el toque de bal 
del rival”, y añadió qae 
Tenerife tendrá que lanzará 
gunos golpes ofensivos, s 
que le respeten”.

“Sabemos que cuando',, 
tro adversario juega al mfc 
rendimiento, te baila; peto 
no lo hace puede tener nnd 
problemas”, dijo Valdano.

Al técnico le gusta el ja 
que práctica el Barceloní 
que dijo que todos susp 
dores demuestran su calÜ 
fuerza, lo que no “altera fl 
tra línea futbolística y Is 
de demostrar que somos 
equipo capaz de superad 
más difiles rivales”.

jugadores”. Antic aprovechará 
los próximos días para conver
sar con los distintos técnicos 
del equipo.

Equipo complicado

Para Valdano el co? 
azulgrana es un equipo, 
complicado y con jufi® 
que se multiplican, saW 
que tenemos que cuidamfi 
pelotazo de Koemanyd® 
to y mecánica de Lao®

“Además, todos los jo? 
res tienen categoría y 
con una magia inconin 
por lo que no tenemos^ 
dejarles pensar para o»^ 
un resultado positivo

El delantero arge* 
máximo goleador 00, 
Tenerife, Juan Antón* 
continúa con sus mo^ 
dolores en el tendón 
les y será baja para elP 
partido de liga 90ie jOP 
club tinerfeño en el CamP

Valdano dioaconoe* 
neación titular que 1^ 
próximo domingo * 
actual campeón de j 
que será la misma q^ J 
do partido, a excepcioo í 
gesf que será sust.m'J^ 

Paqui.
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Olot da los 
antiguos 
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Libro sa- 
^do ma- 
nometano

das dal 1 al 18, se formaré el nombre de une nove
la de Alejandro Oumas.

letras, terminadas todas por la vocal im- 
cantro. Cuando estén todas las casillas

Tela de araña

1: Complicado, Jaleoso.- 2: Estación del afto.- 3: 
Grava.- 4: Natural de TurquTa.- 6: Facción del rosiro.- 
6: Glorioso, heróico.- 7: Natural de Cardeña.-8: Hoci
co.- 9: Claro, evidente.- 10: Bendito, divino.- 11: Capi
tal sudamericana.- 12: Tramó.- 13: Traigo a la memo
ria.- 14: Gorjeo.- 15: Emigración de un pueblo.- 16: Fi
gura geométrica.- 17: Limosna.- 18: Mono.
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Letras desordenadas

GUACAMOLESOURCR 
DI SASTHAVE N*E A L I 
J ALCAMBOYAXTURO 
ARTOFALI ASI M B A D 
PFI RESTI LUSKANA 
ORGEAPANAORFOl l 
NSTANATI OCAYOHR 
FI LI PI NASEEMACO 
CORTI RSARI LQUI D 
ECEI LANTOROPOPU 
SUMPEKRI ALEXAZA 
HERMEJ 1 RANOLOUN 
DECORCARVERl ESO 
SPI CYSTAFFWUTHE

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez 
nombres, palabras, sinónimos, 
etc, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd, capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos? (1) Paí
ses asiáticos.

SOLUCION
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ARIES
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan sardónico ni 
tan cáustico
AMOR.- Domine sus nervios

SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Reconozca que necesita 
ayuda, no sea orgulloso y pídala 
AMOR.- Busque el equilibrio

LIBRA

TAURO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Alguien comenzará a 
hacerle sombra en su carrera 
AMOR.- No sea tan materialista

j. ESCORPION
SALUD.- Molestias de riñón
TRABAJO.- Su prisa por triunfar le 

\r "^ dificultará mucho las cosas
AMOR.- Bueno

GEMINIS SAGITARIO

^^^^* SALUD.- Buena
TRABAJO.- Situación embarazosa, 
que exigirá de Vd. mucho tacto 
AMOR.- Ningún cambio

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Hoy no logrará lo que 
ambiciona
AMOR.- No haga reproches

CANCER CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Haga caso de los con
sejos de esa persona que le quiere 
AMOR.- Armonía

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Procure ser más respe
tuoso con la gente
AMOR.- Armonía

LEO ACUARIO
SALUD.- Haga más ejercicio 
TRABAJO.- No sea comodón y sacri
fíquese un poco por sus compañeros 
AMOR.- Olvide sus prejuicios

SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Su idea es magnífica y 
no debe permitir que nadie se la robe 
AMOR.- Acontecimiento inolvidable

VIRGO PISCIS
SALUD.- Gran vitalidad
TRABAJÓ.- No sea tan maniático del 
reloj
AMOR.- Olvidará a esa persona

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Tenga más seguridad en 
sí mismo y no se atormente más 
AMOR.- Indecisión.

lograr^^í^^ NACIDOS HOY. Serán ambiciosos, tenaces y luchadores. No se darán nunca por vencidos y 

*1 o que se propongan, por difícil que les resulte.

lAI 

d 
N 
IAI

3 
n

g

HORIZONTALES: 1: 
Bagatela, fruslería. 2: Sujetas, 
dominadas. 3: Nombre de 
consonante. Aderezo. Al 
revés, repetido y familiar, 
padre. 4: Terminación de 
infinitivo. Enclenque. 5: 
Hogar. Nota musical. Dios 
del amor. 6: Santo Cáliz. 
Municipio de Córdoba. 7: 
Magnetita. Reflexivo. Al 
revés, entregan. 8: Club, cír
culo. Al revés, exclamación. 
9: ?\1 revés, regala. Paredes. 
Existe. 10: Rocalla de cuentas 
guresas (Pl). 11: Desatinado, 
enloquecido.

VERTICALES: 1: País 
europeo. 2: Conozco. Flota 
de guerra. 3: Negación. 
Romanzas. Símbolo químico. 
4: Querer. Bestia. 5: Contrac
ción. Consonante repetida. 
No válido. 6: Moral. Al revés, 
cierto número de espíritus 
angélicos que componen un 
orden (Pl). 7: Pendencia. 
Nombre de consonante. 
Reza. 8: Conveniente, ade
cuada. Agarrad. 9: Vocal 
repetida. Nombre de mujer. 
Vocal repetida. 10: Individuo 
de cierto pueblo germánico 
(Femenino). Existe. 11: Fon
da, albergue (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Volaras. 2: Paralicen. 3: Ge. Irisa. aP. 4: Ca. sabmuR. 5: Alá. Ea. 
aetO. 6: Limos. Errad. 7: Daba. Un. Así. 8: Adobes. As. 9: So. Liten. 
OO. 10: saíreferP. 11: Obedece.

VERTICALES: 1: Gualdas. 2: Pe. Liados. 3: Va. Cambó. AO. 4: 
Oria. oabliB. 5: Lar. Es. Eire. 6: Alisa. Usted. 7: Risa. En. Efe. 
8: Acabar. aneC. 9: Se. Meras. Re. 10: Nautas. oP. 11: Pródigo.
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Efemérides Farmacias
1926.- Real decreto que ins

tituye la Fiesta Nacional del 
Libro en España.

1935.- Molótov (Mijailovich 
Skriabin), confirmado jefe del 
Gobierno soviético por el Con
greso de Comisarios.

1939.- Los principales diri
gentes republicanos españoles, 
entre ellos Manuel Azaña y 

■ Jorge Negrín, se refugian en
Francia.

1940.- El consejo de guerra 
franco-británico acuerda el 
desembarco de Narvik. el apo
yo a Finlandia y la ocupación 
de la mina de hierro de Galli- 
vare (Suecia).

1941.- El general Erwin 
Rommel, nombrado jefe del 
Afrika Korps, tropas acoraza

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5, P. RAMIREZ, 
G. Lorca, 16
De 10 de la noche en adelante:
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5, P. RAMIREZ,
G. Lorca, 16
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana
QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, 
De 10 de la noche en adelante:
QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA,

VILLARROBLEDO

a 10 de 
García

García

la noche:
Reyes, 5

Reyes, 5

PARA HOY: ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

HELLIN

Febrero^],,

ALBACETE

das alemanas destinadas a operar en el norte de Africa.
1945.- Se abre en Londres la Conferencia Sindical Mundial.
1947.- El Alto Comité Arabe informa a la ONU sobre su 

rechazo absoluto a la resolución que funda el Estado de Israel.
1952.- Muere el Rey Jorge VI de Inglaterra, a los 57 años. 

Le'sucede en el trono su hija mayor, Isabel.
1956.- Protestas en EE.UU. por la entrada de la primera 

estudiante negra en la Universidad de Alabama.
1957.- Las empresas alemanas sucesoras del I.G. Farben se 

comprometen a pagar indemnizaciones a los prisioneros judíos 
de los campos de concentración.

1960.- El Gobierno español garantiza derechos de concesión 
a seis compañías norteamericanas para explotar eventuales yaci
mientos petrolíferos en el Sáhara español.

1965.- El primer ministro soviético, Alexei Kosygin, es recibido 
en Vietnam del Norte por el presidente Ho Chi-Minh.

1979.- Condenado a la horca el ex primer ministro paquistaní 
Ali Bhutto.

1983.- Klaus Barbie (”el carnicero de Lyon”) es detenido 
en Bolivia y trasladado al fuerte de Monfcluc (Francia), para 
ser juzgado como autor de los crímenes cometidos por fuerzas 
alemanas bajo su mando en la II Guerra Mundial.

1984.- Beirut Este, ocupado por las milicias cristianas.
1986.- Asesinado por ETA en Madrid el vicealmirante Cristóbal 

Colón y Carvajal.
1989.- 30.000 soldados soviéticos'abandonan Afganistán, mien

tras la capital, Kabul, queda sumida en el caos.
1992.- ETA asesina en el centro de Madrid a tres capitanes, 

un soldado y un funcionario civil, al activar un coche-bomba 
al paso de la furgoneta de transporte militar.

PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n 
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Ávd. Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GCIA. REINA, Mayor,
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PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: M" LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Á. Coloma, 25
PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Cielo cubierto

Santoral
SANTORAL

Santos Pablo Miki, Dorotea y Saturnino.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 37
Días hasta finalizar el año: 328 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,19 y se pone
La luna sale a las 17,23 y se pone

a las 17,39 (H. S.)
a las 06,32 (H. S.)

CARLOS III
EXTRAORDINARIO ESTRENO.- Una 
trepidante película llena de acción y 

suspense.

“ALERTA MAXIMA”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Steven Seagal, Patrick O’Neal, Gary 

Busey y Glenn Morshower 
Sesiones: 6,15 - 8,30 Y 10,45

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. Nunca la 

pierdas de vista. Nunca bajes la 
guardia.

“EL GUARDAESPALDAS”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Kevin Costner, Whitney Houston, Gary 

Kemp y Bill Cobbs. 
Sesiones: 5 - 7,45 y 10,30

El tiempo

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 8 grados a las 16:00 horas, mientras que 
la mínima fue de 3,8 grados a las 5:10 horas. El cielo estuvo 
cubierto, la humedad relativa del aire fue del 90% y el viento 
sopló con una fuerza de 7 kilómetros a la hora en dirección 
noroeste.

El tiempo estará hoy nuboso en-Aragón, comunidad de Madrid 
y parte más oriental de las dos castillas, con algunas preci
pitaciones débiles en zonas de montaña y que serán de nieve 
por encima de los 1.200 m de altitud. Bancos de niebla en 
Castilla y León.

Temperaturas en general estacionarias.
- Castilla-La Mancha.- De nuboso a muy nuboso en el tercio 

oriental de la comunidad, con posibilidad de alguna precipitación 
débil, que será de nieve en la Ibérica en cotas superiores a 
los 1.200 metros. En el resto, poco nuboso. Brumas matinales. 
Temperaturas sin cambios o en ligero descenso con alguna helada 
débil nocturna y vientos flojos con predominio de la componente 
este.

Carteleras

CANDILEJAS I CANDILEJAS II
SENSACIONAL CONTINUACION DE 

ESTRENO. La historia de amor más hermosa 
jamás contada. La película ganadora de 2 

Óscar de Hollywood. Mejor canción original 
y mejor música original.

“LA BELLA Y LA BESTIA”
Junto con la película se proyectará el 
cortometraje: APRENDE A BAILAR 

Pases: 5,30 - 7,15 - 9 y 10,45 
(Para todos los públicos)

CONTINUACION DE ESTRENO.- Se 
acabaron todos los secretos.

“SNEAKERS”
(Los Fisgones)

(No recomendada a menores de 
7 años) Robert Redford, Dan Aykroyd 
y Ben Kingley. Pases; 5,45 - 8 y 10,15

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- El 

sensacional director Alan J. Pakula, en 
su última y extraordinaria película.

“DOBLES PAREJAS”
(No recomendada para menores 

de 18 años) Kevin Kline, Mary Elizabeth 
Mastrantonio y Kevin Spacey. 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

PALAFOX
El Director Robert AItman reúne al 
reparto más estelar de los 90 en...

“EL JUEGO DE HOLLYWOOD” 
THE PLAYER

Tim Robbins, Greta Scacchi. Whoopi 
GoIdgerg, Julia! Robers, Bruce Willis, y 65 

actores más. No recomendada a menores de 
13 años. Pases 6, 8,15 y 10,30. Globo de 
Oro. Mejor Película (Comedia) . Globo de 

Oro. Mejor Actor (Tim Robbins)

Parque de Bomberos...59gji
Policía Nacional......... 2233(
Policía Municipal....... 59^]!
Guardia Civil.2211 00-21 ¿
G. Civil de Tráfico..... 2107’
Casa de Socorro......... 2161¡
Cruz Roja Ambulancia2190¡
Urgencias......................5971:
Hospital General........ 59711
Alcohólicos Anónimos 50 031
Estación de Ferrocarril2102i
Telégrafos 2220i
0. Reclamación Pn
cios..................................5961:
Protección Civil...........22341
Tele-Ruta (Madrid) 
.................................... 91-53522:
Teléfono de la Esperanza 
....................................... 50333

Teléfono del Vecino 
....................................... 2425!!

Emergencia de Gas Castilla!
Mancha

LA RODA
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Policía Municipal....... 44215
Guardia Civil...............4413Í
Casa de Socorro......... 44132
Cruz Roja..................... 44055:

HELLIN
Comisaría de Policía....3015lí
Servicio Urgencias S.S.30O26;
Policía Municipal....... 30flllK
Bomberos..................... 3011118
Casa de Socorro......... 300133
Cruz Roja..................... 30fl81(

ALMANSA
Parada de Taxis......... 34 IOS
Bomberos..................... 34005
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.... ...................................34190
Policía Municipal....... 3104^
Guardia Civil.............. 3400^
Cruz Roja..................... 34119
Casa de Socorro......... 34190

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.......
Centro de Salud.........
Centro de Salud.........
Guardia Civil..............
Bomberos.....................

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. La novete J 
Bran Stoker llevada al cine por el ge^ 
director FRANCIS FORD COPPOLA. 

un extraordinario reparto.

“DRACULA”
(No recomendada para 
menores de 18 años)

Gary Oldrnan, Winona Ryder y Anuí 
Hopkins 

SESIONES: 5,30 - 8 y 10.3°

05
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SANCHEZ Y MURCIA SANCHEZ Y MURCIA

VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS
COMPLETAMENTE GRATIS

E INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30
ALBACETE

PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

5961; 
í233( 
5961: 
21»!
21071 
’.161í 
21901
59 711 
5971; 
5003!
21071
22211

Pk
59611 
22341

15 22: 
za 
>031?

24 2511 
itilla-lj
21257

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |

¡ESTUDIANTES!
Preparamos todas las materias de: 
EG.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 
INGENIEROS - E. POLITECNICAS 
ECONOMICAS - EMPRESARIALES

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HrGINIO OLIVARES

OFERTAS DE LA SEMANA
■ IMPRESORA AMSTRAD.................................................24.300
■ CONVERTIDOR DE T.V. MONITOR VGA.................. 9.600
■ PROGRAMA DE CONTABILIDAD-FACTURACION
-ALMACEN.......................................................................  8.500

■ PROGRAMA DE FACTURACION Y ALMACEN...... 5.900
■ PROGRAMA DE CONTABILIDAD................................ 5.900

SERVICIO TECNICO INVES 
AMSTRAD Y COMPATIBLES IBM

En cintas de impresora disponemos de más de 300 
modelos con un 25% de descuento.
Te servimos tu pedido en 4 horas a domicilio a partir
de 3.000 Ptas.

Torres Quevedo, 34
Teléfono 22 79 44
02003 ALBACETE

IVA NO INCLUIDO
SERVICIO TECNICO

QaIerfa Pryca 
Teléfono 50 81 50 
02006 ALBACETE

1421?
1413!í
14137
1405^

101511
10038
10009
10009
100131
10088

II

¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD! 
COMENZAMOS NUEVOS CURSOS

★INFORMATICA BASICA. ★LOTUS 1-2-3
★ WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL

- Un ordenador I.B.M. por alumno
• Horarios de mañana, tarde y noche.

INFORMATE EN:
QI Marqués de Villores, 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE

OPOSICIONES
POLICIA MUNICIPAL
Convocatoria inmediata
2 plazas en Munera
Ayuntamiento de Albacete, etc
Reunión informativa el día 4 de Febrero 
a las 8,30 de la tarde.

ACADEMIA 
GASPAR ROMERO 
OPOSICIONES INMINENTE 

CONVOCATORIA
* Agencia Estatal de Administración Tributaria
(Ministerio Economía y Hacienda)
Agentes 1.350 Pzas, Especialidad Admón. Tributaria, 250 Pzas.
Comienzo clases miércoles 3 Febrero
* Correos 3.856 Pzas.
Comienzo clases lunes 1 Febrero 7,30 tarde.
‘ Justicia; Oficiales, Auxiliares y Agentes 1.600 Pzas.
Inst. Penitenciarias, 300 Pzas.
* Magisterio: 6.271 Pzas.
‘ Ayto. Almansa. 4 Pzas. Auxiliares.
Información e inscripciones: 0/ -Tinte, 12. Et. A Tno: 967/22 82 01

GAONA, 5 
S? 24 10 84

3.856 PLAZAS

OPOSICIONES CORREOS
18 aprobados en anterior examen. 

Listas expuestas en el tablón de anuncios del Centro

Clases impartidas por un Jefe de 
Oficina Técnica de Correos.

Horarios: a) De 4 a 6 tarde.
Comienzo de clases el día 1. g ¿^ g® /^ q® ^fjj;

ASEGURATE TU PLAZA

0 
P 
o 
S 
1 
C 
I 
o 
N 
E 
S

Correos (3.856 Pzas.)

Tropa (6.000 Pzas)

Justicia (Agentes, Aux, Oficiales) 

Magisterio (Todas las especialidades) 

Policía Nacional (1.200 Pzas)

üioiHSH^ {ijaidnl i SG

Htiio 22 (i7 GG
Academia
I EMAS

Smuifi Alml. 13

22 2!) A)

Jái^ OPOSICIONES
ADMINISTRACION DE JUSTICIA 
1.600 plazas convocadas acceso libre

* 400 PLAZAS OFICIALES
* 800 ” AUXILIARES
* 400 ” AGENTES

INFORMACION Y MATRICULA EN 
ACADEMIA ATLANTA

PADRE ROMANO, 1
TELEF. 52 03 66
02005 ALBACETE

Hombre o mujer; joven, dinámico/a... 
¿Quieres ingresar en el Cuerpo de la 

Guardia Civil?

¡PREPARACION INMEDIATA!
* PRUEBAS FÍSICAS
* PRUEBAS TEORICAS
* TEMARIOS
* PROFESORES ESPECIALISTAS DEL 

CUERPO
Información y matricula en: ACADEMIA ATLANTA 

Padre Romano, 1 Zapateros, 27
02005 ALBACETE - 02005 ALBACETE
Telf. 52 03 66 Telf. 21 86 35

adí 
¡nial 
con

HORARIOS DE MISAS DE
PARROQUIA IAB0RAI.es

LAS PA
SABADOS Y VISP. RESTAS

RROQUIAS DE ALBACETE
DOMINGOS Y FIESTAS

ASUNCION

8 8’30 

•

9 9’15 10 U 18'30 19 19’30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9'30 

•

10 10’30 U U’30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17’30 18 18'30 19 19’30 

•

20

BUEN PASTOR • • • • • • •
CORAZON DE JESUS • • • • •
ESPIRITU SANTO • • • • • • • •
FATIMA • • • • • •
WRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •
WRA. SRA. DE LA PAZ •
WRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • • •
PLRISIMA CONCEPCION • • • • • •
SAGRADA FAMILIA • • • • • •
S^FRANCISCO • • • • • • • • •
SA^SE • • • • • • • • •
SAiyUAN • • • • • • • • • • • •
SAl^BLO • • • • • •
W^RO •
SANT^RESA • • •
5é52_2’^MING0 • •
^é^FEDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles •
^éíiyi^NTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •
25^1^. DE LA ESTRELLA •

19 mart. y juev. • •
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• SE NECESITA chico 
para planchista de burguer, 
imprescindible experiencia. 
Tef. 21 65 87

• SE OFRECE trabajo 
como agente comercial de 
publicidad. Altas remunera
ciones. Compatible con otro 
trabajo. Interesados enviar 
Currículum, apartado 5226 
Albacete.

• SE NECESITA chica
para peluquería, tef.
50 08 96

—

SE NECESITA
Tornero, mercáni- 

co para taller de repa
raciones mecánicas, 
absoluta discreción 
para colocados. Tef. 
21 4712-21 46 60

SE NECESITAN
Chicas para modelos 
y azafatas de compa
ñía. Bien remunerado. 
Tef. 21 66 26. Pregun
tar Srta. Rosa de 10 
a 2 y de 5 a 8

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL

• VENTA. Apartamento 58 
m^., piso 142 m^.. piso 
dúplex 214 m^. Calle San 
Agustín, n® 14, Edificio 
Albain. Tef. 21 4312, de 2 
a 4 tardes y de 20’30 en 
adelante.

• ¡ATENCION! Vendo 
apartamento, totalmente 
amueblado, salón y dos 
habitaciones, plaza de gara
je y cuarto trastero. A estre
nar. Hnos. Falcó/esquina 
Batalla del Salado. Tfno: 
23 61 49

• VENDO apartamento 
nuevo y cochera a 100 m. 
Avenida. Tef. 22 74 31

• VENDO piso, 3 dormi
torios y salón. Avda. Ramón 
y Cajal. Tef. 21 84 16

• VENDO máquina de lim
pieza de cereales y legum
bres, por jubilación. Marca 
Jubus. Tef. 27 50 96

• ALQUILO habitaciones.
Tef. 22 03 52

VENTA
Pisos, apartamen
tos, locales y gara
ges. Albacete.

Tel: 23 90 48

• SE VENDE apartamento 
y plazas de garaje (céntri
co), obra en terminación. 
Tef. 21 00 02

• VENDO local en Plaza 
de la Pajarita, 500 m. (precio 
interesante). Tef. 21 37 34

• ALQUILER plazas par
king, en garaje privado. 
Calle San Agustín, n® 14. 
Tef. 21 43 12

• VENDO piso. Arquitecto 
Vandelvira (junto al Parque) 
122 m^, calefacción, ascen
sor y agua caliente central. 
Teléfono: 30 23 67, tardes 
de 3 a 5 y noches de 9 
a 12 horas.

• PARTICULAR vende fur
goneta Ford Transit, rueda 
gemela capitoné, 73.000 
Km. AB-K. Tef. 23 84 30 
(Medio-día)

SE VENDE
A 3 Km. de Albacete, 
terreno 84.000 m^. 
Junto a la Piña Verde, 
luz y agua. Buena 
inversión. Preguntar 
por Pascual.
Tef. 22 11 94

• SE ALQUILA apto, cén-• SE VENDE parcela 2.448 *
m^. (30 x 81’6) en Campo- 
llano. Tef. 22 93 41

• SE VENDE plaza de 
garaje. C/ Angel, 43. Telé
fonos: 23 21 48/23 34 90

• SE VENDE piso en Avda. 
España, n® 2, (frente Par
que), 225 m*. Tef. 21 95 48

trico amueblado. Tef. 
22 94 71-23 91 80

• SE ALQUILA Mesón, C/ 
Bernabé Cantos, 10. Tef. 
22 06 68 - 22 07 74

• SE ALQUILA nave 115 
m^. con luz y agua a dos 
kilómetros de Albacete, pre
cio 25.000/mes. Teléfono;
22 14 53. (Llamar de 2 a 4)

•PISOS grandes. Llave en 
mano. Tef. 22 49 38

• ALQUILO oficinas en edi
ficio a estrenar, precio 
18.000 ptas/mes. Tef. 
2214 53. (Llamar 2 a 4 
tarde)

• PISOS GRANDES. Llave 
en mano. Tef. 24 49 38

• SE VENDEN viviendas, 
próxima construcción en 
Pasaje Firmas. Tef. 52 06 50

• SE ALQUILA piso, nue
vo, calefacción. Tef. 
21 26 13

• LAS ALIANZAS: Joven 
perito, alto, deportivo, con 
aficiones culturales, desea 
conocer, cariñosa, simpáti-

ALQUILO 
LOCAL 60 M^
Totalmente acondiciona
do. Cierre seguridad 
automático. Capitán Cor
tés, 39. Circunvalación. 
Tef. 22 40 83

’ ca, Srta. Tfno. 5215 90

• LAS ALIANZAS: Decora
dor, 35 años, deseo relacio
narme con chica culta, fines 
serios. Tfno. 5215 90

• LAS ALIANZAS: Viudo, 
60 años, la soledad no es

MATRIMONIAL

buena para nadie. Busco 
quien me comprenda y me 
ayude a rompería. Tfno. 
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein- T’ife?rx'$

te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Teléfono: 
52 15 90

• LAS ALIANZAS: Cons
tructor, cincuentón, sincero 
amante de la familia, sin car
gas familiares, me casaría 
mujer de hogar, familia. 
Tfno. 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Militar, 
70 años, busca compañera 
inseparable para el resto de 
sus días. Tfno. 52 15 90

anmartín 
asesores

• TRASPASO local conih 
cial de 170 m. perfecto 
te acondicionado sin 
calle Carnicerías, n,? 
1.800.000 ptas. Informé 
tef. 21 55 27

• DELTA MEDIQi 
Interruoción voi'intana 1 
embarazo. Clínica legal p¿ 
nificación familiar. Vasetí-. 
mías. Sexología. Es2 
Nicolás del Bussi 3 u 
fono: 968/21 10 73. MurJ

-BIRACOON Of fOSASSEPno^^ 

nifVBON

ta


sa

Rosario. 3 - 7.’ (Edificio Capitol)

* 21 04 29 ALBACETE

• TRASPASO café bar 
churrería por no poder 
entender. Tef. 24 18 44

RESIDENCIA DE 
ANCIANOS Santa Tere
sa de Jesús. Trato fami. 
liar, asistencia médica, 
calefacción, habitaciones 
individuales. Se admiten 
inválidos. 50.000 ptas 
Tef. 967/27 53 67. Alba- 
cete.

• SE TRASPASA local 
acondicionado. Económico. 
85 m^. Padre Romano, 43. 
Tef. 24 27 84

1

• SE TRASPASA ba 
taurante. Tef. 50 63 92

• COMPRO finca de caza 
y labor, 400 o 500 hectáreas. 
Zona: Almansa, Bonete, 
Pétrola, directamente pro
pietario. 96/ 526 36 36

• VENDO 6 últimas par
celas con punto de luz y 
agua. Bien situadas. 
2216 35

• SE VENDE casa chalet, 
zona parque, 160 m^. tota
les, reformada, acabados de 
calidad. Teléfono: 23 75 05

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
zona Universidad-Hospital. 
Tef.22 17 78

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
dimagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, SA

DONA ENCARNACION ABELLAN CAMPILLO
Falleció en Albacete, a los 90 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Sus hijas, Ascensión y Carmen; hijos poiíticos, Rafael, 
Manuei y Carmen; nietos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar, hoy sábado día 6 a las ONCE TREINTA de la mañana en la Santa Iglesia Catedral, trasladándose
a continuación al cementerio de Ontur, Albacete.

Albacete, Febrero de 1993

WNGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

MINISTERIO DESANÍDÁDYW'® 
Dirección General de Planificación Sann»"
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► Rudolf Nureyev intentó 

ocultar a todos la naturaleza 
de su enfermedad La Tribuna

TELEVISION
i'Ji ñ híijíarín ruso fue considerado “la más alta estrella de la danza del si^o XX
secio
difo 
T* 

lurcia ‘Informe semanal” dedica uno de
SUS reportajes a Rudolf Nureyev

DE 
ere- 
ami- 
Jica. 
mes 
liten 
llas, 
liba-

>0

ICA

MADRID. (Efe).- La muer
te del ruso Rudolf Nureyev, 

j considerado “la más alta estre
lla de la danza del siglo XX”, 
fue una tragedia pata la escena, 

ipcro también abrió un tarro 
¡ de agria hiel: había engrosado 

lalista de más de 200 bailarines 
fallecidos de sida.

- Con su muerte, Nureyev, que 
intentó ocultar a todos la natu
raleza de su mal, descubrió al 
mundo que él no era el pri
mero y tampoco sería el último 
del mundo de la danza y el 
iballet que moría víctima de 
esta enfermedad.

i A partir de este hecho, el 
¡espacio de TVE “Informe 
^semanal” ha elaborado un 
reportaje en el que se recogen 
los testimonios de algunos pro-

fesionales que han visto de muy 
cerca cómo la enfermedad 
devastaba sus filas.

Entre las figuras que engro- 
san esa desgraciada lista de 
más de doscientos nombres, 
que ha ido recopilando el nor
teamericano Larry C. Scott 
desde mediados de los 80, 
están algunas de las más repre
sentativas del ballet.

Entre ellos, los coreógrafos 
Erik Bruhn, Jorge Donn, Ger
hard Bonner, Amie Zane, 
Michael Bennett y Choo-San 
Goh, y los bailarines Clark Tip- 
pet, Paul RuselI y Tim Wen- 
gerd.

“Informe Semanal”, que 
prestará atención a temas 
como la guerra de los Balcanes 
y los permisos judiciales, ofre-

cerá también un documento 
realizado en Barcelona sobre 
la adopción de niños.

Según los datos de que dis
pone el equipo del programa, 
en España hay 5.000 parejas 
que desean adoptar niños y 
25.000 pequeños que buscan 
padres.

Sin embargo, las parejas que 
se deciden por la adopción se 
encuentran con bastantes pro
blemas por resolver, como son 
el largo tiempo de espera o 
la exigencia de cumplimiento 
de determinadas condiciones 
sociales y económicas, y les 
resulta más fácil hacerlo en un 
país extranjero, según la Socie
dad Española para el Desarro
llo de la Adopción. Nureyev engrosó la lista de más de 200 bailarines fallecidos de SIDA.

S

Las películas del día

ise

03

MADRID. (Fax Press).- Dos 
grandes películas vienen a 
creamos dudas esta noche, ya 
que se emiten casi simultánea- 
mente. “Gigi” de Vicente 
Minclli (La 2-22,20), y “Mamá 
fsangrienta” de Roger Corman 
(Antena 3-23:00), harán que 
los seguidores de los esplén
didos musicales americanos de 
los años cincuenta, se separen 
de los amantes del buen cine 
de terror. Pero ya se sabe que 

Hos sábados son prolíficos en 
^lículas, y más de una igual- 

’inente recomendable como “El 
Jolón de acero”, con los inol- 
^■Vidables Dana Andrews y Gene 
Tierney (La 2-16:30), “Lanza 
rota, con Spencer Tracy (Tele 
5-15:30), o “El hombre de la 

^pistola de oro” con Roger 
Moore y Christopher Lee

El príncipe de la tierra de 
Mas Allá”.-Tele 5 empieza la 

^emisión de películas del sábado 
príncipe de la tierra 

, ^ás Allá”, una cinta de 
^venturas de nacionalidad bri- 
wica realizada en 1986, y que 

de Timothy Bottoms 
y usanh York, incluye en su 
^Parto a Christopher Lee. Un

‘Tue su padre es 
^'^^^^ imaginaria, 

^^ x^.^ malvado conde 
Delíp poderes. Esta 
horas ^^ P^'oyecta a las 13,00

1 rió”. “T y ““ millona- 
; «arik” gordos y un millo- 
Pos *a película con la que 
1 a d ^"t^na 3 en la 

(15,30), para 
tSe trat^^^^°^ dulces sueños, 

lamentabler ««"■“media musical para el luci-

Esperanza Roy.Robert de Niro.Spencer Tracy.

-*7
^

miento del grupo rapero ame
ricano “The fat boys”, famoso 
por entonces (1987). La rea
lización corre a cargo de 
Michael Schultz, y en el reparto 
se incluye inexplicablemente al 
veterano Ralph Bellamy.

► “Lanza rota”.- “Lanza rota” 
que se emite en Tele 5, es un 
western protagonizado por el 
siempre magnífico Spencer 
Tracy, y dirigido por Edward 
Dmytryck en 1954. Junto a 
Tracy destacan en el reparto 
Robert Wagner, Jean Peters y 
Richard Widmark. Un ranche
ro de Arizona bastante tiráno 
en sus actuaciones, es castigado 
con la rebelión de sus propios 
hijos.

► “Te pillé”.- Media hora más 
tarde en TVEl proyecta una 
entretenida comedia sin más 
pretensionés que hacer pasar 
el rato, y lo consigue, “Te

es Jeffpillé”. El director
Kanew, y los intérpretes Ant
hony Edwards, Linda Fioren
tino y Alex Rocco. Dos mucha
chos deciden hacer un viaje de 
placer a Europa, y acabarán 
envueltos en problemas de 
espionaje.

► “El Telón de Acero”.- “El 
Telón de Acero” es una gran 
película que a las 16,30 nos 
ofrece La 2. A las órdenes de 
William A. Wellman, Dana 
Andrews y Gene Tierney, los 
inolvidables protagonistas de 
“Julia” de Premminger, logran 
crear una historia muy 
sante en el marco 
“Guerra Fría”. 

intere-
de la

► “Una isla al sol”.- No es
muy apetecible el drama que 
nos brinda Antena 3 a las 
17,15. “Una isla al sol”, de 
nacionalidad norteamericana, 
dirigida por Robert Rossen y 

protagonizada por intérpretes 
de la talla de James Mason, 
Dorothy Dandridge, Joan Fon
taine y Harry Belafonte. La 
película nos narra cinco his
torias de amor entre distintas 
razas en una isla tropical.

► “El hombre de la pistola de 
oro”.- Y empieza el carnaval 
cinematográfico de la noche 
del sábado. A las 22,15 en Tele 
5, James Bond ataca de nuevo, 
esta vez encarnado por Roger 
Moore en una película de 1974, 
tendrá que perseguir al terro
rífico Scaramanga (Christopher 
Lee) a través de países de lo 
más exótico. “El hombre de la 
pistola de oro” es el nombre 
de esta cinta que, como casi 
todas las de 007, es muy 
recomendable.

► “Gigi”.- Una de las pelí
culas que llenan las páginas de 
la Historia del Cine, “Gigi”, 

es un musical de 1958 dirigido 
por el inimitable Vicente Mine- 
lli, y cuyo reparto está enca
bezado por Maurice Chevalier 
y Leslie Caron. Película 
imprescindible, que obtuvo 9 
Oscars de la Academia, y batió 
records de taquilla de la época. 
Hay que verla una vez más.

► “Mamá sangrienta”.- “Ma
má sangrienta”, cuenta la his
toria de la mítica banda de 
gángsters encabezada por Ma 
Baker. Dirigida por uno de los 
grandes del género de terror, 
Roger Corman, e interpretada 
por la espléndida Shelley Win- 
ters, la cinta tiene momentos 
de gran violencia. Como curio
sidad hay que destacar la apa
rición de un principiante 
Robert de Niro.

► “El vendedor de la muerte”.
Tele 5 en su maratoniana 
madrugada del sábado emite 
un espagueti-western encabe
zado en su reparto por el desa
parecido y misterioso Klaus 
Kinski y titulado “El vendedor 
de la muerte”. Realizada en 
1974 por Vicent Thomas, care
ce totalmente de interés.

► “Recuerdos”.- La que sí tie
ne mucho interés es “Recuer
dos,' del absolutamente mara
villoso Woody Allen. “Recuer
dos”, que cierra la emisión de 
cine del sábado en Tele 5 a 
las 4,55, está dirigida e inter
pretada por el mismo Allen, 
que comparte esta vez cartel 
con Charlotte Rampling. La 
historia, confeccionada en 
blanco y negro, trae al presente 
viejos recuerdos que dirigen los 
actuales sentimientos del pro
tagonista.

M.C.D.2022
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apaleada , una 

mediocre producción 
nacional, en “Cine de 
medianoche”

El espacio de la Primera Cadena 
de TVE “Cine de medianoche” emi
te hoy una película de Javier Aguirre 
filmada en 1977 “Carne apaleada”. 
Está interpretada por Esperanza 
Roy, Bárbara Rey y Julieta Serrano.

Berta ha ido a parar, una mez 
más a la cárcel. En su primera 

condena pagó culpas ajenas. Aho
ra también es por estafa. Bárbara Rey.

Z^ Una jornada 
con indigentes 

en el espacio de Canal 
Plus “24 horas”

El programa de Canal Plus “24 
horas” emitirá en abierto el reportaje 
que realizó tras convivir toda una 
jornada con indigentes que pasan su 
vida en Madrid, sin techo ni suelo 
y con la certeza de que la mayoría 
de los ciudadanos les sienten como 
una molestia. Muestra también el 
funcionamiento de los servicios 
municipales y de algunas organiza
ciones religiosas que prestan ayuda 
a estos mendigos.

r 0

La indigencia, una plaga urbana.
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► Ull
PROGRA-07,00.- CARTA DE AJUSTE

07,29.- APERTURA
07,30.- PICNIC
llJO.- HOLA RAFFAELLA
14,00.- EL SABADO COCINO

YO 
14,30.- LOS PRIMEROS DE

15,00.- TELEDIARIO -1
15,30.- DRACULIN
16,00.- SESION DE TARDE Y 

AVENTURA “Te pillé” 
- 1985 - 96’ 42” Direc
ción: Jeff Kanew. Intér
pretes: Anthony Edwars, 
Linda Fiorentino, Alex 
Rocco, Nick Corri, Mar- 
la Adans. Jonathan y 
Manolo, dos jóvenes de 
dieciocho años, hacen un 
viaje a Europa con la ilu
sión de conocer Francia 
v España.

18,00.-'CLUB DISNEY
20,00.- LA VIDA ES JUEGO. 

Director: Setgio Schaaff. 
Guión: Ana María Moix. 
Presentación: Constanti
no Romero.

21.00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- INFORME SEMANAL 
22,25.- VIENDONOS. Direc

ción: Josema y Millán. 
Realización Pepa Martí
Maqueda. Show de
"Martes y Trece” con 
actuaciones musicales y 
de variedades, envitados 
famosos y juegos.

00.00.- CINE DE MEDIANO
CHE “Carne apaleada” 
- 1977 -.94’ 06” Direc
ción: Javier Aguirre. 
Intérpretes: Esperanza 
Roy, Bárbara Rey. Julie
ta Serrano. Berta ha ido 
a parar, una mez má.s a 
la cárcel. En su primera 
condena pagó culpas aje-
ñas. Ahora también 
por estafa.

01,35.- DEPORTE NOCHE
04,00.- DESPEDIDA

CIERRE

es

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
08.55.- TESTIMONIO
09,00.- CLASICOS DE ORO 
09,30.- GRANDES INTER

PRETES EN LA 2
10,00.- ARTE Y ARTISTAS
10,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
11,00.- PARLAMENTO
12,00.- EL MEJOR DEPORTE 

- Esquí. Campeonato del 
Mundo. - Balonmano. 
Liga Asobal. Elgorriaga 
Bidaso

15,30.- EN LOS DOMINIOS 
DEL OSO RUSO

16,30.- CINE PARAISO. 
CICLO: T. PO’WER / G. 
TIERNEY “El telón de 
acero” - 1948 86’ 39” 
Dirección: William A. 
Wellman. Intérpretes: 
Dana Andrews, Gene 
Tierney, Berrv Kroeger.

18,10.- NUESTROS DETEC
TIVES

19,45.- CICLISMO. RUTA 
DEL SOL

20,00.- INFORME DEL DIA 
20,30.- FUTBOL Campeonato 

Nacional de Liga
22,20.- FESTIVAL DE CINE 

“Gigi” - 1958 - 110’ 38” 
Dirección: Vincente 
Minnelli. Intérpretes: 
Leslie Caron, N4aurice 
Chevalier, Louis Jour
dan.

00,20.- LA LEY DE LOS 
ANGELES

01,10.- LA TABLA REDON
DA

02,10.- CINE CLUB. GENTE 
DE EUROPA “Los 
carabineros” - I 963 - 76’ 
21” Dirección: Jean Luc 
Godard. Intérpretes: 
Marino Mase, Albert 
Juross, Genevieve Galea.

03,25.- TELEDIARIO INTER
NACIONAL

04,00.- CIERRE

07,30.- FESTIVAL DE DIBU- 
JOS ANIMADOS. 
Incluye: El viento en los 
sauces. El show de Alvin, 
Lucky Lucke y Bucky 
O’Hare.

09,00.- SE BUSCA UNA 
ESTRELLA. Con Tere
sa Rabal. Incluye: 
He-Man, Rahan, Widget

11,30.- SUPERCATCH
12.00.- LOS GLADIADORES . 

AMERICANOS
12,45.- AL ATAQUE
14,00.- DELFY (Dibujos ani

mados)
1430.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- SUPER CINE DEL 

SABADO “Tres gordos 
y un millonario” - USA 
1987 - 86’ Dirección: 
Michael Schultz. Intér
pretes: The fat boys. 
Ralph Bellamy.

17,15.- CINE “Una isla ai 
- USA - 1957 -

19,00.-TICKET FENCES 
20,00.- FARMACIA

sol” 
119’

DE
GUARDIA. Lourdes ha 
tenido un sueño premo
nitorio de que la farma
cia va a ser atracada, por 
lo que decide llevar el 
dinero de la caja rápi
damente al Banco. Cuan
do vuelve se da cuenta 
que hay un atracador en 
la farmacia que tiene 
secuestrados a Pili, a 
Guiller y a dos clientas.

20,30.- NOTICIAS
21,00.- GRAN CINE “Los 

papeles Valachi”
23,00.- CINE DE NOCHE
00,30.- CINE DE MADRU

GADA
02,30.- QUEREMOS SABER 
03,30.- SERVICIO EFETEX- 

TO-ANTENA 3 TELE
VISION
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07,00.- AVANCE
MACION

07,10.- ENTRE
MAÑANA

HOY Y

07,30.- TELEBUTEN
12,00.- LA QUINTA MAR

CHA MAGAZINE
13,00.- CINE: “El príncipe de 

la tierra de más allá”. 
Dirección: Vladimir 
Grammatikov. Intérpre
tes: Timothy Bottoms, 
Susanh York

15,00.- HUMOR AMARILLO
15,30.- CINE FIESTA “Lanza 

Rota” Dirección: 
Edward Dmytrhck. Intér
pretes: Spencer Tracy, 
Robert Wagner, Jean
Peters, 
niark.

Richard Wid-

17,25.- GALA DE MIS ESPA
ÑA 92 Transmisión del 
concurso de “Miss Espa
ña 1992”

20,30.- LA LOBA HERIDA 
21,30.- VIVAN LOS NOVIOS
22,15.- NOCHE DE ACCION 

“El hombre de la pistola 
de oro” Dirección: Guy 
Hamilton. Intérpretes: 
Roger Moore, Christop
her Lee, Maud Adams, 
Britt Ekland

00.35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,05.- EROTISIMO “Sexo 
profundo” Dirección: 
Frank Martin. Intérpre
tes: Al Cliver, Eveline 
Barnett.

02,40.- CONTACTO, CON 
TACTO

03,20.- CINE “El vendedor de 
la muerte” Dirección:

08,15.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08,40.- VIDEOMINUTO
09,05.- TRANSWORLD 

SPORT
10,00.- CINE: “Monjas a la 

carrera”
11,29.- CINE: “Boom Boom” 
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- 24 HORAS
15,00.- SUPER BOWL
16,00.- FUTBOL INGLES
17,50.- RUGBY: Torneo Cinco 

Naciones
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Peces policía”
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- TELECOMEDIA: 

“Puente de Brooklyn”
20,30.- TELECOMEDIA: “La 

pareja basura”
21.00.- LO + PLUS
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“Tormenta”. Director: 
Richard Colla. Intérpre
tes: Lori Singer, Todd 
Allen, Steven Anderson, 
Jay Baker. Este filme, 
basado en hechos reales, 
reproduce la trágica 
expedición de un grupo 
de escaladores que en 
1974 viajó a la antigua

Vicent, Thomas. Intér
pretes: Klaus Kinski,
Gianni 
Genka

Garko, Gely

Unión Soviética
23,32.- CINE: “Bailando 

lobos”
02,25.- DOCUMENTAL: 

rano Top, modelos 
el sol”

con

“Ve- 
hajo

04,55.- PANTALLA 
MADRUGADA

DE 
“Re-

cuerdos” Dirección: 
Woody Allen. Intérpre
tes: Woody Allen

06,30.- PASE POR CAJA

03,20.- BOXEO: Bowe-Dokes 
/directo/

05,30.- CINE: “La pequeña 
ladrona”

07,15.- DOCUMENTAL: “La 
isla del diablo”

07,41.- PIEZAS

07,45.- CARTA DE AJUHt 
07,55.- AVANCE DE PR& 

GRAMACION
08,00.- MUSICA CLASICA
08,45.- PRUNA LA CANGl- 

RO
09,15.- A LA BABALA
11,00.- CORTES VALENCIA 

NAS
11,30.- PARADISE. “HaslaiiK 

la muerte nos sepan' 
Cuando Ethan Con! 
vuelve a Paraúso, x 
enfrenta al Sheriff i 
Texas y a su ayudamt 
el agente Wood.

12,15.- A LA BABALA 
14,30.- NOTICIAS 9 
15,00.- A LA BABALA 
15,30.- UNA DE AVENTU

RAS. “Yeti, el abomina
ble hombre de las nit 
ves”

17,05.- ORIGINAL Y COPIA 
Presenta: Mar Adriá 
Programa concurso doo- 
de los sprotagonisia 
serán los participanlií 
que tendrán que demos
trar sus dotes como imi
tadores de sus personaje 
preferidos.

18,05.- HISTORIAS PARAT 
“El fabricante de ídolos'

20,05.- NOTICIAS 9
20,20.- FUTBOL. Partido i 

liga que comenzará afc 
20.30 horas, el espací) 
deportivo incluye repor
tajes y entrevistas aniís 
y después del partido

22,30.- ENTRE AMIGOS. Pro 
sentación: José Los 
Moreno y Juncal Rivera 
Acompañado pro Rock- 
feller, Monchito y Ma» 
rió con actuaciones mus
eales de figuras de pe
rnera línea del mundos 
la canción y las ®’

•«
i

dades.
23,45.- NOCHE DE EROTIS' 

MO
01,35.- FIN DE EMISION

ESTE DOMINGO EN
La Tribuna
de Albacete

TODO LO QUE UD. DEBE SABER
SOBRE LA CONSTRUCCION
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^^jhjet¡vo es hacer unos telediarios “nsurosos, pero asradables”

F. Delgado y María Escario 
sustituyen a Rosa M. Mateo

MADRID- (Fax Press).- 
Hacer unos telediarlos “rigu
rosos pero agradables , es el 
objetivo de Fernando García 
Delgado y María Escario para 
los informativos de TVE del 

’ fin de semana, que presentarán 
a partir de ahora sustituyendo 
en el cargo a Rosa María 
Mateo, que ha abandonado la 
que ha sido durante 27 años 
su casa para recalar en Antena 
3. La directora de informativos 
de la Televisión Pública, María 

- Antonia Iglesias, definió a 
¿ambos como “una apuesta 

segura de éxito”.
El que fuera director de 

• Radio Nacional de España, y 
|. más recientemente de Tele-Ex- 
’ po -sociedad encargada de pro

ducir la señal de televisión en 
r la Exposición Universal de 

1 ^Sevilla-, calificó este paso como 
y “un desafío que he aceptado 

sobre todo porque estaba harto 
! de los despachos”.
f Fernando García Delgado, 
; que ya ha ocupado diversos 
^cargos de responsabilidad en 
illa cadena estatal, incluido el 
J de miembro del Consejo de 

; Administración durante el 
mandato de Pilar Miró, subra- 

^yó que “nunca he pedido nin- 
fgún puesto, siempre he sido 

■ requerido para ellos”.
?; Delgado afirmó que “apren
der algo cada día es uno de 
I^los principales estímulos que 
y tengo”, y precisó al mismo 
y tiempo, en relación con su nue- 
1 vo doble trabajo de presenta- 
| dor y editor de los telediarios 

del fín de semana, que “si me 
| hubieran llamado sólo como 

locutor no hubiera venido, por
que ante todo sóy un perio- 

f dista”.
¡ Por lo que se refiere a los 
j posibles cambios que pudiera 
i introducir en los telediarios del 

fin de semana, el periodista y 
novelista indicó que los mismos 
serían mínimos, “estos infor
mativos tienen unas caracterís- 
heas diferenciadas”, aunque 
destacando que “trataremos 
profundizar en esa orientación.

Medem concluye el rodaje 
“La ardilla roja”

í ^'^^^^ Press).- El 
Alzador donostiarra Julio 

^^^^^ ^^ terminar el 
roja”, 

e -^^ ^^ ^^’^r’ de humor 
Emma'^T' ^^^ protagonizan 

¿co w ’^^ría Barran- 
ÉGómer?? ^®''° y Carmelo 
' 'faje segundo largome- 

drama riel elogiado

1 abril ^ segunda semana de

Pelícuí*^ considera a su nueva

' huida do ficción cons- 
' “I'W de h “ P““'°SÍa mas- 

'*’ “ la que se deduce una

María Escario es una periodista de la casa especializada en labores deportivas.

con más concesiones a la infor
mación de sociedad y cultura 
que a la política, siempre y 
cuando ésta no requiera un día 
determinado nuestro tiempo”. 
Fernando Delgado definió 
“sus” telediarios como “de 
ocio, pero sin que sean una 
concesión al magazine”.

Las diferencias, según él, 
vendrán “en la manera de valo
rar y de narrar las noticias' para 
lo cual dijo haber aprendido 
algo de varios de sus sucesores 
en el cargo, “como la propia 
Rosa María Mateo, Luis 
Carandell o Felipe Mellizo. 
Fernando G. Delgado resaltó 
que “lo que pretendemos es 
que sea un telediario riguroso 
y agradable”, funciones todas 
ellas en las que contará con 
la ayuda de María Escario, 
periodista de la casa especia
lizada en los últimos tiempos 
en labores deportivas, a la que 
definió como “una compañera 
de viaje agradabilísima”.

lección moral contra la relación 
de propiedad que el hombre 
ejerce sobre la mujer”.

El protagonista es un joven 
que al comienzo de la historia 
está a punto de suicidarse. Se 
encuentra al borde del mar, 
dispuesto a tirarse, cuando es 
testigo de un accidente. Una 
atractiva chica cae de su moto
cicleta y sufre una conmoción, 
que le hace perder la memoria. 
Él la lleva al hospital y asegura 
allí que es su novia.

Poco a poco va construyendo 
ua ficticio pasado en común, 
que ella parece creerse por 
completo.

^ María Escario: ^Es como 

volver a empezar”
María Escario, periodista de 

la casa especializada en 
labores deportivas, calificó 
este cambio de deportes a 
informativos como “algo así 
como volver a empezar”, 
recordando sus inicios en esta 
faceta, y no vio problema 
alguno en el mismo, “porque 
eres profesional de la casa y 
afrontas todo con mucha 
ilusión”.

El objetivo primordial de 
María es “el de mantener los 
niveles de audiencia que han 
conseguido las personas a las 
que ahora reemplazamos”.

Segura de que así será se 

María Barranco, protagonista de la película.

I

1

mostró la propia directora de 
informativos, María Antonia 
Iglesias, “es una apuesta 
segura de éxito por parte de 
la casa”, que valoró muy 
positivamente la 
“profesionalidad, brillantez y 
experiencia” de ambos 
presentadores. Para María 
Antonia “es un orgullo y un 
lujo demostrar que TVE tiene 
tan buenos profesionales, y 
con tanta credibilidad”.

Por su parte, Fernando 
García Delgado afirma que 
“aprender algo cada día es 
uno de los principales 
estímulos que tengo”.
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TVE estrena el 
próximo lunes la 
serie “Indico”, 
escrita por Luis 
Goytisolo

MADRID. (Fax Press).Abrir 
ante la vista del telespectador 
un mundo nuevo, de realidades 
que conviven con nosotros en 
el “pequeño” Planeta, en apa
riencia, en el que vivimos, es 
el objetivo primordial que per
sigue la serie “Indico”, que 
TVE pondrá en antena, de 
lunes a viernes, a partir del 
próximo lunes 8 de febrero, a 
las 15:30 horas en la progra
mación de su segunda cadena.

Escrita por el español Luis 
Goytisolo, la serie pretende 
adentrarse, “con mirada curio
sa, inquisitiva y sin prejuicios”, 
en un mundo lejano que pre
cisamente por ello ha tendido 
a ser homogeneizado por la 
mirada apresurada de los occi
dentales. Demostrar que esta 
aseveración está muy lejos de 
la realidad es la meta que per
sigue esta producción.

Durante seis episodios, y 
siempre a-.j través del Océano 
Indico, que constituye el área 
del Planeta más ajena a lo que 
hoy en día se entiende por 
Occidente, se irá adentrando 
a los espectadores en un mun
do nuevo, que “guarda muchas 
sorpresas para los que miran 
un poco más allá de su limitada 
cotidianeidad”. Y es que aun
que su existencia fue conocida 
desde tiempos inmemoriales 
por fenicios, griegos y romanos, 
que navegaron por sus aguas, 
fueron el portugués Vasco de 
Gama, descubridor de la ruta 
de acceso desde el oeste 
doblando el cabo de Buena 
Esperanza; y el español Juan 
Sebastián Elcano, que descu
brió el acceso desde el este, 
quienes lo abrieron a la pene
tración occidental.

Bien entrado el siglo XIX 
fue cuando aquella penetración 
se hizo hegemónica, sobre todo 
tras el comienzo de las acti
vidades en el Canal de Suez, 
diseñado por Ferninand Les- 
seps, aunque eso no significa 
que los pueblos ribereños de 
la cuenca del Indico no hubie
ran desarrollado sus propias 
culturas, con frecuencia no 
menos ricas ni antiguas que las 
mediterráneas, y sí que aque
llas, como sus costumbres, 
eran, y en gran medida siguen 
siéndolo, distintas y hasta des
conocidas.

Los realizadores de esta 
serie han conseguido acercarse 
a lo largo de dos años a un 
incontable número de culturas 
y pueblos, filmando rituales 
como la Famadyana en Mada
gascar, la fiesta de los jóvenes 
Massais en las laderas del Kili- 
manjaro, la emigración de los 
herbívoros entre Tanzania y 
Kenia, las técnicas de pesca en 
Isla Rodríguez, el desconocido 
Arte Gándara en el Indo en 
Pakistán, o la vida en las remo
tas aldeas en el Valle de Skar- 
dú, en el Karakorum pakistaní.

Precisamente será a Pakis
tán, junto a Omán y Djibuti, 
el país al que se dedique el 
primer capítulo, titulado “Las 
puertas del Oceáno”.

1
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ALTOZANO

Chiribitas
Barreras arquitectónicas.

► La eliminación de barreras 
arquitectónicas para facilitar 
el acceso a los minusválidos 
va más lento de lo que las 
campañas inventadas por los 
políticos nos hacen creer.

►
 Los COCO‘s con el presidente regional.-Bono recibió el pasado jueves 

a la cúpula regional de Comisiones Obreras, entre los que se encontraba el albaceteño 
José Francisco del Campo, más conocido el mundillo obrero por “Pivot”. Bono, 
que se siente más cómodo en la posición de base, parece decidido a jugar todas 
sus bazas y a repartir juego interior, conforme se acercan las elecciones.

► Decimos esto porque 
recientemente se concedieron 
unos premios en el Ateneo 
para personas con minusvalía 
físicas y se necesitó la ayuda 
de la Cruz Roja para que los 
verdaderos protagonistas de la 
velada llegaran a su punto de 
destino.

► La búsqueda del asesino 
escapado de Alcácer está 
creando situaciones de pánico 
injustificado en muchos luga
res.

► Ayer le tocó el turno a] 
Toledo, donde el rumor sel 
extendió hasta el punto de¡ 
que los ciudadanos comenza-' 
ron a llamar dando avisos en 
los que aseguraban haber vis
to al individuo.

► Convendría no dejarse lle
var por la rumolorogía en 
estos casos, ya que lo único: 
que se hace con esto es dos- 
pitar la labor policial.

► Nos llama un vecino de 
Blasco de Garay para denun
ciar el estado inhumano de 
una anciana que vive en pre
cario. Se ha avisado a Ayun
tamiento, Policía Municipal. 
Bomberos, etc., y nada. Todo 
lo que no sea cuestión de la 
grúa... no interesa. Y así todo.

Antonio Matea: El poeta que nació en una barbería

“Mi mejor poema será el 
que escriba mañana”

Lunes, 1 17695
Martes, 2 :...........71439
Miércoles, 3 ...57022
Jueves, 4 .............32655
Viernes, 5 .......... 63494

Serie 180

L.P.

Antonio Matea Calderón 
es un caso prodigioso de 
vocación poética. Toda su 
vida es un reto en todos los 
campos y circunstancias. De 
modestísima familia tuvo 
que trabajar desde la infan
cia —en una barbería le bro
tó el primer verso— y a cos
ta de un admirable esfuerzo 
—leyendo libros prestados 
de la biblioteca pública— se 
liberó del analfabetismo, 
sentó las bases de su cultura 
y comenzó a escribir libros 
de poemas, a recibir pre
mios, a ser conocido en 
Hispanoamérica...

—¿Dónde encuentras la 
poesía, Antonio?

—En cualquier sitio. Has
ta en la basura.

—¿Tiene el poeta una 
sensibilidad especial?

— Una sensibilidad más 
de lo normal sería algo 
frustrante.

— ¿Por qué?
—Porque se corre el peli

gro de ser sensiblero y no 
poeta.

— ¿Cómo puede motivar
se?

—Las circunstancias pue
de que sean factores más 
determinantes que la sen
sibilidad.

— ¿Crees que el primer 
poeta es Dios?

—Cuando un artista o un 
artesano consigue la verda
dera obra de arte puede 

creerse dios. Con minúscula 
¿eh?

—¿El mejor poema siem
pre está por escribir?

—Posiblemente.
—¿Le sucede ésto a todos 

los poetas?
—No sé. En lo que a mí 

se refiere mi mejor poema 
será el que escriba mañana.

—¿A quien te gustaría 
dedicarlo?

- Al Hombre, con mayús
cula ¿eh? A la Justicia, a 
la Mujer, a Albacete, que 
es mi tierra. Todo también 
con mayúsculas.

—¿En poesía no hay pala
bras con minúsculas?

— Si muchas, egoísmo, 
envidia, rechazo, discrimina
ciones, desamor...

^^
'^ 

«i

A. Matea, definitivamente poeta.

BONOLOTO
Domingo, día 31

2—4—25-31-39-41

o

► “Mis temas 

van con 
mayúscula: 
Hombre, 
Justicia, 
Mujer...”
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